CHAPITRE PREMIER

À dix-sept ans, je parvins enfin à m’arracher aux griffes des « frères », quittant à jamais le sinistre internat catholique où mes parents me laissaient moisir depuis ma plus tendre enfance. Il serait plus juste de dire qu’on m’en chassa, et d’une façon ignominieuse. Je raconterai plus loin comment cela se fit. Pour l’instant, ce qui vous intéresse, c’est ma rencontre avec Armande, et le tour que prit ma vie à partir de ce jour funeste.

Je suis un enfant de vieux, fruit tardif de l’union de deux intellectuels catholiques, enseignants tous les deux, qui m’avaient vu arriver avec le plus grand désarroi. Venant si tard, je dérangeais leur vie. Ils me le firent payer par une éducation d’une sauvagerie inouïe. Il n’y a qu’en province – et la nôtre est des plus reculées – qu’on peut encore assister à des dressages aussi forcenés que le fut le mien. Mais passons, il ne s’agit pas ici d’ergoter sur mon enfance sans joie. Disons qu’on m’a très tôt habitué à subir, à obéir, et donc à mentir et à voler mes plaisirs en cachette. Avec de tels antécédents, faut-il s’étonner que je sois devenu le jouet de la première femme qui a posé les yeux sur moi ? Dès le premier regard, et même avant, rien qu’au son de sa voix, j’ai détesté Armande, et elle m’a terrorisé, plus que ne l’avaient jamais fait mes vieux parents ou les infâmes gardes-chiourme affectés à notre éducation au collège de Saint-N.

Vingt-trois ans me séparaient de mon frère aîné, Jérôme, chez lequel je me rendis au sortir du pensionnat. Il avait été décidé que j’y habiterais jusqu’à ma majorité, mes parents ayant rejeté avec horreur l’idée de me recevoir sous leur toit en apprenant pour quelle raison on m’avait renvoyé. Je n’avais pas vu Jérôme depuis six ans quand j’arrivai chez lui, un soir de juin, par une chaleur étouffante, dans la petite ville de R.

Personne n’était venu m’attendre à la gare. Je me rendis à pied, n’ayant pas de quoi payer l’autobus, jusqu’au pavillon que mon frère habitait, à l’autre extrémité de la ville. Lorsque j’y parvins enfin, après plus d’une heure de marche, accablé par le poids de mes valises et suant sous ma défroque, (un costume d’hiver à l’étoffe raide et sombre), je ne reconnus pas l’homme qui vint m’accueillir. Il se tenait, indécis, sur le seuil du petit portail, et, derrière lui, j’apercevais l’allée de gravier bien peignée et les fleurs d’un jardin harmonieux. Un jet d’eau à tourniquet tremblotait sur une pelouse, crachant par spasmes une pluie scintillante sur le feuillage d’un rideau de tamaris qui protégeait les fenêtres du rez-de-chaussée de la curiosité des passants.

Il nous fallut à tous les deux une longue minute pour comprendre qui nous étions. Mon frère, qui ne savait pas à quelle date précise je devais venir chez lui, fut mis sur la piste par les deux grosses valises en carton que j’avais déposées à mes pieds. Moi, c’est à une grimace qu’il fit, sous le coup de la perplexité, un vieux tic de famille qu’il avait hérité de notre père, que je le reconnus.

— Mais c’est Gérard ! s’écria-t-il, sans témoigner pour autant une joie débordante. Entre donc, dépêche-toi, ne laisse pas pénétrer la chaleur de la rue dans le jardin.

Me laissant le soin de porter les valises, il me précéda dans l’allée qu’ombrageaient de grands tilleuls au feuillage touffu. Il régnait en effet sous leurs branches, au voisinage des jets d’eau, une fraîcheur qui surprenait agréablement après la canicule du dehors.

Mon frère avait maintenant quarante ans, et il avait grossi. Il était devenu entièrement chauve. Son regard, autrefois vif et malicieux, avait quelque chose de fourbe. Il marchait d’un pas traînant, l’air découragé. Nous arrivâmes ainsi derrière la maison, à une sorte de tonnelle qui s’accotait au mur.

— Pose tes valises, me dit-il et viens boire avec nous. C’est l’heure de l’apéro. (Il poussa un morne soupir.) Tu l’apprendras de toute façon, alors, autant te mettre dans le bain tout de suite. Ta belle-sœur et moi sommes devenus de véritables ivrognes...

— Armande ! cria-t-il, c’est le gamin.

Une voix de femme, agacée, acariâtre, surgit des profondeurs de la pièce qui ouvrait, par deux grandes portes-fenêtres, sur cette terrasse ombragée.

— Quel gamin ?

— Mon frère... tu sais bien... il est là...

Un silence suivit cette révélation. Peu après, un verre à la main, une jeune femme d’une étourdissante beauté s’encadra dans l’embrasure d’une des portes. Elle devait avoir dix ans de moins que mon frère ; elle était brune, mince, grande, – plus grande que moi, en fait – et sa poitrine assez lourde bougeait quand elle marchait, sous un T-shirt jaune qu’elle portait directement sur la peau. Ce qui me frappa tout de suite, c’est la sensualité animale qui émanait d’elle et la dureté impitoyable de son regard.

Quand elle sortit de l’ombre, je constatai que son T-shirt s’arrêtait en haut de ses cuisses nues et tout d’abord, interloqué, ne sachant où poser mes yeux, je crus qu’elle ne portait rien d’autre. Quand elle s’assit sur un fauteuil, un fauteuil de jardin, assez bas, en osier, et qu’elle croisa ses longues cuisses couleur de miel, j’entrevis à leur naissance quelque chose de noir que je pris pour des poils. Peu après, il fallut me rendre à la raison, ce n’était qu’une culotte noire, en dentelle ; mais quand même une culotte, un sous-vêtement, pas un slip de bain.

— Alors ? C’est toi qui fais des saletés entre garçons ? attaqua-t-elle d’emblée, en me toisant d’un air dédaigneux.

Je me sentis rougir. Un rire mauvais lui échappa.

— Tes délicieux parents ne nous ont pas fourni beaucoup de détails. Explique-nous un peu quel rôle tu jouais quand le surveillant vous a surpris. Étais-tu actif ou passif ? À tes joues de fille, je pencherais pour la seconde hypothèse.

Comme je la dévisageais stupidement, un curieux sourire retroussa sa lèvre supérieure, découvrant ses dents.

— Étais-tu dessus ou dessous ? Faut-il te faire un dessin ? Est-ce toi qui te le faisais entrer dans le cul, ou le rentrais-tu à l’autre ? me demanda-t-elle.

Stupéfait par la grossièreté de son langage, je jetai un regard éperdu à mon frère. Il se contenta de sourire dans le vague, d’un air hébété. C’est alors que mêlée au parfum dont elle était imprégnée, une odeur anisée me parvint de la jeune femme ; je compris qu’elle était ivre. Sur la table en effet, on pouvait voir une bouteille de pastis à demi vide, un pichet d’eau couvert de buée, une assiette contenant des olives niçoises minuscules et une coupe remplie de cacahuètes décortiquées.

— Armande, protesta enfin Jérôme, sur un ton apathique, ne sois pas agressive avec ce petit imbécile. Il est assez vexé comme ça par cette histoire sordide...

— J’aimerais quand même savoir qui nous allons héberger sous notre toit. Si c’est un vicieux qui trompait sa faim, faute de mieux, avec un garçon, ou si c’est un pédé de vocation.

Elle expédia dans sa bouche quelques cacahuètes grillées et poussa la coupe vers moi. Peu après, mon frère me remplissait à demi un verre de pastis et y ajoutait de l’eau et des glaçons.

— Mets-toi à l’aise, me dit-il, ôte cette veste.

Je lui obéis. Sous la veste sombre, je ne portais qu’une chemise. Elle était humide de sueur et me moulait le torse. Je surpris alors une brève lueur dans les yeux de cette femme déroutante.

— C’est très mauvais, me dit-elle, d’une voix changée, de garder un linge humide sur le corps. Enlève ça.

Mon frère, qui se versait à boire, lui décocha un regard furtif que, par la suite, j’allais apprendre à reconnaître, et se détourna, affectant d’inspecter les rosiers grimpants sur lesquels s’accrochaient des grappes noires de pucerons. Il marmonna quelques mots à propos d’un insecticide, pendant que je déboutonnais ma chemise et la déployais, pour la faire sécher, sur le dossier d’une chaise de jardin. Ma belle-sœur m’examinait maintenant avec une expression sérieuse qui m’étonna de la part d’une femme, qu’au premier abord, j’avais jugée frivole et superficielle.

— Alors, me dit-elle, pendant que j’avalais une gorgée de pastis, vas-tu répondre, tête de mule ?

Je n’avais jamais bu d’alcool de ma vie. Il n’en était jamais entré une goutte chez mes parents. Et au pensionnat, nous ne buvions même pas du vin arrosé d’eau. Cette première gorgée de pastis produisit un effet désastreux. Soudain une hilarité stupide s’empara de moi. Je la réfrénai tant bien que mal, mais je sentais trembler ce rire rentré au fond de mon ventre. La tête me tournait, tout me semblait indifférent...

— Est-ce toi qui la lui as mise, ou est-ce lui ?

— C’est moi, m’entendis-je dire.

Son regard s’alluma.

— Tout entière ? Et il aimait ça, lui ? Raconte. Donne-moi des détails...

— Armande... reprocha mollement mon frère.

Mais elle se contenta de hausser les épaules. J’avais avalé une seconde gorgée et j’étais maintenant tout à fait ivre. Avec l’inconscience d’un parfait crétin, je me mis à lui parler du jeune Rodolphe, un garçon à la peau très douce, aussi fragile qu’une fille, craintif et sournois, dont nous avions fait notre protégé. Entre nous – deux autres grands, moi-même, et le jeune Rodolphe – s’était instauré un jeu cruel. Après avoir longtemps couru dans le gymnase, après avoir longuement exercé notre force aux agrès, nous nous rendions au vestiaire sans passer par les douches. L’odeur de la sueur, notre échauffement ajoutaient à notre excitation. L’un de nous se jetait sur le jeune Rodolphe, lui tordait les bras derrière le dos. Il nous suppliait alors d’une voix geignarde, mais en prenant bien garde, cependant, à ne pas crier trop fort, ce qui aurait attiré l’attention du maître d’internat qui nous servait de moniteur d’éducation physique. L’un de nous lui abaissait sa culotte, découvrant ses cuisses graciles et son cul pâle, absolument dépourvu de poils. Alors il se mettait à nous insulter en pleurnichant, et s’efforçait de se libérer, mais au bas de son ventre sa verge blanche, toute raide déjà, trahissait sa trouble émotion et les plaisirs qu’il goûtait par avance à sa soumission, aux humiliations que nous lui ferions subir. C’était toujours moi qui l’enculais le premier. Je soulevais mon short de côté, libérant ma bite et mes couilles trempées de sueur. Je faisais glisser la peau du gland et je proposais celui-ci à la bouche de Rodolphe que mon compère obligeait, en lui tordant les bras, à se courber vers l’avant.

Mon gland dégageait une odeur forte et comme je ne me lavais pas souvent, il était parfois couvert de traces blanchâtres. Rodolphe pinçait les lèvres, mais l’autre, celui qui ne le tenait pas, lui tordait méchamment l’oreille, comme à un cochon qu’on veut faire crier, et Rodolphe criait, bien sûr, ce qui fait qu’il ouvrait grand la bouche et que je lui enfournais ma bite dedans. Il feignait d’éprouver la plus grande répugnance, ou peut-être l’éprouvait-il vraiment. Quoi qu’il en soit, sous la menace et sous les coups, il se soumettait à mon caprice, et se mettait à me la sucer, à me la mouiller abondamment de salive... Ensuite, je passais derrière lui et je lui écartais les fesses des deux mains ; je crachais vicieusement entre ses fesses et, de la pointe du gland, je badigeonnais son anus de salive. Après, il n’y avait qu’à forcer, ce que je faisais avec délice. Il était serré et brûlant, c’était une bénédiction que d’entrer dans son cul... Il poussait chaque fois un petit soupir abject et moi, tout en l’enculant (on l’avait lâché maintenant, car la comédie était finie, il se contenterait de subir), je lui palpais les couilles et la bite des deux mains. Je le branlais très fort et très vite pour qu’il jouisse avant moi. En très peu de temps, il éclaboussait de sperme le dossier de la chaise à laquelle il s’agrippait. Alors, je prenais tout mon temps. Épuisé par le plaisir, il devenait mou comme une petite femme (du moins, l’imaginais-je, car je n’en avais jamais vu que sur les revues cochonnes que les externes nous apportaient) et je me servais de lui longuement, le faisant ballotter comme une poupée.

Évidemment, je n’entrai pas dans le détail de ces turpitudes avec Armande, me contentant de lui dire qu’en effet, je la lui mettais tout entière. Qu’on le lui faisait de force, mais qu’au fond il aimait ça.

À cause de mon ivresse, une espèce de fanfaronnade cynique s’était glissée dans cet aveu ; ma belle-sœur me gratifia alors d’un regard qui me fit rentrer sous terre, lourd de dédain et de moquerie.

— Tu n’as pas à être si fier, me dit-elle. Une vraie femme, c’est autre chose...

Et se renversant en arrière, elle éclata d’un rire vulgaire en écartant les cuisses. Je crus que mon cœur s’arrêtait car je pris d’abord pour sa fourrure intime la tache sombre de la culotte. Ayant corrigé mon erreur, je n’en sentis pas moins une violente émotion m’envahir. La culotte noire, certes, empêchait de deviner ses poils. Mais le renflement, entre les cuisses, était terriblement évocateur. Il me sembla même, mais peut-être était-ce une illusion provoquée par l’alcool, que cette tache sombre, culotte et poils dessous, se plissait verticalement au milieu de la motte, comme si les lèvres étaient séparées. Mais cela ne dura qu’un instant. Ma belle-sœur s’était relevée ; elle se retourna, et je vis alors son beau cul opulent, un peu lourd, dont la chair tremblait à chaque pas ! La culotte entrait entre les fesses et de la sueur mouillait les globes charnus sur lesquels s’étaient imprimés en guirlandes roses les motifs décoratifs de la chaise d’osier.

L’instant d’après, elle disparut à l’intérieur. Peu de temps plus tard, de la musique s’éleva, une musique violente et barbare, du rock... je n’en avais alors jamais encore entendu, ni chez mes parents, ni à l’internat.

— Viens, me dit mon frère, je vais te montrer ta chambre.

Il s’empara de la veste que j’avais posée sur le dossier et moi des deux valises. L’un derrière l’autre, nous gravîmes l’escalier qui conduisait au premier étage. Ma chambre était la dernière, tout au fond, juste en face de la salle de bains. Mon frère poussa les persiennes, et la lumière entra à flots, avec les cris des oiseaux et les bruits de la fin de l’après-midi.

— Repose-toi, me dit-il. Je vais demander des draps à ma femme.

Je ne compris pas ce qu’il disait et je le suivis dans le couloir. Il poussa la porte de leur chambre qui communiquait avec la salle de bains. J’entrai derrière lui. C’est alors qu’il m’aperçut, dans la glace de l’armoire, et qu’il fronça les sourcils.

— Je t’avais dit d’attendre, grogna-t-il, désemparé.

Ma belle-sœur lui répondit d’un gloussement amusé. Elle était entièrement nue et son corps était constellé de gouttes d’eau. Je fus sidéré par la grosseur de ses seins et la largeur de leurs aréoles. Mauve foncé, elles dévoraient un tiers de la surface des globes laiteux. Souple, malgré sa lourdeur, sa poitrine oscilla sur son torse alors qu’elle se penchait, un pied posé sur une chaise, pour essuyer son mollet. Cette fois, ce n’était pas une illusion, j’aperçus distinctement dans la masse des poils humides, entre ses cuisses, un double repli rose, légèrement entrebâillé sur une chair d’une humidité suspecte...

— Eh bien, me dit Armande, on se rince l’œil, monsieur le vicieux...

Sans hâte, elle s’enveloppa d’un peignoir de tissu-éponge et noua la cordelière autour de sa taille. Sans s’occuper de moi, elle alla ouvrir l’armoire et y prit une paire de draps qu’elle posa sur le lit. Puis elle s’adressa à son mari :

— Va dans le débarras. Il doit y avoir un traversin et des oreillers de rechange en haut de l’étagère...

Le débarras, un grand placard mural, se trouvait dans l’angle de la chambre. Mon frère y pénétra en bousculant je ne sais quoi, et nous l’entendîmes fouiller... C’est alors que ma belle-sœur, après avoir jeté un regard sournois vers la porte dudit débarras, tira sur la cordelière de son peignoir qui s’écarta. Je la regardais, paralysé par l’étonnement. Son sourire avait disparu, et dans son regard très froid, éclatait une sorte de défi, de méchanceté souveraine, un mélange de mépris et de provocation puérile que je fus incapable d’analyser. Me fixant durement, elle écarta les pans du peignoir, me dévoilant son corps. Ses seins lourds se balançaient devant elle, pointes dressées, et au bas de son ventre velu, je vis à nouveau la fente verticale et les chairs luisantes, d’un rose étrange... Quelque chose dépassait du calice entrouvert, comme les pétales d’une fleur flétrie... Tout à coup, la bouche de ma belle-sœur se crispa. Une idée venait de la traverser, qui l’emplissait d’une joie malsaine. Une rougeur sombre était montée à ses joues. Sur la table de nuit, elle prit une brosse à cheveux au long manche de bois verni. Puis elle posa le pied sur le bord du matelas, et se tourna de façon à faire bâiller largement en face de moi la corolle poilue de son sexe. Je fus incapable de comprendre comment elle avait fait. En un instant, le manche de la brosse disparut dans sa chair. Elle le ressortit, et l’absorba à nouveau. Ses yeux ne quittaient pas les miens. Un sourire un peu fou lui retroussait les lèvres. Nous entendions mon frère qui jurait à voix basse en déplaçant des objets au fond du placard.

L’instant d’après, il reparaissait, portant un traversin et deux oreillers sans taie. Sagement assise à sa table de toilette, le peignoir refermé, Armande brossait ses cheveux. Il me tendit le traversin. Comme il lui tournait le dos, elle en profita une dernière fois. Elle posa la brosse sur la table de toilette et écarta les pans de son peignoir pour me montrer ses seins par le truchement du miroir. Au-dessus des globes de chair pâle, couronnés de grosses pointes sombres, je voyais son visage au menton étroit, plein de distinction qui me souriait avec un mépris glacial.

La soirée se passa très normalement. Nous dînâmes dans la salle à manger, servis par une jeune fille assez forte, Léone, la bonne, sur laquelle je ne fus pas long à le constater, Armande exerçait un ascendant irrésistible. Tout le temps qu’elle était dans la même pièce que nous, Léone n’avait d’yeux que pour ma belle-sœur. J’ignorais alors jusqu’à quel point Armande pouvait régner sur cette fille sournoise et apathique, à la chair molle et honteuse, mais non sans attraits. Je n’allais pas tarder à l’apprendre dans des circonstances qui m’ont à jamais marqué, faussant définitivement ma sensualité – et qui sont la cause principale de toutes les perversions que j’ai connues par la suite, et dont je suis loin de m’être purgé à l’instant où j’écris ces lignes.

CHAPITRE II

Cette nuit-là, je dormis fort mal. Pas seulement à cause de la chaleur. De la chambre de mon frère et de sa femme me parvenaient des murmures exaspérés. Je guettais les soupirs et les cris que poussent, m’avait-on dit à l’internat, les femmes à qui l’on fait l’amour, mais je ne perçus rien de tel. Rien qu’une dispute véhémente. À un moment, j’eus l’impression d’entendre des coups. Je tendis l’oreille. C’étaient des coups donnés sur de la chair par une main qui frappait à plat, comme dans une fessée. Mais ce bruit ne fut accompagné d’aucun cri. Je m’endormis très tard.

Lorsque je me réveillai, le soleil était déjà haut. À la cuisine, il n’y avait que ma belle-sœur qui discutait avec la bonne. Mon frère était parti travailler. Il dirigeait à cette époque une petite agence immobilière. Léone me servit mon petit déjeuner. La radio jouait. Je ne pouvais m’empêcher de lancer à ma belle-sœur des œillades obliques. Mais elle m’ignorait absolument ; à un moment, elle bâilla, et se renversa dans sa chaise, les bras noués derrière la nuque, pour s’étirer. Elle portait une robe de chambre en soie artificielle, une chinoiserie comme on en trouvait en abondance à l’époque, avec un dragon brodé. Elle était nue dessous et la robe de chambre s’écarta, dévoilant à demi ses seins. Surprenant mon regard, elle me sourit d’un air méprisant et referma l’étoffe. L’instant d’après, elle quitta la cuisine et je l’entendis, en haut, vaquer d’une chambre à l’autre. Si je m’étais fait des idées, je dus me les ôter de la tête.

Pendant toute la semaine suivante, ma belle-sœur m’ignora. Elle ne m’adressait la parole que pour me témoigner son mépris. À l’écouter, j’étais sale, mal coiffé, mal habillé, je ne savais rien faire, je n’avais aucune classe, vraiment elle ne comprenait pas comment je pouvais être le frère de Jérôme. Puis elle m’oubliait, se plongeait dans un livre. Elle se nourrissait de romans sentimentaux et policiers qu’une voisine lui apportait par dizaines.

J’avais un examen à passer en octobre et je me consacrai donc dans l’étude.

Quand j’étais trop fatigué de travailler, j’allais me promener dans les rues avoisinantes. R. est une ville dont on a vite fait le tour. Il y a une place centrale sur laquelle, deux fois par semaine, a lieu le marché. Quatre cafés donnent sur cette place plantée d’énormes marronniers ; il y a des tables sous ces arbres et des arcades tout autour. Sous ces arcades, on trouve les boutiques chic. Souvent, en fin d’après-midi, je me promenais au bord de la rivière, j’épiais sournoisement les amoureux et les femmes qui se faisaient bronzer seins nus, se voilant d’une serviette dès qu’approchait quelqu’un. Ensuite, je me rendais dans un de ces cafés où je commandais un demi pression que je faisais durer le plus longtemps possible.

Je m’étais installé dans cette routine depuis une dizaine de jours quand je découvris un nouveau café dans une des rues qui convergeaient vers la place. Il était très différent des autres et n’avait pas de terrasse ; d’ailleurs, cela n’aurait pas été possible, les trottoirs étaient bien trop étroits. Dans cette rue, les maisons dataient presque toutes du xvie siècle. Elles avaient des charpentes en bois apparentes, et étaient toutes classées. Dans ce café-là, il n’y avait pas de musique. J’y entrai par hasard en revenant de la rivière. La salle était obscure et silencieuse. Il n’y avait personne derrière le comptoir. Indécis sur la conduite à tenir, je restai un instant sans rien faire, les coudes appuyés sur le zinc. J’avais transpiré et la fraîcheur me fit frissonner. Au bout d’un moment, un chuchotement, accompagné d’un rire de femme très bas, me parvint du fond de la salle. Mes yeux s’habituant à la pénombre, j’aperçus une porte vitrée qui donnait sur une arrière-salle. Sans réfléchir, je m’en approchai en tapinois. Aujourd’hui encore, j’ignore ce qui m’en donna l’idée. Me faufilant entre les tables inoccupées, j’arrivai donc à cette porte vitrée. Elle était entrebâillée. Il me suffit de la pousser du bout des doigts pour découvrir ce qui se passait derrière. Une femme s’y livrait à deux hommes. Elle n’était pas entièrement nue, mais avait abaissé les épaulettes de sa robe d’été ; ses seins se répandaient dans la pénombre, gros et pâles. Un des hommes était occupé à les palper sans douceur ; elle protestait d’une voix faussement indignée, ce qui faisait ricaner le malotru. Son sac était posé sur la table, c’était un de ces grands sacs en toile cirée rouge, que les femmes, cette année-là, emportaient à la piscine pour y fourrer leurs serviettes et tout leur attirail. Il me dissimulait le visage de la femme qui, d’ailleurs, avait la tête tournée. Elle était assise à califourchon sur un homme, lui faisant face. Il lui tenait la robe retroussée au-dessus des reins, découvrant son cul blanc où se dessinait en triangle la marque d’un maillot. Entre ses fesses, quand l’homme la soulevait, je pouvais voir la tache sombre des poils et une grosse tige luisante. Un bruit visqueux me parvenait, ainsi qu’une odeur très forte qui me faisait dilater les narines. Soudain, celui qui touchait les seins de la femme, pinçant et tortillant les mamelons, eut un mouvement de reins, et sa bite se dressa, couronnée d’un gland violet.

La femme eut un rire indigné, puis elle céda, et se jeta dessus pour l’engloutir, la bouche grande ouverte. Comme la verge entrait entre ses lèvres, je reconnus Armande. Au même moment, elle me vit. Ses yeux s’agrandirent. Cependant, celui qui était en train de la baiser la souleva et la laissa tomber sur ses cuisses velues avec un bruit mouillé de chair écrasée et un giclement de jus. Armande recracha la bite qu’on lui enfournait et tendit le bras vers moi en criant...

Les deux hommes se retournèrent et me découvrirent. Décrire leur stupeur réclamerait plus de talent que je n’en possède. Le plus grand des deux, un type de l’équipe de rugby que je connaissais de vue, une vraie brute, celui qui venait de se faire sucer par Armande, se rua sur moi en remontant son pantalon d’une main. Sa bite et ses grosses couilles se balançaient, le gênant pour courir. En un instant, je fus dehors pendant que retentissait, par les fenêtres qui donnaient sur le fleuve, le rire hystérique de ma belle-sœur.

Inutile de dire que je ne m’attardai pas sur la place. Je courus tout d’une traite jusqu’à la maison. Lorsque j’arrivais, mon frère, qui venait de rentrer de l’agence immobilière, se trouvait sur la véranda. Il se versait son apéritif du soir.

— Tu t’es bien promené ? me demanda-t-il.

Sans écouter ma réponse, un vague bredouillement (il n’écoutait d’ailleurs jamais ce que je lui disais), il me versa un verre de pastis. Au même moment, une voiture freina derrière les grilles. Les portières claquèrent. Des pas firent crier le gravier de l’allée. Soulevant un pampre de la vigne grimpante qui retombait devant l’entrée de la tonnelle, l’un des deux hommes que j’avais surpris avec ma belle-sœur fit son apparition. C’était un type assez corpulent, trapu, chauve aux bras velus, qui avait le nez cassé et portait des lunettes à double foyer. Il devait avoir la cinquantaine bien sonnée. Il était d’une laideur peu commune et des touffes de poils s’échappaient de ses oreilles. Il arrivait du soleil couchant qui embrasait la rue et ne me vit pas. Il tendit les bras pour embrasser mon frère, dans une de ces accolades viriles qui sont monnaie courante chez les anciens sportifs. Il parlait avec un vague accent corse. Mon frère lui rendit mollement son salut. À ce moment, Armande arriva à son tour, les bras chargés de paquets. Elle, elle me vit aussitôt et parut décontenancée. Visiblement, elle ne s’attendait pas à ce que je sois déjà là. Elle ne s’était même pas remaquillée. Son rouge à lèvres débordait, de la sueur mouillait ses joues ; malgré la finesse de son visage, elle avait tout d’une pute...

— Bob m’a raccompagnée, dit-elle à mon frère, après m’avoir décoché un regard rageur.

À ce moment-là, ledit Bob, celui des deux hommes sur lequel elle avait joué à dada, et qui la lui avait mise, m’aperçut à son tour et resta bouche bée. Mon frère, cependant, s’était levé pour aller chercher des verres supplémentaires dans la cuisine. Nous restâmes tous les trois à nous regarder en chiens de faïence. Ma belle-sœur était livide de peur. Le Bob ne valait guère mieux. Leur attitude me donna à penser au sujet de mon frère. Je l’avais pris jusqu’à ce soir pour un gros balourd alcoolique facile à berner. Même avant que je surprenne Armande dans ses activités, il ne faisait aucun doute pour moi qu’elle le trompait ; elle était si jolie, et ne pensait visiblement qu’à ça... Mais l’angoisse, qui vernissait son gracieux museau et qui empâtait celle de son amant, me forçait à changer d’opinion. S’ils avaient si peur de mon frère, c’est qu’il y avait une raison. Tout le temps que nous sommes restés seuls, tous les trois, les yeux d’Armande n’ont pas quitté les miens. J’y lisais une question avide. Avais-je parlé ? Avais-je dit à Jérôme ce que j’avais vu ?

En fait, cela n’avait nullement été dans mon intention. Mais devant l’attitude de ma belle-sœur, je découvris que je possédais une arme contre elle...

— Il y a longtemps que tu es là ? me demanda-t-elle enfin, d’une voix étranglée.

L’affreux Bob, embarrassé de sa personne, examinait avec circonspection la pointe de ses souliers de tennis.

— Je viens d’arriver...

Un soulagement très perceptible se fit jour dans les yeux d’Armande. L’instant d’après, j’y lus une supplication forcenée, une lâcheté sans bornes. Un sentiment de puissance me grisa. Je trempai mes lèvres dans mon verre.

— Je n’ai pas encore eu le temps de lui parler, ajoutai-je.

Armande blêmit. En un instant, elle fut contre moi, me saisit par le bras, ce qui renversa un peu de pastis sur la table...

— Ne lui dis rien, m’implora-t-elle. Tu n’auras pas à le regretter...

Aussitôt, elle retourna de l’autre côté de la table, et entreprit de défaire les ficelles de ses paquets. Mon frère sortait de la cuisine en tenant deux verres. Il versa à boire à sa femme et à Bob. Les deux hommes parlèrent un moment d’une propriété qui était à vendre ; elle appartenait à un beau-frère de Bob, et il promettait de faire tout ce qu’il pourrait pour que mon frère s’occupe de la vente.

— Il y a du blé à ramasser, répétait-il.

Un peu plus tard, il s’en alla et Armande monta dans sa chambre. Je l’imaginai, assise sur le bidet, en train de se laver le cul. Après avoir longtemps hésité, je me décidai à monter la rejoindre. Je dis à mon frère que j’allais me changer. Plongé dans son journal, il ne m’écouta pas. Je retirai mes souliers et, les tenant à la main, je gravis l’escalier sans faire de bruit. Je m’approchai de la porte de la salle de bains et j’y collai mon oreille. Elle était silencieuse. J’hésitai. Aurais-je le courage d’ouvrir, de surprendre Armande dans le désordre d’une toilette inachevée, de lui mettre le marché en main ? Mais non. J’étais bien trop lâche. Je me rendis donc dans ma chambre, en faisant du bruit, exprès, espérant qu’Armande viendrait me rejoindre... qu’elle me demanderait à nouveau de ne rien dire, et qu’en échange, je lui arracherais ce qu’elle accordait si facilement à ces deux imbéciles...

Mais Armande ne vint pas. Peu après, j’entendis la douche couler. Puis les pas d’Armande. J’avais laissé passer l’occasion. La rage me soulevait, et le mépris de moi-même. J’étais si énervé que j’éclatai en sanglots en enfonçant mon visage dans l’oreiller. Je n’entendis pas la porte s’ouvrir. La voix d’Armande me fit l’effet d’une gifle. Elle était sèche et méprisante, comme d’habitude, et la peur qui l’avait habitée un instant, en bas, ainsi que l’affolement avaient disparu.

— Habille-toi, me dit-elle, pauvre imbécile... nous allons dîner en ville. Ton frère nous invite...

En voyant mes yeux rouges et ma mine défaite, elle éclata de rire et referma la porte. Je me changeai et descendis. Ils m’attendaient dans la voiture. Mon frère nous emmena dans une auberge, à la sortie de la ville. C’était un établissement très chic. Le garçon nous conduisit sur une petite terrasse qui surplombait la rivière. Il y avait un bief, des libellules dansaient dans le soleil, c’était un ancien moulin. Une musique discrète arrivait de la salle où des couples chuchotaient en se tenant les mains. Ma belle-sœur et mon frère échangèrent quelques commentaires sur certains de ces couples. Personne ne s’occupait de moi. Je me renfermai dans un silence morose. Avant le repas, mon frère but deux pastis et nous l’imitâmes. Armande, je ne tardai pas à m’en apercevoir, était soûle. Moi-même, je n’allais guère mieux.

Nous commençâmes à manger. Mon frère était retombé dans son mutisme habituel. Tout à coup, je sentis la jambe d’Armande contre la mienne. Nous étions assis à une table pour quatre personnes. Elle et moi, sur la banquette, face à la rivière, et lui nous faisait face, sur une chaise. Il pouvait contempler le paysage dans le miroir qui se trouvait derrière nous.

Je restai paralysé par la peur, persuadé que mon frère ne pouvait pas se rendre compte de ce que faisait sa femme. Je jetai à Armande un regard de côté. Elle me toisa avec mépris. Elle avait l’air de s’amuser, mais d’une façon très froide, très cérébrale. Je portai mon verre à mes lèvres et m’adossai à la banquette. Je pus voir alors qu’elle avait remonté sa robe en haut des cuisses. De l’endroit où j’étais, j’apercevais la tache sombre des poils, en oblique. Le cœur battant, je me remis à manger. Les bouchées passaient difficilement. Je ne me souviens pas de ce qu’on nous avait servi ; sans doute un plat de viandes en sauce. À travers mon pantalon de toile, je sentais la chaleur de la jambe d’Armande. Je me versai à boire. J’avais l’impression qu’une catastrophe allait éclater d’un instant à l’autre.

— Tu n’as plus faim ? me demanda mon frère.

Je fis non de la tête. Il haussa les épaules ; s’emparant de mon assiette, il en versa le contenu dans la sienne.

— Moi non plus, dit Armande. C’est délicieux, mais avec cette chaleur, la daube... c’est un peu... Tu veux aussi ma part ?

Sans attendre la réponse, elle vida son assiette dans celle de son mari. Il parut un peu embarrassé, vaguement honteux de sa goinfrerie. Mais au bout d’un moment, il nous oublia et se mit à dévorer. Il faut préciser que mon frère était un très gros mangeur. La bouffe était sa passion. Tout au plaisir qu’il éprouvait, il se perdait dans un songe hébété. Sur la surface laquée de la rivière, sautillaient des tipules et des libellules. Des relents fades d’eaux croupissantes montaient de la berge. Cette odeur parlait au sexe un langage affolant. Ma belle-sœur fumait, le visage lisse. Jamais elle ne m’avait paru si belle, si lointaine. Appuyée d’un coude sur la table, elle était à demi tournée vers moi et regardait la rivière, au loin, à l’endroit où celle-ci formait une boucle que le soleil couchant arrosait de ses feux.

Elle avait posé une main sur ma cuisse. J’étais pétrifié.

Je regardai mon frère s’empiffrer, puis je m’adossai à la banquette et allumai une cigarette à mon tour. La main d’Armande remonta et me saisit la bite et les couilles à travers le pantalon. Je me mis à bander si fort que j’eus mal. Elle m’avait attrapé le gland à travers l’étoffe ; elle le pinçait, tout en fumant, le visage tourné vers le coucher de soleil. Je n’y tins plus. Surveillant mon frère, je me rapprochai d’elle sur la banquette et posai ma main sur sa cuisse nue. Sa peau était moite et brûlante comme si elle avait la fièvre, et parcourue de frissons que je sentais courir sous ma paume comme les rides imperceptibles qui altéraient la surface de la rivière. Lentement, ma main remonta vers l’aine. Armande ouvrit sa cuisse, ses poils mouillés touchèrent le dos de ma main. Elle écrasa sa cigarette dans son assiette et laissa son autre main descendre sur la banquette.

Elle attira la mienne vers elle pour l’appliquer contre le bas de son ventre. Mes doigts séparèrent des poils, ouvrirent la chair molle et gluante. Armande abaissa ma fermeture Éclair et, sortant ma bite, elle tira sur la peau pour découvrir le gland.

Cependant, je patinais à l’intérieur de son con. Ma paume était trempée. Ses petites lèvres visqueuses s’y collaient comme une bouche et le jus qui en coulait se répandait sur la banquette. J’ignore combien de temps dura cette folie. J’avais la bite en feu. Sadiquement, Armande m’agaçait le gland de ses ongles. Le plaisir enflait, douloureux, mais n’arrivait pas à s’exprimer, me faisant trembler d’une sourde angoisse. Moi, j’avais enfilé trois doigts dans son vagin le plus loin que je pouvais, et pourtant, je n’atteignais pas le fond. C’était la première fois que je touchais un con de femme. J’étais bouleversé. La peur, le dégoût, une excitation malsaine se succédaient en moi. Maintenant que je la fouillais de moi-même, Armande avait lâché ma main, me laissant faire. Elle avait rallumé une cigarette et fumait d’un air ennuyé tout en se livrant à ses explorations. Mais je voyais frémir ses narines et de temps en temps, elle se mordait la lèvre inférieure et me lançait un bref regard furieux, tout en me serrant méchamment le gland, comme pour l’écraser.

Mon frère avait fini de s’empiffrer. Il somnolait, un ballon de cognac à la main. La nuit était tombée.

— Si on descendait au bord de la rivière, proposa Armande à mon frère.

Celui-ci se contenta de hausser les épaules. Armande écrasa sa cigarette et se leva. Mes doigts glissèrent hors de son con. L’instant d’après, elle passait derrière la chaise de mon frère et empruntait le petit escalier rustique qui descendait de la terrasse jusque sur la berge.

Au bout d’un moment, j’allumai une cigarette et je me levai de table à mon tour après avoir rangé ma bite et refermé mon pantalon.

— J’y vais, moi aussi, balbutiai-je.

Il me sembla qu’une imperceptible ironie mêlée d’une morne tristesse passait dans les yeux vitreux de mon frère. Mais c’était sans doute une illusion. Il est probable qu’à son habitude, il n’entendit même pas ce que j’avais dit. Je dégringolai l’escalier et je cherchai ma belle-sœur. Tout d’abord, je ne la trouvai pas. Je voyais seulement la rivière et l’herbe haute qui la bordait. Des caillebotis posés au ras de l’ancien moulin permettaient de descendre jusqu’à l’eau. Par les fenêtres, de la lumière tombait dessus. C’est dans cette lumière que se tenait ma belle-sœur, accroupie dans l’herbe, la lumière éclairant son ventre et ses cuisses. Le cœur dans la gorge, je m’approchai d’elle.

— Qu’est-ce que tu fais ? lui demandai-je.

L’odeur de son sexe arrivait jusqu’à moi, mêlée aux fades relents de la rivière.

— Je pisse, dit-elle, d’une voix changée.

Elle me regarda avec une coquetterie un peu sordide.

— Tu veux me regarder ? Mets-toi de côté, tu empêches la lumière de m’éclairer...

Je me couchai à demi dans l’herbe, le visage à une dizaine de centimètres de sa chatte béante. Entre les poils noirs, la profonde déchirure bordée de lèvres rouges et luisantes s’ouvrait voracement. La lumière qui arrivait du moulin éclairait les moindres détails du con. Les petites lèvres, soulevées, formaient une efflorescence et la pointe du clitoris était dardée.

— Ça te dégoûte ? demanda Armande.

Sa chatte s’ouvrit et se resserra ; la crispation qui avait provoqué ce spasme déclencha un pet presque inaudible, une sorte de clapotis... L’odeur de soufre se mêla aux bouffées fétides qui venaient de l’eau. Armande parut vaguement honteuse. Elle s’excusa d’un rire gêné. Quand elle parla à nouveau, l’ivresse sexuelle paralysait sa langue, la faisant zézayer comme une petite fille qui a un cheveu sur la langue.

— Ça te dégoûte ? répéta-t-elle.

— Je ne sais pas. Non. Je crois un peu, peut-être, mais j’aime que ça me dégoûte...

— Je savais que tu étais vicieux. Je l’ai su dès le premier jour. Regarde-la... j’aime qu’on la regarde quand je pisse. Tu peux la toucher, aussi, en même temps.

J’hésitais. La pisse s’était mise à couler ; tout doucement, elle échappait en un menu bouillonnement de la commissure supérieure de la fente, coulait entre les lèvres, dégoulinait dans la raie des fesses et tombait dans l’herbe par giclées spasmodiques qui semblaient sortir du cul...

— Quand je me suis longtemps retenue, c’est presque aussi bon que de faire l’amour... Touche-moi, tu te laveras les mains dans l’eau après...

Je fis ce qu’elle disait. Tout d’abord, je lui touchai l’anus. L’urine bouillonnait sur mes doigts. Je les laissai remonter dans la fente béante. Je les enfonçai dans le vagin.

— Touche bien tout... partout...

La voix d’Armande était rauque. Elle avait du mal à respirer. Je pinçai son clitoris et l’endroit d’où s’échappait la pisse. Une grimace étrange la défigura. Il y avait sur son visage une sorte de désespoir animal, mais dans ses yeux luisait une inexplicable jubilation...

— J’aime être sale avec un homme, me dit-elle. Ton frère ne sait pas vivre. J’aime les porcs... plus un homme est sale avec moi, plus il m’excite...

J’écoutais ce qu’elle disait dans une ivresse trouble qui me faisait trembler. J’avais perdu la tête. Je la tripotais des deux mains, couché sous elle dont la pisse éclaboussait mon visage, et je fouillais toute sa viande. J’avais enfoncé deux doigts dans son anus. J’étais malade de honte, un immonde bonheur me faisait suffoquer. J’aurais voulu qu’elle chie dans mes mains. Entre les lèvres du con, qu’elle écartait elle-même de ses deux mains pour mieux se livrer à mes explorations, mes doigts s’affairaient nerveusement. Je pinçais ces étranges guenilles de chair, je tirais ces peaux fuyantes, je triturais le clitoris dur et gonflé. J’avais deviné d’instinct que c’était la partie de son con où le plaisir la consumait le plus...

Je ne sais pas combien de temps je suis resté ainsi, affairé à la fouiller, à l’explorer. Elle avait cessé de pisser depuis longtemps et je la tripotais toujours. Au bout d’un moment, la lumière qui nous éclairait s’éteignit. À l’intérieur du moulin, la musique se tut.

— Ils vont fermer, me dit Armande.

— Tu veux tirer ton coup ? ajouta-t-elle en bâillant. Tu veux dans le cul, ou dans le con ?

— Devant...

Elle se leva, et avec un gloussement glacé de femme soûle, attrapa ma queue. Me tenant par la nuque, elle souleva une cuisse et guida le bout décalotté entre ses poils. Sa chair intime était savonneuse. Ce fut chose aisée d’entrer en elle. Maintenant, nous étions debout, face à face, et Armande me regardait dans les yeux.

— Ne finasse pas, me dit-elle. Fais comme un chien. Donne des coups de bite, bien en face, comme si tu plantais des clous...

Je lui obéis. Elle me saisit par les oreilles.

— Aboie, me dit-elle... aboie, Médor, sale chien... aboie doucement...

Tout en la pinant, je me mis à aboyer. Mais à voix basse, pour que personne ne nous entende. Ma queue était devenue énorme. Le gros boudin de chair durcie sortait d’Armande et y rentrait, avec un chuintement visqueux qui rimait avec le clapotis de l’eau contre les piliers de l’estacade et la roue immobile du moulin.

— Ouah... dis-je... Ouah...

Le sperme s’échappa de moi en une giclée prodigieuse. Armande m’avait attrapé à bras-le-corps. Je tremblais d’angoisse. Elle, elle couvait mes grimaces de jouissance d’un regard glacé ; ses yeux luisaient d’une excitation purement intellectuelle. Je croyais ce soir-là avoir fait franchir un pas de géant à ma sensualité. Comment aurais-je pu m’imaginer que je n’en étais encore qu’aux balbutiements du vice ?

CHAPITRE III

Cette nuit-là, j’attendis en vain qu’Armande vienne me rejoindre dans ma chambre. Elle me l’avait pourtant promis. Engourdi par la digestion et par l’alcool, mon frère mit un temps infini à trouver son chéquier, et ensuite, à inscrire la somme et à signer... Le maître d’hôtel ne cachait pas son impatience, nous étions les derniers clients. Je ne sais pourquoi, j’eus l’impression que tout le personnel de l’auberge savait ce qui s’était passé sur la berge. Peut-être nous avait-on épiés. Je surpris des regards pleins de mépris. Armande ne paraissait pas s’en soucier, elle m’avait pris par le bras et me faisait visiter les lieux. Comme nous franchissions le porche, elle me susurra :

— Ce soir, Gérard, je me sens d’une méchanceté parfaite. J’ai envie de faire le mal. Je viendrai peut-être dans ta chambre dès que l’autre porc sera endormi. Je m’amuserai un peu avec ta bite. Et toi, tu joueras avec mes trous. Touche, je suis encore pleine de saleté...

Nous étions derrière la voiture de Jérôme. Elle avait soulevé sa robe et pris ma main pour la poser entre ses cuisses. Ses poils étaient pâteux, elle collait comme une affiche qu’on vient d’engluer...

— Tu sens comme je suis sale ? Tu sens ? Sens bien ma souillure, sinistre petit imbécile... Tu as voulu jouer avec mon cul, tu es tombé sur le professeur qu’il te fallait... Tu vas faire de grands progrès avec moi...

Mais déjà mon frère arrivait d’un pas inégal. Son visage était congestionné, un peu hagard. Elle est allée glisser son bras sous le sien avec une hypocrisie parfaite. J’ai essuyé mes doigts gluants de sperme et de mouille sur le siège de la voiture. J’étais assis derrière. Armande avait posé sa tête sur l’épaule de mon frère. Un brouillard léger voltigeait dans le double pinceau des phares. Pendant tout le trajet du retour, je ne pouvais penser qu’à une chose, à ce qui coulait entre ses cuisses et souillait son linge... Je sentais encore le contact gluant et chaud de ses muqueuses, l’odeur forte de son cul. Malgré moi, je bandais. Plus je jugeais dégradant et bestial ce qui s’était passé entre nous, plus j’étais excité. Je voyais le profil délicat de ma belle-sœur. Je n’ai jamais vu un visage aussi pur que le sien. Quand elle fermait les yeux, elle ressemblait à une madone. Mais dès qu’elle les ouvrait, le feu infernal qui brûlait dans ses prunelles ne vous laissait plus un instant en repos.

En repensant à ce qui s’était passé, j’avais sorti ma bite de mon pantalon et je me tripotais des deux mains, vautré sur le siège, les cuisses écartées. Il y avait encore du sperme et de la mouille sur ma queue et je m’amusais à iriser mon gland d’énervantes sensations. C’était prodigieusement frustrant, mais si excitant que j’avais envie de pleurer. Ma belle-sœur se douta-t-elle de ce que je faisais ? À un moment, elle se retourna et aperçut ma bite. Je la vis pâlir de convoitise. Elle s’écarta de mon frère et passa un bras par-dessus le siège... Ses doigts m’appelaient. Je me déplaçai pour lui mettre ma queue dans la main. Elle la serra, la tâta, la palpa, avec une fébrilité avide. Mon frère qui dormait quasiment au volant (il connaissait ce trajet par cœur) ne se doutait de rien. L’idée qu’elle me branlait dans son dos me gorgeait de délices. J’en claquais des dents. Je me soulevai pour qu’elle puisse aussi toucher mes couilles. Elle m’agrippait tout le paquet, serrait très fort, à me faire mal. Et c’était délicieux qu’elle me fasse mal. Je me souvenais du bonheur sordide qu’éprouvait le jeune Rodolphe, à l’internat, quand nous le battions avant de l’enculer. Je me rappelais ses larmes, ses gémissements, et combien, ensuite, il s’amollissait du cul, s’ouvrait bien sous nos bites. J’avais l’impression que les rôles étaient changés. Maintenant, c’était moi qu’on traitait de cette façon, et ma belle-sœur jouait de ma sensualité comme d’un hochet.

Elle me branlait donc dans le dos de mon frère, et quand je sentis que le plaisir arrivait, je lui griffai le poignet. Elle s’arrêta aussitôt, se contenta de garder ma queue dans sa main, de jouer doucement avec elle. Cependant, tout en me la tripotant rêveusement, elle avait reposé la tête sur l’épaule de mon frère. Cette duplicité m’enchantait. Je riais au fond de moi de ce benêt qu’on bernait. Je découvrais que rien n’est plus délicieux que la tromperie, qu’elle est le piment du plaisir.

Ma bite était devenue énorme, gonflée de sang ; elle puait. Les doigts délicats pianotaient sur le gland, tiraillaient la peau des couilles... et moi, je regardais ça, pétrifié. J’étais au spectacle. Main d’une femme du monde branlant un adolescent pervers. C’était comme un film que je me serais projeté pour moi tout seul. Armande ne me lâcha qu’une fois la voiture au garage. De là, il fallait grimper une douzaine de marches pour passer dans l’atelier de mon frère, sous la villa, et ensuite dans l’habitation proprement dite. Jérôme passa le premier. L’éclairage du garage était très cru. Des néons. Une blancheur clinique. Armande s’amusait à se laisser remorquer par son mari. Elle jouait à être plus soûle qu’elle n’était. Elle avait passé un bras autour de sa taille et lui un bras par-dessus son épaule. Il la traînait ainsi, derrière lui, car l’escalier était trop étroit pour qu’on y passe à deux de front. Tout en se laissant tirer avec des rires, des gloussements de femme ivre, elle retroussait sa robe derrière elle pour me montrer son cul. Elle se dandinait de façon obscène, écartait les fesses, se déhanchait afin que je puisse voir sous la raie velue la fente humide de son con. Les filaments de sperme s’accrochaient aux mèches de poils, comme aux cils d’un gros œil chassieux.

Mon frère ne comprenait pas l’anglais. Armande en profita sans vergogne pour pousser encore plus loin le jeu de la crapulerie et de la tromperie. Elle se mit à fredonner sur l’air d’un tube à la mode :

— I want you to feel me... I want you to fill me...

Elle voulait que je la touche ! Que je la remplisse ! Je ne m’en privai pas. Je glissai ma main sous ses fesses et enfonçai mes doigts dans son con gluant. Elle était si excitée que la chair en était molle comme la pulpe d’un fruit blet. Je les enfonçai au fond du vagin, et la gaine brûlante les aspira, cela fit comme une ventouse, un baiser clapotant... J’entendis Armande respirer très fort. Mon frère lui-même se montra intrigué par son comportement.

— Qu’est-ce qu’il y a ? demanda-t-il d’une voix pâteuse. Tu es malade ?

— Ce n’est rien, j’ai trop bu, j’ai mal au cœur...

S’accrochant à lui, elle cambrait les reins et écartait bien le cul. Jamais je n’aurais imaginé qu’une femme pouvait se montrer aussi obscène. Mes doigts étaient fourrés en elle et mon frère cherchait ses clefs. Il en a toujours beaucoup sur lui : les clefs de l’agence, celles de la maison, celles des maisons à visiter, tout cela sur le même anneau, comme celles d’un geôlier, cela lui prend chaque fois une éternité pour trouver la bonne. Et alors, j’ai eu une idée diabolique. Je n’en pouvais plus d’excitation, d’affolement. J’ai sorti ma bite, j’ai retiré mes doigts du con d’Armande et, maintenant ouverte sa cavité vaginale, je m’y suis enfilé par-derrière.

Mon frère avait enfin trouvé la clef. Moi, je soulevais la robe d’Armande pour voir son cul pâle dans l’éclairage cru du garage. Dans cette lumière, la chair de ses fesses et celle de ma queue avaient quelque chose de maladif, de morbide. On aurait pu croire que j’étais en train d’enfiler une morte. Puis mon frère passa dans le couloir, remorquant sa femme, et ma bite ressortit du fourreau, la robe retomba sur les cuisses d’Armande...

Et donc, maintenant, près de la moitié de la nuit s’était écoulée et je l’attendais dans mon lit en me tripotant pour entretenir mon exaltation afin qu’elle me trouve bien dur quand elle viendrait, qu’elle ne me fasse pas l’affront d’une moquerie impitoyable... Mais elle ne venait pas. Trois heures sonnèrent. Puis quatre. Elle n’arrivait toujours pas. J’entendais ronfler mon frère. À cause de la chaleur, on laissait les portes ouvertes pour établir un courant d’air. À la fin, n’y tenant plus, je me suis levé pour aller pisser. Il y avait deux cabinets à l’étage, un dans la salle de bains, tout contre leur chambre, et un autre au fond du couloir. J’avais pris l’habitude d’aller à celui du fond du couloir, car je ne supportais pas l’idée qu’elle pût m’entendre pisser ou pis encore, péter et chier. Et qu’après que je serais sorti, elle pût entrer et sentir l’odeur abominable que j’avais répandue. Donc, pieds nus, je me rendis au fond du couloir.

Leur chambre était obscure quand je passai la première fois. Au retour, je vis qu’une lueur rose s’en échappait. Je m’arrêtai et jetai un coup d’œil dedans. Mon frère dormait comme une souche. Un de ses bras pendait à terre, au bord du lit. Il ronflait, la bouche ouverte. Le drap s’arrêtait sous sa poitrine, et je pus voir à quel point il était poilu, et déjà marqué par l’âge ; ses seins s’affaissaient comme ceux d’une femme et il y avait un bouquet de poils blancs au milieu de son thorax.

Armande était adossée à l’oreiller et le drap ne lui arrivait qu’au nombril. Ses seins nus, mouillés de sueur, étaient braqués devant elle. Les pointes en étaient raidies. La bouche entrouverte, l’air stupide, ma belle-sœur se procurait des sensations. Elle se pinçait les mamelons entre les doigts et les faisait tourner. (J’étais nu ; ma bite à demi érigée se promenait devant moi comme un chien qui tire sur la laisse de son maître.)

Par la suite, elle devait me confier qu’elle était prodigieusement sensible de la poitrine.

— Dans la rue, me disait-elle, si les hommes le savaient, ils feraient de moi ce qu’ils voudraient. Il suffit qu’on me touche les seins, même par inadvertance... aussitôt, je mouille, j’ai les jambes qui faiblissent...

— Et le cul ? ai-je demandé.

— Le cul aussi, j’adore qu’on me le touche... mais ce n’est pas physique. Quand un homme me touche le cul, et cela m’arrive souvent, dans l’autobus, ou quand je fais mon marché... cela m’excite aussi, mais c’est dans la tête que je me sens partir. C’est l’idée qu’on touche en moi la partie qui avoisine la merde... la saleté... tu ne peux pas comprendre... que l’homme qui me touche le cul le fait aussi pour m’insulter, pour m’humilier... que cela est dans sa tête quand il palpe mes fesses... c’est cela qui m’excite, moi, qui me fait trembler d’un sale bonheur... mais c’est dans la tête que ça se passe. Si je mouille, c’est à cause des idées... tandis que les seins, l’effet est immédiat. Je mouille d’abord, je m’excite ensuite...

Je m’étais donc arrêté dans l’embrasure de la porte et elle était là à m’exhiber ses larges mamelons violacés. Je voyais se plisser ses paupières quand la jouissance filtrait en elle. Sans doute tachait-elle alors le drap sous elle... Je n’en pouvais plus. Je pris ma pine à deux mains et je tirai sur la peau pour faire sortir le gland. Je restai ainsi, la visant comme avec un fusil. Un sourire glacé, que je commençais à connaître, me félicita. Pour me récompenser, elle abaissa le drap jusqu’à ses chevilles, découvrant par la même occasion mon frère... Je vis ses poils, ses grosses couilles, sa bite molle, où séchaient des filaments de sperme... Ils avaient donc baisé dans la nuit, pendant que j’attendais Armande. Elle, elle replia les genoux comme une grenouille et se tourna vers moi. Ensuite, elle dirigea en soulevant l’abat-jour rose le faisceau de lumière de la lampe de chevet afin qu’il l’éclaire entre les cuisses. De la main gauche, elle ouvrit l’entaille rouge de sa chair. Elle s’était certainement branlée sans arrêt après avoir baisé avec mon frère, car ses muqueuses étaient gonflées et mouillées ; le clitoris pointait, cramoisi.

Alors, nous nous sommes branlés en nous regardant, pendant que mon frère ronflait. Armande tirait ses grandes lèvres vers le haut pour bien dégager le clitoris et, après avoir sucé son index, elle le faisait tourner autour de la pointe de chair raidie... Sa bouche était ouverte. Ses yeux ne quittaient pas ma bite. De temps en temps, elle pinçait son clitoris et se renversait en arrière, le visage durci pendant que ses cuisses frémissaient... Enhardi par le sommeil de mon frère, je me suis avancé dans la chambre jusqu’au pied du lit. Quand elle jouissait, je pouvais voir le jus sourdre de sa chatte et couler sur le drap. Une fois, elle s’excita si fort que je vis distinctement une infime éjaculation se produire. D’un trou invisible, sous le clitoris, s’élança un minuscule jet de substance fluide. Cela ne dura qu’une fraction de seconde et je crus avoir rêvé. Mais l’instant d’après, cela se reproduisit. Ma belle-sœur semblait morte. Je ne voyais plus que le blanc de ses yeux entre ses cils. Elle était toute raidie, les orteils recroquevillés, un index posé sur le clitoris, l’écrasant comme une fraise. Puis elle se détendit... battit des paupières... m’aperçut...

Pendant un long moment, nous nous fixâmes sans bouger. Dans mon regard, j’essayais de faire passer toute ma détresse, ce mélange d’angoisse et de culpabilité qui accompagnait mon plaisir... Elle, elle se contentait de me dévisager, froidement, comme elle aurait observé un insecte avant de l’écraser. Mon frère ronflait toujours, vautré dans le sommeil que procurent l’alcool, une nourriture trop riche et la fatigue du sexe... Son sommeil ressemblait à une agonie.

Maintenant, Armande avait encore remonté ses genoux, exhibant le trou de son cul, sous sa vulve béante. Elle ouvrait sa chatte à deux mains et, par une sorte d’expiration intestinale, elle dilatait son anus. La bague élastique du sphincter s’arrondissait et je voyais poindre la chair lisse du rectum, comme la corolle d’une fleur des marais. Du jus coulait dans la raie de ses fesses. Une grosse tache sombre s’élargissait sur le drap.

Tout à coup, une idée lui vint. Ses yeux étincelèrent, pleins de froide malice. Elle me fit signe d’approcher, avec son doigt replié. Comme je ne comprenais pas, lui montrant mon frère, elle insista. Puis elle arrondit la bouche, laissa dépasser sa langue, et me fit une grimace obscène, cette grimace que font les vieilles prostituées quand elles proposent une fellation à un client indécis... Le dégoût me submergea devant tant de bassesse. Mais, malgré moi, je m’approchai, la bite à la main. Quand je fus à portée d’Armande, elle s’empara de ma queue. Elle me tira. Je me laissais faire. Mon gland arriva devant son visage. Ses narines frémirent. Elle respira mon odeur sale, s’en gorgea. Elle faisait bien sortir le gland et l’écrasait entre deux doigts pour ouvrir le méat. Un peu de liquide suintait par là, laissant une trace de limace sur ma hampe... Armande tira la langue et, louchant pour se voir faire, me lécha le gland, me débarrassa de cette bave. Chaque coup de langue me faisait l’effet d’une délicieuse piqûre, me déchirait les nerfs, j’en pleurais presque. Je m’avançai, oubliant mon frère, et je m’enfonçai dans sa bouche. Elle suçait beaucoup mieux que le jeune Rodolphe. Ce n’était pas seulement l’idée que c’était une femme qui me la pompait qui m’excitait ainsi. Indéniablement, elle avait une façon de procéder qui me rendait fou... Je pensais à toutes les bites qu’elle avait dû ingurgiter. Sans doute elle-même en avait-elle perdu le compte. Je revis la scène du café, près de la rivière, quand, alors que le vieux Bob la pinait, l’autre s’était cambré pour lui mettre sa queue dans la bouche... avec quelle avidité elle l’avait engloutie.

Et maintenant, c’est moi qu’elle suçait. Elle m’avait aspiré tout au fond de sa bouche et me palpait les couilles en me tétant. Elle reculait la tête, ma pine luisante de salive glissait presque tout entière hors de sa bouche, puis Armande replongeait... C’était fabuleux. Les poils de mon pubis s’écrasaient sur son visage délicat dont la bouche, déformée par ma bite, s’arrondissait d’une façon burlesque. Cela sortit de moi sans que j’en aie conscience. Un interminable éclair de jouissance. Cela sauta dans sa gorge et je sentis ses dents qui me mordillaient de surprise, mais elle ouvrit à nouveau les mâchoires et sa langue me lécha pendant que le sperme fusait... Je crus mourir. À ce moment – avions-nous ébranlé le lit sans nous en rendre compte ? –, mon frère s’arrêta de ronfler. Nous eûmes le même réflexe. Nos doigts se rejoignirent sur la poire de la lampe de chevet. Nous éteignîmes ensemble et nous attendîmes sans bouger. Ma bite était toujours dans la bouche d’Armande, je sentais sa langue frétiller mollement ; de mourants frissons tremblaient dans mes reins, me faisant sauter le cœur...

Puis mon frère se remit à ronfler. Nous ne rallumâmes pas pour autant. Maintenant que j’avais joui, un vague dégoût me submergeait. J’avais hâte de quitter cette chambre, de m’éloigner de ces odeurs, de regagner mon lit. Ma belle-sœur le devina-t-elle ? Elle recracha ma bite et me repoussa.

— Va-t’en, siffla-t-elle d’une voix haineuse. Sinistre petit imbécile... sors d’ici. Pourceau !

Je ne me le fis pas répéter. L’instant d’après, j’étais chez moi. J’allai observer ma bite dans la glace de l’armoire. Armande me l’avait parfaitement nettoyée. Elle était rouge et gonflée, et le gland tuméfié avait doublé de volume. Malgré tous mes efforts, je ne parvins pas à rabattre la peau du prépuce par-dessus. C’est à cette occupation peu glorieuse qu’Armande me surprit.

— On s’admire ? persifla-t-elle.

Avant que j’aie pu répondre, elle refermait la porte de la chambre. Elle était nue, ses seins se balançaient devant elle. En me regardant d’un air peu amène, elle se gratta la fente d’une façon volontairement vulgaire.

— Tu n’es plus excité du tout, maintenant ? Tu éprouves du dégoût, hein ? Homo post coïtum... eh bien, ne crois pas que ce soit fini, petit animal triste. Moi, j’ai encore envie. Et j’ai d’autant plus envie que cela te fait horreur, maintenant. Tu vas me lécher ici.

Je la regardais sans bouger. Elle écartait les lèvres de son con avec ses mains. La profonde entaille rouge lui lacérait le bas du ventre comme si on l’avait fendue à cet endroit avec un coutelas. Un liquide blanchâtre poissait ses petites lèvres collées l’une à l’autre. Une odeur très forte, un peu acide, qui évoquait le poisson de rivière, montait de son cul. Ma première réaction fut la répulsion. Cela ne dura guère. Une lueur de surprise passa dans le regard d’Armande quand je m’agenouillai devant elle. Elle paraissait presque contrariée en me donnant cet ordre, elle avait surtout voulu me forcer à un acte qui me répugnerait. Mais voilà que je flairais sa chaude odeur de viande et que mon cœur tremblait d’extase. Je n’étais plus du tout excité... c’était autre chose... autre chose de vicieux, de cérébral... le plaisir de commettre un acte dégradant, sale et inutile. Le plaisir de voir la chienne surgir de la femme, de me voir moi-même réduit à partager sa chiennerie, à m’y vautrer...

— Attends, me dit Armande d’une voix altérée. (Elle, elle était excitée, aucun doute à ce sujet.) Commence par me lécher le trou du cul... ensuite tu remonteras... mais va lentement... lèche bien tout... n’épargne rien...

Elle plia un genou et releva l’autre cuisse. Je fis ce qu’elle demandait, lui pourléchant l’anus. Je la léchais à froid, sans rien ressentir entre les jambes. Ma bite était absolument molle, elle dormait. Tout se passait dans ma langue, dans le cul d’Armande et dans ma tête. Je dus la lécher pendant près d’une heure, sans m’interrompre un instant. Je lui léchais le cul, puis le con, inlassablement. Elle se déplaçait, guidait ma tête, jouissait en grinçant des dents, prenait un instant de repos... puis cela recommençait.

L’aube nous surprit à cette tâche. Je m’effondrais de fatigue, j’avais la mâchoire crispée par une crampe atroce et ma langue me brûlait... Armande, elle, était à faire peur. Les yeux lui descendaient au milieu du visage. Les pointes de ses seins étaient toutes fripées. Ses joues blêmes se creusaient d’une grimace angoissée qui lui découvrait la gencive... Un coq chanta dans une maison voisine et elle me repoussa d’une main molle, reposa ses pieds par terre.

— Tu m’as tellement sucée que j’ai l’impression d’avoir les lèvres qui pendent, ricana-t-elle... Je n’éprouve plus rien... j’ai la chatte tout engourdie... nous ferons peut-être de toi un lèche-cul d’appartement. Je connais des vieilles femmes qui paient très cher pour ce genre de service. Si tu as besoin d’argent de poche, je peux te les présenter... Évidemment, il faut avoir le cœur bien accroché, mais ça paie... Réfléchis-y.

Sur ces paroles, elle quitta ma chambre, traversa le couloir et entra dans la salle de bains. Je l’entendis pisser avec un fracas indécent. Puis elle péta. Peu après, je tombai dans le sommeil comme au fond d’un puits. J’avais mal dans tout le corps, comme si on m’avait roué de coups.

CHAPITRE IV

J’ai parlé de Léone, la bonne, et de l’ascendant qu’Armande exerçait sur elle. Ascendant est un mot faible, ma belle-sœur régnait sur Léone en despote. Je n’ai jamais su de façon certaine ce qui lui permettait de la tenir en son pouvoir, peut-être une indélicatesse, un vol qu’elle aurait surpris et qui aurait pu ruiner à jamais la réputation de cette fille dans une ville aussi médisante que R. À moins que ce ne fût quelque affaire de mœurs, car Léone avait le sang chaud et perdait aisément la tête. Peut-être même Armande l’avait-elle tout bonnement séduite et après l’avoir initiée aux plaisirs des caresses féminines, l’avait-elle menacée de révéler à Mme S., qui dirigeait l’unique agence de placement de R. que sa protégée ne crachait pas sur les consolations des veuves et des pensionnaires. Or, Léone, fille-mère, avait un enfant en nourrice ; elle était donc à la merci de Mme S. Le moindre cancan aurait pu lui être fatal.

Armande ne se privait pas de la tourmenter, à mots plus ou moins couverts, devant des tiers.

— Il ne tiendrait qu’à moi de vous chasser de cette ville, ma jolie. Ne l’oubliez pas. Voulez-vous finir sur le trottoir, comme les bonniches bretonnes que les macs viennent recruter à la gare Montparnasse ? Non ? Alors je vous conseille de filer doux...

Et si un invité s’étonnait, posait quelque question :

— Je suis trop bonne avec cette créature, soupirait Armande, et cette bonté me perdra.

Naturellement, tous ces mystères excitaient la curiosité, et aucune des dames de la ville chez qui on colportait ces insinuations n’aurait jamais admis chez elle une domestique aussi suspecte.

C’était ce que souhaitait Armande qui n’entendait pas se priver de son esclave.

Esclave ? le mot est lâché, je ne vais pas le reprendre. Il faudrait peut-être le nuancer en précisant que la sujétion de Léone comportait une bonne part de soumission volontaire. Cette fille grasse, aux chairs molles, aux yeux sournois, appelait la violence par son indolence même. Le piège dans lequel Armande l’avait prise épousait, j’en demeure convaincu, d’inavouables désirs ; et Léone cédait trop volontiers aux caprices d’Armande pour ne pas en retirer de secrètes satisfactions. Que la libido (je venais de découvrir le mot) eût sa part dans l’étrange relation qui assujettissait l’une à l’autre la maîtresse et la servante, je l’avais flairé dès la première fois où je les vis ensemble, le jour de mon arrivée chez mon frère, mais il me fallut attendre un long mois pour en recevoir la confirmation.

Je dis bien un « long » mois, car pour moi, ce mois de juin fut interminable. Après ce qui s’était passé entre nous, j’avais attendu quelque chose comme une complicité sexuelle entre ma belle-sœur et moi, une sorte de liaison secrète riche en étreintes hâtives entre deux portes, en jeux clandestins... Il me fallut déchanter bien vite. C’était à peine si Armande semblait s’apercevoir que j’existais. En outre, elle n’était pour ainsi dire jamais à la maison ; m’ayant mis dans son jeu, elle n’avait plus besoin de se gêner : Bob venait la chercher presque tous les jours, après le départ de mon frère. Il klaxonnait de la rue, et de ma chambre, derrière les volets, je pouvais voir Armande courir dans le jardin, son sac de plage rouge sur l’épaule, ses souliers à la main. Il y avait souvent un autre homme dans la voiture et ce n’était jamais le même. Tous avaient ces solides carrures, ces muscles hypertrophiés à quoi l’on reconnaît les anciens rugbymen. Armande les embrassait sur la bouche et la voiture filait comme l’éclair dans un nuage de poussière...

Le soir, elle rentrait de ces expéditions la mine sombre, la bouche amère, vivante image de je ne sais quelle défaite, et l’on ne pouvait lui arracher un mot. Léone lui montait un plateau dans sa chambre, et nous entendions jusqu’à une heure avancée de la nuit les miaulements de Sinatra dont Armande possédait tous les disques. Nous dînions en tête à tête, mon frère et moi ; la plupart du temps, il était ivre mort et ne m’adressait pas la parole. Léone nous servait, la mine absente, aux aguets ; il était clair que ce qui se passait là-haut, dans la chambre, lui importait beaucoup plus que le service ici-bas. Quand Armande avait besoin d’elle, elle arrêtait la musique, et cognait sur le parquet avec le talon d’une de ses mules à pompon. Léone filait aussitôt. Nous l’entendions trébucher dans l’escalier. Elle restait parfois là-haut très longtemps... Il arrivait même qu’elle ne redescende plus de la soirée et c’est moi qui desservais alors la table pendant que mon frère allait « travailler » dans son bureau. Ses ronflements ne tardaient pas à traverser la cloison...

Pendant toute cette période qui s’étendit jusqu’à la mi-juillet, je crois que mon frère n’est pas monté une seule fois dans sa chambre. Il dormait sur le canapé de cuir du bureau, tout habillé. Au matin, je l’entendais gravir précautionneusement les marches pour utiliser la salle de bains... Pour ma part, je n’étais pas mieux loti. La porte de la chambre d’Armande restait obstinément close et j’en étais réduit aux moyens du bord.

À la mi-juillet, tout changea. Pour une raison qui ne fut jamais éclaircie, Armande parut soudain lassée des aventures qui lui faisaient courir la ville en compagnie de Bob. Elle daigna partager à nouveau nos repas. Chose bizarre, ce changement d’humeur ne semblait pas réjouir Léone outre mesure. Elle rasait les murs ; on aurait pu croire qu’elle cherchait à y disparaître ; elle sursautait quand on lui adressait la parole et avait l’air de quelqu’un qui s’attend à une catastrophe... Est-il besoin de dire que cette attitude me faisait brûler de curiosité ? De quoi donc avait-elle si peur ? Peur n’est peut-être pas le terme exact... Il y avait dans l’appréhension de Léone, qui redoublait de plate servilité, s’aplatissait comme une chienne qu’on menace du fouet, une espèce de sournoise espérance qui allumait dans ses yeux fourbes de brusques rêveries. La réponse aux questions que je me posais arriva le plus naturellement du monde, un matin où je prenais mon petit déjeuner en compagnie d’Armande pendant que mon frère, avant de partir pour l’agence, arrosait les bordures fleuries du jardin de façade...

J’étais en train de lire le journal ; je ne sais quelle nuance particulière dans le silence qui régnait dans la cuisine me fit lever les yeux. En face de moi, Armande semblait plongée dans une profonde réflexion. De temps en temps, elle se grattait les bras, ce qui, chez elle, était un signe d’énervement. Debout devant l’évier, une serviette à la main, Léone la contemplait fixement, la bouche entrouverte... Une sueur malsaine mouillait son front et ses joues. À ce moment, mon frère rentra du jardin et avant de partir pour l’agence, vint embrasser sa femme. Elle offrit une bouche distraite au baiser conjugal.

— Tu devrais te reposer, dit Jérôme, tu as une mine épouvantable.

Armande se contenta de lui rire au nez. J’en étais persuadé, maintenant, quelque chose allait se passer ; j’avais hâte qu’il nous quitte. Dès son départ, en effet, cette espèce d’électricité mauvaise que j’avais perçue dans l’air de la cuisine s’épaissit. En quelques secondes, l’atmosphère devint irrespirable. En face de moi, Armande rayonnait littéralement de méchanceté.

— Monsieur a raison, balbutia Léone, d’une voix frémissante. Madame devrait se reposer...

Armande ne lui répondit pas. Elle m’observait d’un œil pensif.

— Es-tu de cet avis, Gérard ? me demanda-t-elle d’une voix suave. Penses-tu, toi aussi, que je doive me reposer ?

À tout hasard, je fis non de la tête. Ma gorge était trop serrée par l’attente pour que je m’aventure à lui parler. Armande éclata d’un rire bref.

— Tu vois, Léone, tu dis des sottises, ma fille.... Ce n’est pas de repos dont j’ai besoin. Ce serait plutôt d’un peu d’action... Et d’ailleurs, ajouta-t-elle, en prenant une voix excédée de comédienne en train de dire un texte, comment pourrais-je me reposer quand je suis si mal servie... Quand je suis obligée de tout faire moi-même...

— Madame sait bien que je fais pourtant tout mon possible, bredouilla Léone.

Elle suait l’angoisse par tous les pores.

— Il faut croire que ce n’est pas assez, dit Armande, sans me quitter des yeux. Il faudrait que vous fassiez l’impossible...

À ces mots, Léone me jeta un regard perplexe, puis elle baissa la tête.

— Vous en avez pris à votre aise, ma fille, lâcha fielleusement Armande, pendant que je n’étais pas là. Cette maison est une porcherie. (Elle porta le bol à ses lèvres, avala une gorgée de café.) Allez, filez faire ma chambre. Je vous donne dix minutes. Ensuite, redescendez ici. J’aurai plusieurs choses à mettre au point avec vous.

Léone ne se le fait pas répéter, elle décampe. Nous l’entendons galoper dans l’escalier, puis au-dessus de nos têtes. Armande a retiré son bracelet-montre et l’a posé devant elle. Comme je la regarde, un peu surpris par tout ça, elle éclate de rire.

— C’est vrai, me dit-elle... tu es un peu novice, toi... Je ne sais si je peux... veux-tu aller te promener en ville ?

— Je préfère rester avec vous...

Armande me sourit cruellement, puis elle me fait signe de me lever, de m’approcher. J’obéis.

— Veux-tu, souffle-t-elle, me rendre un service... si tu es gentil avec moi, je serai gentille avec toi... tu comprends ce que je veux dire ?

— Que faut-il faire ?

— Il faut être méchant avec Léone... très méchant... Auras-tu ce courage ?

Le sourire qu’elle m’adresse est positivement terrifiant. Je sens un goût de sang dans ma bouche. Comment nier que sa cruauté est contagieuse ? Entre la victime et le bourreau, je n’hésite pas, je me range dans le camp des bourreaux. Je le sais, ce n’est pas très moral, mais c’est bien agréable.

— Ouvre ton pantalon, me dit Armande... montre-la-moi...

Je me dégrafe, je m’exhibe, elle la prend dans sa main, la décalotte, la masse... je bande.

— C’est bien, me dit Armande. C’est très bien... tu obéis... Tu es un bon salaud...

Elle se penche et me lèche le gland. Je crois mourir. Elle me le suce, avançant et reculant la tête... une pipe vraiment royale... et ses doigts flattent mes bourses, me taquinent l’anus. Je suis au paradis. Pendant qu’elle m’en taille une, je bois mon café, je fais mon pacha. Cela amuse Armande, je la sens rire en me suçant... Par jeu, elle me mordille le gland. Je décharge aussitôt, je lui envoie tout... Elle recrache ça dans un morceau de Sopalin.

— C’est pour que tu gardes la tête froide, m’explique-t-elle... si tu ne penses qu’à bander, tu ne sauras pas être assez méchant... il faut être très calme pour ça.

Après ces paroles, elle s’abîme dans une brève méditation, tout en continuant à jouer d’une main distraite avec mes couilles.

— Il y a plusieurs façons de procéder avec Léone, me dit-elle, tout à coup. La plupart du temps, je cherche un prétexte. C’est facile d’en trouver un. Alors, je la gronde, je tempête, elle me supplie. Je la menace de la renvoyer. Elle pleure. Elle s’agenouille. Moi, je soulève ma robe... Il y a tant de choses possibles... Mais ce que je préfère, c’est la battre ou la punir...

— La punir ? Ce n’est pas la même chose que la battre ?

— Voyez comme il dresse l’oreille, ce rusé coquin ! Tu as l’étoffe d’un bourreau, je le sens. On peut punir Léone de bien des façons, petit chéri... On n’a que l’embarras du choix. Mais je vois votre œil qui pétille, monsieur mon beau-frère, prendrions-nous goût à la débauche ?

Je n’ai pas le temps de répondre, Léone est déjà de retour. Elle a transpiré, elle respire très vite.

— C’est fait, annonce-t-elle.

Armande consulte la montre. Il ne s’est écoulé que huit minutes. Elle prend l’air contrarié. À ce moment, Léone aperçoit ma bite que ma belle-sœur tient toujours en main, dont elle tortille le gland... Ses yeux s’arrondissent. A-t-elle cru que ma présence allait la dispenser du châtiment... L’intimité où elle me découvre avec Armande lui retire ce dernier espoir.

— Vous avez donc fait ce que je vous ai demandé, et vous l’avez fait dans le temps, dit Armande, avec une douceur mortelle. Et bien sûr, vous vous croyez tirée d’affaire... Eh bien, ce serait trop facile, mademoiselle la fille-mère, mademoiselle la voleuse, mademoiselle la putain...

À chacune de ces trois apostrophes, Armande, de toute sa force, a giflé Léone dont la tête ballotte. Elle n’esquisse pas un geste pour se protéger. Armande s’approche d’elle à lui toucher le visage.

— Je suis nerveuse, ce matin, on m’a contrariée, en ville. Je n’ai que vous sous la main, ma chérie...

Ayant dit, elle prend le visage de la bonne dans ses mains et l’embrasse sur la bouche. Je vois battre les cils de Léone... Le baiser dure longtemps, les langues se mélangent. Lorsque Armande se détache de sa victime, les deux femmes ont le regard trouble...

— Ouvrez la bouche, chérie... plus grand... comme chez le dentiste...

Léone obéit. Armande lui crache dans la bouche, et elle avale le crachat. Un tic fait trembler sa paupière gauche.

— C’est toi, me dit Armande, qui vas décider du sort de Léone... Tu sais, mon chéri, comme le public, au cirque, du temps des Romains... Faut-il lui accorder sa grâce ? Faut-il aller jusqu’au bout...

Léone m’adresse un regard suppliant.

Cela me navre de lui causer du tort, mais en même temps, cela m’excite... Et je sais qu’Armande ne me pardonnerait pas d’être généreux. Elle prendrait ma pitié pour de la lâcheté... elle n’aurait pas tout à fait tort. Et d’ailleurs, pourquoi le nier ? J’ai envie d’en faire baver à Léone. Ma bite, baromètre infaillible de mes émotions, se redresse. Comme elle pendait toujours hors de mon pantalon, chacune des deux femmes, mais avec des sentiments opposés, a le temps de deviner le verdict... Au lieu de retourner le pouce, je relève la pine. Cela fait pouffer Armande. Elle m’embrasse sur les lèvres, furieusement.

— Troussons-la, me dit-elle. Comme une volaille, ensuite nous lui larderons le cul d’épingles. Va fermer la porte à clef, tire les rideaux, que personne ne nous dérange.

J’obéis. Quand je reviens, Léone est nue. Cela fait un étrange effet, une femme nue dans une cuisine, surtout quand elle possède des appâts aussi plantureux, une chair aussi blanche, des poils aussi noirs que Léone.

— Toi aussi, me dit Armande. À poil...

Je m’exécute. Armande m’imite. Nous nous déshabillons face à face, en silence, comme des sportifs avant un match. Cela ressemble à une cérémonie. Je bande. J’ai le cœur qui cogne. Comme c’est excitant d’être tout nu, dans un endroit pareil, à un moment qui n’est pas prévu pour ça ! Nos trois nudités entre les instruments de cuisine étincelants, les reliefs du petit déjeuner...

Armande lève le bras et claque le cul de Léone, très fort. Celle-ci tressaille, ce qui fait sautiller ses nichons. Armande lui en prend un et le pince. Léone gémit. Les yeux d’Armande luisent de joie. Elle me crie, tout en pinçant Léone aux seins, au cul, au ventre, entre les cuisses, dans les poils, très fort, jusqu’au sang peut-être :

— Oh comme c’est bon, Gérard... comme j’aime ça, avoir quelqu’un à ma disposition, quelqu’un qui ne peut pas se défendre. C’est ce que je connais de meilleur... Tout le reste est fade en comparaison.

Si j’en juge par l’état de ma bite, je suis bien obligé d’admettre que je partage ses sentiments. Et, comme elle m’y invite, du geste et de la voix, moi aussi, je me mets à frapper Léone du plat de la main, sur les cuisses, les fesses, sur le ventre et les seins, mollement d’abord pour pouvoir palper ses appâts, puis de plus en plus fort... Et je la pince de toutes mes forces. Je lui enfonce un doigt dans le cul. Je lui fouille la chatte. La pauvre Léone sanglote rageusement, le visage enflammé par l’indignation...

— Rentre-lui ta main... me dit Armande. Vas-y... tu verras, c’est très amusant... comme dans une moufle...

Elle oblige Léone à écarter les cuisses, elle lui a saisi les babines de la chatte et elle tire dessus, latéralement, à lui arracher les poils. Le con de Léone est gluant de sécrétions. Se pourrait-il qu’elle prenne plaisir à un tel traitement ? Moi, j’enfile mes doigts jusqu’à la racine des phalanges... Léone s’accroupit pour mieux s’ouvrir. Je force, encouragé par Armande... et tout à coup, à ma profonde stupéfaction, ma main entière disparaît, happée dans un gouffre... Je suis pris dans les entrailles de la bonne. Elle a poussé un rugissement. Mais maintenant, elle se tait. Ses jambes tremblent. Je ne sais que faire. À tout hasard, de l’autre main, je cherche son clitoris. La déformation du sexe l’a complètement aplati. Je le trouve pourtant, et je me mets à le masser. Léone abaisse sur moi, à travers ses larmes, un regard scandalisé.

Mais voici que nous passons à d’autres jeux.

— Tu vas l’enculer, me dit Armande. Je crois que tu aimes bien ça. Tu me diras si c’est aussi bon qu’avec le jeune Rodolphe. Montez sur la table, ma chérie, et couchez-vous sur le dos... Je veux qu’il vous encule de face...

J’ai retiré ma main de la moufle tiède du vagin. Les joues cramoisies, les paupières baissées, Léone hisse son cul sur la table ; une fois assise, elle se laisse aller en arrière et ma belle-sœur lui rabat les cuisses sur la poitrine pour mettre son anus à ma disposition... Armande cueille une noix de beurre dans le beurrier et lui badigeonne l’entrefesse. Le beurre coule, dégageant une fade odeur et je n’ai presque pas besoin de pousser, je m’engloutis dans le cul de la bonne. Elle est divinement serrée. Mes couilles viennent toucher son coccyx.

— Alors ? me demande Armande. Comment la trouves-tu ? Est-elle à ton goût ?

Sans me laisser répondre, elle pose sa bouche sur la mienne. Nous nous embrassons, moi dans le cul de Léone qui se tient coite, Armande une main posée sur la chatte béante dont elle fouille les lèvres.

— Il n’y a rien de meilleur, me souffle-t-elle... rien... Fais-lui-en baver, défonce-lui le cul...

Je m’exécute sans regarder à la dépense. Ma bite émerge et se renfonce, la chair de Léone claque sous mes poussées avec un bruit mou, la main d’Armande a disparu dans le vagin et je sens ses doigts qui cherchent ma pine à travers la mince paroi de chair qui sépare les deux orifices de la femme. C’est un moment de pure bestialité. Doublement défoncée, Léone piaille, les mains sur le visage. On ne voit que ses oreilles qui sont écarlates...

— C’est trop, me dit soudain Armande, d’une voix blanche. J’en ai envie, mon chéri. Viens t’occuper de mes trous...

Je me retire du cul de la bonne. Des traces brunes maculent ma verge. Armande arrache un morceau de Sopalin au rouleau et me nettoie. Elle se ravise avant d’avoir achevé...

— Suis-je idiote... va plutôt te faire sucer, que sa bouche serve à quelque chose...

Je fais le tour de la table. Comme Léone fait la fine bouche, Armande lui pince le nez, ce qui l’oblige à ouvrir le bec, et je m’enfile. Elle me suce en pleurant pendant qu’Armande la branle. Dès que je suis propre, je rejoins ma belle-sœur, et nous faisons l’amour debout.

— Tu sens comme je suis mouillée, me dit Armande. Je suis toute mouillée. Vas-y, enfile, enfonce, fort, ne m’épargne pas. Je ne vaux guère mieux que cette pute...

Je lui lâche tout en hurlant. Le plaisir m’a donné un coup de poignard en plein cœur. Dégoulinant de sueur, de sperme et de mouille, nous nous appuyons à la table où Léone, cuisses béantes, nous observe.

— Quelle porcherie, murmure Armande, d’une voix changée. Ah, et puis, tant pis... ou plutôt tant mieux, vautrons-nous dans l’ordure !

Je ne voudrais pas avoir maille à partir avec la censure, aussi je passerai pudiquement sous silence les péripéties qui ont suivi cette entrée en matière. Il nous a été nécessaire de ligoter Léone sur la table, comme une oie qu’on s’apprête à rôtir et de lui fourrer une serviette dans la bouche. Nonobstant ce bâillon, Léone s’époumone.

— Pourvu que les voisins n’entendent pas, s’inquiète soudain Armande. Dieu sait ce qu’ils pourraient imaginer. Mets donc la radio à fond...

Je vais tourner le bouton et la musique tonitrue dans la cuisine, s’échappe par la fenêtre dans le jardin, s’en va éclabousser les pavillons voisins...

Nous pouvons à nouveau nous occuper de Léone. Par-dessus son corps trempé de sueur et de mouille, nous échangeons des regards d’assassins et des attouchements sournois. À tout instant, mes doigts explorent le cul et le con d’Armande, je fais clapoter sa fente, je tire sur son clitoris... En retour, elle m’adresse de sales sourires, me palpe les couilles, me gratte le cul, me flatte le gland. Nous n’en pouvons plus de vice, l’émotion nous fait haleter, c’est d’une douceur horrible, comme si nous mourions. J’ai lâché Léone qui ne bouge plus, inerte, et je suis revenu m’enfiler au fond d’Armande, bien que je ne bande qu’à demi. Je m’affaisse avec elle sur le sol, je dors déjà quand elle m’y couche avec un rire horrible. Combien de temps suis-je resté étendu sous la table où gît Léone ?

C’est le gloussement coquet d’Armande qui me réveille. Elle est en train de flirter au téléphone. C’est avec un médecin.

— J’ai envie de faire des cochonneries avec vous, docteur. Est-ce que je peux venir me faire visiter ? C’est en bas que ça se tient, je suis tout irritée entre les cuisses...

Je me redresse. Toujours ficelée, Léone, les yeux rougis, m’adresse un regard somnolent. Je touche sa peau, je prends un sein, je le palpe. Entre ses fesses, je suis du doigt le bourrelet élastique de l’anus. Son sexe bâille mollement. Je fouille alternativement les deux ouvertures. Je me décide enfin à la posséder par la voie normale. Tout en allant et venant, je ricane, j’insulte à voix basse le récipient de chair à quoi Léone se voit réduite par les liens qui la paralysent.

— Tu n’es qu’un trou, lui dis-je. Un gros cul avec un trou. Un gros cul avec un gros trou. Répète... Répète ou je te remets du poivre...

— Je ne suis qu’un trou... un gros trou... percez-moi...

Serait-ce possible ? J’ai l’impression que Léone ne reste pas insensible à mes efforts. Ses narines palpitent, son souffle s’accélère, elle m’inonde les couilles.

— Alors ? s’écrie Armande dans mon dos. On profane une morte ? Petit nécrophile, nous allons lui faire payer ça, hein, Léone ?

Comme je me retire de Léone :

— Reste ici ! glapit Armande. Ce serait trop facile... Crois-tu que nous soyons là pour ton plaisir ? À la fête du cul, c’est chacun son tour de payer les pots cassés.

Que va-t-elle faire avec ce couteau ? Elle s’incline sur Léone comme pour l’égorger. Je hurle au secours, je me rue à la fenêtre... Mais derrière moi, le rire dément de Léone m’arrête en pleine course. Libérée de ses liens qu’Armande vient de trancher, elle descend maladroitement de la table, encore tout engourdie, se déhanchant de façon burlesque et se frotte les fesses à deux mains.

Armande l’enlace, elles se chuchotent longuement à l’oreille. Quelque chose me dit qu’il est question de moi, c’est sur mon dos que ces deux femelles vont se réconcilier. Un frisson de peur me glace l’échine. Mais il est trop tard. Les deux harpies se jettent sur moi. Léone est forte comme un Turc.

L’odeur de folie des femelles en rut me monte à la tête. Je délire. Tout à coup, ça me transperce. Je me cabre de surprise.

— Tiens-le bien, ce porc ! Tiens-le bien...

Léone s’est assise à califourchon sur mon dos, sa fente épouse ma colonne vertébrale. Elle se frotte sur moi pour se faire jouir. Je viens de réaliser que l’aiguille m’a traversé la peau des couilles. Armande remet ça. Elle pince un repli, le traverse d’un coup précis. Je crie, ou plus exactement, ça crie en moi... ma volonté n’a rien à voir à l’affaire. C’est mon corps qui crie. Mon corps qui se lamente...

— Non, Armande, non, pas ça, pas ici... attention... c’est dangereux... un accident...

— Eh bien, nous ferons de vous un curé...

L’ultime douleur est fulgurante. Aussitôt, on me lâche. Je contemple ma bite qui se dégonfle, d’où coule un mince filet de sang... non, ce n’est pas du sang... rien que de la pisse... la peur, sans doute... Les deux femmes, le visage défait, me fixent. Il y a comme un remords dans leurs yeux. C’est alors que j’aperçois l’aiguille qui me traverse le gland, comme un cure-dent enfilé à travers une saucisse à apéritif... La douleur se réveille à l’instant. Je voudrais ôter l’aiguille, mais je n’ose pas. Armande se propose...

— Ne me touchez pas, espèce de folle, malade ! Je dirai tout à mon frère...

Elle recule. Et voilà que l’absurde aveu s’échappe de mes lèvres :

— Pardon, pardon... je ne voulais pas dire... Je t’aime, Armande. Je t’aime...

Les deux femmes se regardent. Moi, je pleure à chaudes larmes, humilié par mon aveu.

— Tu oses encore m’aimer, Gérard. Vois-tu, c’est plus fort que moi. Je m’ennuie tellement. C’est une force mauvaise qui m’habite...

— Pourquoi ne vas-tu pas voir un psychologue ?

— Un psychologue ? Pour qu’il me prive de mes plaisirs ? Imbécile... (mais un sourire attendri persiste sur ses lèvres...) Ainsi, tu m’aimes ? (lueur perfide) C’est bon à savoir...

Qu’est-ce que je suis allé dire, moi ! Imbécile que je suis.

— Puisque tu m’aimes, tu vas te laisser faire. Ne bouge plus. Hop ! Tu vois. Ce n’était rien. La teinture d’arnica, maintenant, Léone. Et du coton...

Toutes les deux s’affairent à mes genoux, dorlotant ma pine. On me désinfecte, on me colore.

— Est-il drôle, s’esclaffe Armande, on dirait un Chinois. Goûtez-le, Léone... Fais-lui goûter.

Je tends mon gland à la bonne. Elle le savoure comme un bonbon. Ma parole, voilà que je rebande...

— À mon tour, dit Armande.

En suçant mon nœud martyrisé, elle lève les yeux sur mon visage. Je lui lisse les cheveux en arrière. Qu’elle est belle, ainsi, comment ne pas l’aimer ? Peu à peu, une innocente lubricité désarme son regard, elle m’absorbe tout au fond...

Midi sonne à l’horloge du couloir.

— Mon Dieu, que la matinée a vite passé... Et moi qui n’ai rien fait, se désole Léone. Un moteur de voiture... C’est Monsieur.

Affolés, nous faisons disparaître à la hâte les traces de notre délire. Armande m’entraîne à l’étage, tout nu. Nous arrivons dans la chambre conjugale. Déjà, dans l’escalier, résonnent les souliers ferrés de mon frère. Je verdis de trouille. Armande, qui ne perd pas le nord pour si peu, me propulse à l’intérieur du débarras. Je me tasse derrière des housses de plastique où les costumes d’hiver dorment dans la naphtaline.

J’entends Armande qui accueille son mari.

— Toute nue, s’étonne-t-il.

— Eh oui, toute nue... il fait si chaud, et ton merdeux de frère est allé faire le joli cœur en ville. Je n’ai donc pas besoin de me gêner.

— Justement, dit mon frère, d’une voix soudain embarrassée. Il faudra peut-être l’envoyer au cinéma ce soir. Nous avons des clients à dîner. (Mon frère toussote.) Fais-toi belle. C’est une affaire importante. Il faut que je paie mes impôts...

— Mais bien sûr, mon chéri. Tout ce que tu voudras...

Armande persifle-t-elle ? Ça m’en a tout l’air. Que cache cette soirée... Pourquoi doit-elle se faire belle ?

Mon frère prend sa douche, puis redescend. Quand je quitte le débarras, Armande est couchée sur le lit, nue. Son visage est dur, lointain. Elle fume.

Elle ne me regarde pas. Je m’assieds auprès d’elle...

— Tu as entendu, me dit-elle, ce soir, ton frère te proposera d’aller au cinéma. Il te donnera de l’argent. Tu accepteras. C’est compris ?

— Bien sûr.

— Mais tu ressortiras avant la fin du film. Tu peux même ressortir dès qu’il sera commencé. Et tu reviendras. Tu entreras par-derrière... sans faire de bruit... et tu regarderas ce qui se passe. J’espère qu’après avoir vu ça, tu seras édifié...

Elle a l’air si triste, Armande, que je me penche sur elle pour la consoler. Elle me rend mon baiser.

— Et moi qui te pervertis, fait-elle. Pauvre enfant...

Quelle femme déroutante...

CHAPITRE V

Comment aurais-je pu me douter, ce soir-là, en m’asseyant à la terrasse de ce café, que ma vie amoureuse allait prendre un tour nouveau ? Il faisait trop chaud pour aller au cinéma, et d’ailleurs, je trouvais idiot de payer le prix d’une place pour ressortir dès le début du film... Aussi m’étais-je installé sous un tilleul du mail, devant un demi, et je tuais le temps, ainsi que la plupart des gens attablés autour de moi, en regardant les promeneurs défiler. Il avait fait une journée très chaude et les femmes portaient des robes légères. Je m’évertuais à les déshabiller du regard chaque fois qu’elles passaient devant moi. Sans doute mettais-je à cette occupation plus de concentration qu’il ne convient de le faire en public, car un rire moqueur retentit à mes oreilles. Je me retournai et aperçus deux adolescentes qui se tordaient sans retenue en m’épiant. Les oreilles en feu, je tentai de dissimuler ma confusion en plongeant dans la mousse de mon demi.

Un peu plus tard, elles se levèrent, et se dirigèrent vers le bord du fleuve. Sans réfléchir, je réglai ma consommation et les suivis. Nous éloignant de la foule, nous arrivâmes ainsi sous le couvert des arbres qui bordent la berge. Ici, l’obscurité n’était trouée, à intervalles réguliers, que par la clarté d’anciens becs de gaz transformés en réverbères. La plus grande des deux filles se retourna. C’était une brune, au visage garçonnier, à l’air insolent. Me reconnut-elle ? Devina-t-elle que je les suivais ? C’est probable, car un sourire assez machiavélique se forma sur son profil anguleux. L’instant d’après, elles entraient dans l’obscurité qui borde le fleuve. Je pressai le pas. Elles reparurent dans la clarté rousse qu’un réverbère versait sur le chemin qui finissait ici en une sorte de jetée. Au-dessus de cette courte digue, s’élevait une pente herbue entourée de buissons d’aubépines. C’est là que s’étaient étendues les deux jeunes filles ; elles s’embrassaient, enlacées, jambes mêlées. Le cercle de lumière tombait en plein sur la blancheur de leurs cuisses. La brune n’arrêtait pas de rire ; l’autre, au contraire, paraissait honteuse et chuchotait. Je m’étais caché derrière un buisson, mais je suis sûr que la brune savait que j’étais là, et qu’elle n’avait pas averti sa compagne de ma présence. Entre deux baisers, elle levait la tête et jetait un coup d’œil dans ma direction. Puis elle se remettait à la tâche.

Couchée sur le dos, l’autre se livrait à elle, sans défense. C’était une jolie blonde bien en chair, au minois de poupée, avec une de ces peaux fragiles qu’un rien fait s’empourprer. De temps en temps, l’autre la brutalisait un peu, lui palpant la poitrine et la croupe, sans ménagement et elle se plaignait avec mollesse. J’entendis ces mots :

— Tu es pire qu’un garçon...

Et l’autre répondit :

— Que tu es bête. On s’amuse... avant de lui mettre la main sous la robe, entre les cuisses.

La blonde ouvrit la bouche et ferma les yeux. Après quoi, elle resta coite. La brune avait levé les yeux vers le buisson où je me cachais. Elle souriait d’un air très froid. Sans réfléchir, j’ai sorti ma bite et j’ai commencé à me branler. Tout à coup, elle releva jusqu’au ventre la robe de sa compagne. Je pus voir la culotte baissée à mi-cuisses, des cuisses très dodues, d’une blancheur laiteuse, et la main qui s’affairait entre elles. Elle pointait un doigt et le faisait monter et descendre entre les lèvres roses de la fente que bordait un chaume léger. Tout à coup, la blonde se cambra, les cuisses ouvertes. Alors, l’embrassant sur la bouche, l’autre acheva de la déculotter, et l’attira sur elle de façon qu’elle me tourna le dos. J’entendais dans le silence le bruit mouillé de leurs baisers qui répondait au clapotis de l’eau noire contre la berge. Puis la brune lui retroussa la robe au-dessus des reins, m’offrant le spectacle de son cul. Je suis certain qu’elle agissait de propos délibéré, et qu’elle me faisait ce cadeau à l’insu de son amie. Sans doute éprouvait-elle à la duper ainsi une jouissance perverse et cérébrale. Pour que je ne perde rien du spectacle, elle glissa un genou entre les cuisses de la blonde et le releva, l’obligeant ainsi à les ouvrir largement. En même temps, elle avait saisi à deux mains les joues rondes du postérieur et elle les écartait de toutes ses forces. Je pus voir s’étoiler la tache sombre de l’anus, et dessous, bâiller la fente rose de la chatte. C’en était trop. Mes forces m’abandonnèrent à ce moment ; tremblant de plaisir, j’arrosai le buisson d’aubépine avec de puissants jets de sperme.

Un cri involontaire m’avait échappé, auquel répondirent en écho le rire strident de la brune et une exclamation apeurée. C’est alors que je m’aperçus, en m’essuyant, que si le buisson m’avait dissimulé, en revanche, l’éclairage qui me frappait en oblique découpait mon ombre sur l’herbe de la berge. La brune n’avait donc rien ignoré de ce que je faisais, et la blonde le découvrait en se reculottant à la hâte. Trahi par la silhouette que projetait le réverbère, je pris la fuite. Je me sentais à la fois honteux et excité. Tout en gravissant le talus pour prendre un raccourci, je revoyais le visage immobile de la jolie blonde – elle pouvait avoir quinze ans – et l’ombre de ses longs cils qui tremblait sur ses joues de poupée pendant que son amie la branlait. Un soupçon de jalousie empoisonnait mon excitation, à quoi je compris que je venais de tomber amoureux.

Pendant les vingt minutes qu’il me fallut pour regagner le logis de mon frère, je ne cessai de penser à cette fille. Ce qui m’enchantait surtout, c’était sa passivité, et la blancheur molle de sa chair... Son joli visage mièvre, ses yeux bleus, un certain air de fausse innocence ne me laissaient pas non plus indifférent. Comme je n’avais pu voir ses seins, et c’était bien la seule chose d’elle que j’ignorais, je cherchais à les imaginer. Avaient-ils de petites pointes roses, ou au contraire, de larges aréoles tirant sur le pourpre ? Leurs pointes se redressaient-elles quand elle était excitée ? Voilà à quoi j’amusais mon esprit tandis que je courais pour rattraper le retard où m’avait mis mon escapade de voyeur sur la berge. J’arrivai enfin dans la rue où nous habitions et sur-le-champ, l’excitation amoureuse qu’avaient provoquée les deux amies retomba, remplacée par une violente émotion faite de peur et de curiosité. Je venais en effet de reconnaître, devant la maison plongée dans l’obscurité, la Rolls de M. N., le plus riche entrepreneur de la ville. Je l’avais croisé plusieurs fois en ville ; petit homme sec au regard fourbe, il m’avait inspiré une aversion sans bornes.

Je pousse donc le portail. Je traverse le jardin. Je contourne le pavillon. Et là, j’aperçois de la lumière entre les feuilles de la vigne vierge ; on a donc servi le repas dans la bibliothèque (qu’on appelle aussi le salon d’été), vaste pièce dont les portes-fenêtres ouvrent sous la tonnelle. Je pénètre sous les arceaux, en veillant à rester dans l’ombre ; par les baies ouvertes, je découvre la scène : une table couverte d’une nappe brodée où brille de l’argenterie et autour de laquelle plusieurs convives sont assis dans le plus parfait silence.

À l’exception de mon frère, qui bâfre à son habitude, et qui est visiblement ivre (son visage est cramoisi, ses yeux ont une expression hébétée), tous les autres se contentent de chipoter dans leur assiette. Je reconnais M. N. en smoking, qui me fait face et, près de lui, son épouse, une brune au visage osseux, aux cheveux tirés en arrière et maintenus par un peigne. Ses yeux noirs, plutôt petits, suent de méchanceté. Sa bouche aux lèvres fines est crispée par une grimace hargneuse. Me tournant le dos et leur faisant face, deux adolescents aux cheveux ras, aux gestes empruntés, que je n’ai jamais vus, encadrent ma belle-sœur, en robe très décolletée. Elle a noué autour de sa tête un turban qui cache ses cheveux, et un triple rang de perles entoure son cou. Dans le silence étrange qui pèse sur la table, on n’entend que le bruit des mâchoires de mon frère et le tic-tac de l’horloge. De temps en temps, Mme N. pousse le coude de son mari et lui montre du menton Jérôme qui se goberge, les lèvres grasses de sauce. Le visage de Mme N. irradie le dégoût. Mon frère, cessant un instant de mastiquer, se verse un verre de bordeaux à ras bord et le vide d’une lampée.

— J’espère que vous n’allez pas vous soûler ! dit tout à coup Mme N. Si vous êtes ivre, ce n’est pas drôle pour nous...

M. N. pose sa main velue sur le maigre poignet de sa femme où scintillent plusieurs bracelets. J’ai omis de préciser que Mme N. ressemble à une vitrine de bijoutier. Bracelets, gourmettes, broches, boucles d’oreilles, bagues, pectoral... elle trimballe au bas mot un ou deux kilos d’or et de pierres sur elle.

— Ne t’énerve pas, chérie, dit-il. Ce n’est pas drôle pour lui non plus. Imagine un peu que ce soit le contraire, que nous soyons, nous, dans la position où se trouvent nos hôtes...

— Il faut savoir ce qu’on veut, dans la vie, rétorque Mme N. d’une voix acrimonieuse. Quand on veut gagner de l’argent, il faut faire des concessions. Après tout, nous ne lui avons rien demandé ; c’est lui qui nous a invités.

— Madame, balbutie alors mon frère, d’une voix que l’ivresse embarrasse, croyez que c’est un plaisir... un plaisir auquel je suis... auquel ma femme et moi nous sommes très sensibles... nous ne demandons... elle et moi, qu’à satisfaire... qu’à vous satisfaire... nous sommes à votre entière disposition... pas vrai, chérie ?

Les convives se tournent alors vers Armande qui est en train de boire. Elle se fige, le verre au ras des lèvres.

— Je suis aux ordres de Monsieur et de Madame, déclare-t-elle.

Sur un geste de mon frère, elle a reposé son verre, a repoussé sa chaise en arrière, et se tient debout, face au couple N., comme une accusée devant ses juges. Un éclair de satisfaction brille dans les petits yeux porcins de Mme N. Son mari s’essuie posément la bouche. Que va-t-il se passer ? Je m’approche. Puis, changeant d’avis, je traverse la véranda et, tout au fond, après avoir retiré mes souliers, je me glisse dans le bureau de mon frère, petite pièce tapissée de livres. Elle communique avec le salon d’été. La porte est entrebâillée. De là, j’ai sur la scène une vue beaucoup plus intéressante, car je vois maintenant M. et Mme N. de profil arrière, mais de face, Armande et ses deux voisins. Les adolescents, un air niais sur le visage, échangeant des clins d’œil. Armande, méconnaissable, a les yeux baissés. J’ai l’impression qu’elle est sur le point de se trouver mal.

— Je ne vous félicite pas pour ce repas, madame, dit Mme N. J’ai rarement mangé aussi mal. J’espère que vous aurez à cœur de compenser la pauvreté de la chère, grâce à vos autres talents... Le bruit court que vous savez divertir vos invités.

Comme Armande garde le silence :

— Il faut vraiment tout lui dire ! s’indigne Mme N. Eh bien, qu’attendez-vous ? Nous sommes venus chez vous pour vous voir, madame. Et nous ne voyons toujours rien... en tout cas, rien d’intéressant. N’êtes-vous pas de cet avis, mes enfants ?

À ces mots, les deux adolescents échangent un regard luisant et se mettent à ricaner.

— Oh ! si, marraine, s’exclame l’aîné (il est visible qu’ils sont frères...)

— Que voulez-vous qu’elle nous montre ? Allons, n’ayez pas peur de formuler vos souhaits. Cette dame est là pour les satisfaire. Elle est à votre entière disposition, mes chéris...

Les deux garçons se consultent du regard. L’aîné se décide enfin :

— J’aimerais bien voir ses seins, murmure-t-il.

Une rougeur soudaine est montée à son visage ingrat. Et du coup, son frère, rougissant comme lui, pouffe nerveusement dans sa serviette.

M. et Mme N. échangent un sourire indulgent. Puis M. N. hausse les épaules.

— Vous avez entendu mon neveu, madame ? fait alors Mme N. d’un ton plein de fiel. Ou est-ce trop vous demander ?

Armande, après un nouveau regard lancé à son mari, auquel celui-ci répond par un geste d’impuissance... respire profondément et reprend le verre qu’elle avait posé. Elle le vide d’un coup, puis elle entreprend de dégrafer son corsage. C’est un corsage de crêpe noir ; s’il est profondément décolleté dans le dos, devant, il couvre la gorge où le maintient un collier de velours noir. Une trentaine de minuscules boutons de verre noir partent du cou et descendent jusqu’à la taille. Sous ce corsage transparent, Armande porte un bustier noir que couronnent deux bonnets surmontés de dentelle noire. Il lui faut – car ses doigts tremblent – près de trois minutes pour arriver au niveau de l’estomac. Quand c’est fait, elle écarte son corsage et plonge la main dans le bonnet du bustier pour dégager son sein droit. Les deux adolescents se penchent pour mieux l’admirer... le globe opulent se balance et la large aréole rosit sous la clarté du lustre. Sur un geste impatient de Mme N., Armande fait de même de l’autre côté. La voici debout, les seins jaillissants du corsage noir... avec lequel leur blancheur forme un contraste des plus provocants.

— Comment les trouves-tu ? Lulu ? demande Mme N.

— Ils sont gros...

— Je suis bien de ton avis. Ils sont gros et vulgaires. Et selon toute apparence, ils sont certainement mous.

Entendant ces mots, Lulu grimace un sourire crispé et pousse son frère du coude.

— On peut toucher, marraine ? demande alors ce dernier.

Mme N. fait mine d’hésiter. Elle consulte son mari des yeux. Il hausse à nouveau les épaules.

— Il faut bien que jeunesse se passe...

Mme N. s’adresse alors à ma belle-sœur avec une mortelle politesse.

— Permettez-vous, madame, qu’ils vous touchent ?

Comme Armande, les yeux baissés, reste muette :

— Qui ne dit mot consent... Vous pouvez les toucher, mes chéris. Mais ne lui faites pas de mal.

Après une hésitation, Lulu lève la main et effleure le sein d’Armande. Elle sursaute. Aussitôt, les deux garçons s’esclaffent nerveusement et Lulu palpe carrément le superbe nichon. Son frère, qui le regarde faire avec un air d’envie, se décide à son tour, et s’empare du second.

— Tâtez, les encourage Mme N. en se versant à boire... vous pouvez la tâter tout votre soûl, mes chéris... si ça vous amuse... Jouez au docteur...

Visiblement, ça les amuse, car ils se sont mis debout pour mieux manipuler les seins d’Armande. Sur un regard acéré de Mme N., celle-ci a mis ses mains derrière son dos. Elle s’offre passivement au pelotage de plus en plus vulgaire, mêlé de gloussements et de commentaires excités... Les deux frères s’en donnent à cœur joie et la palpent sous toutes les coutures, échauffés par une joie malsaine. Leurs mains deviennent violentes, ils froissent la peau délicate, ils pincent les mamelons...

— Et vous pouvez aussi les téter, ricane M. N... les téter en les tâtant, c’est fait pour ça...

Voracement, les deux adolescents portent les mamelons à leur bouche et se mettent à les sucer bruyamment. Ils ricanent, la bouche pleine, et font du bruit avec leur salive. Armande frissonne. Cela n’échappe pas au regard perspicace de Mme N. Elle cogne sur son verre avec le dos de sa fourchette. Les deux autres se reculent... et chacun peut voir que les mamelons d’Armande luisants de salive ont doublé de volume et qu’ils sont dardés par la montée du sang... témoignant du trouble que la victime partage avec ses bourreaux.

— Elle aime ça, constate le mari feignant la stupéfaction la plus profonde. Pas d’erreur... on ne nous avait pas menti sur elle !

Il prend à témoin mon frère qui, pendant toute cette scène, est demeuré aussi impassible qu’un bouddha de bronze, ou plutôt d’ivoire, car il est blanc comme un linge.

— Votre épouse est un vrai phénomène, mon cher, vous ne devez pas vous emmerder avec elle...

Jérôme s’incline, le buste raide, un sourire douloureux sur les lèvres. Pour la première fois, ses yeux caressent les seins nus de sa femme. Il s’empourpre et se hâte de se verser un verre de vin. Alors que les autres en sont au champagne, il en est resté au bordeaux... Un peu de vin perle à la commissure de ses lèvres.

— Personnellement, dit d’une voix aigre Mme N., je trouve que notre hôte serait plutôt à plaindre... Et je ne crois pas que tu apprécierais vraiment toi-même, mon chéri, d’être affligé d’une épouse nymphomane qui se livrerait au premier venu...

— Certes, toussote M. N. Ce n’est pas ce que je voulais dire...

— Cette femme est une malade, lâche froidement Mme N.

— Mais justement, la coupe jovialement M. N., nous pourrions la soigner...

— La soigner ?

Mme N. est outrée.

— Ce n’est qu’un jeu, ma chérie... N’oublie pas que nous sommes ici pour nous divertir. N’as-tu jamais joué au docteur quand tu étais petite ?

— Oh oui ! s’écrie Victor. Jouons au docteur...

D’abord hostile au jeu proposé, Mme N. se laisse convaincre par l’excitation des deux adolescents.

M. N. et les deux jeunes gens mettent au point le scénario de la pièce qui va suivre. Armande, bourgeoise timide et nymphomane, va comparaître devant le tribunal du sexe. Les trois hommes seront les spécialistes chargés de la visiter et de la tester... M. N., en homme habitué à commander, prend la direction des opérations. Il se carre confortablement dans son fauteuil. Pendant que les neveux débarrassent une partie de la table qui servira de table d’examen gynécologique, l’invité donne à Armande ses instructions...

— Vous allez vous rendre dans la pièce voisine et vous frapperez à la porte. Non, non, ma chère, gardez vos seins nus, c’est plus amusant de les voir bouger quand vous marchez. Vous arriverez donc ici pour la visite et vous vous plaindrez du ventre. Nous chercherons ensuite à localiser cette douleur. Moi... et mes deux assistants. Tenez, buvez un coup, ça vous aidera.

Armande avale un nouveau verre de champagne et se dirige vers le bureau. Je me rejette dans l’ombre. Elle entre, m’aperçoit... Un éclat fiévreux empourpre ses joues. Elle referme la porte, s’élance dans mes bras. Sa bouche dévore la mienne. Une passion malade nous fait trembler.

— Oh, je t’aime, je t’aime...

Je ne peux que lui répéter ça à l’oreille, tout en pétrissant ses seins brûlants. Elle me repousse, soulève sa robe, retire sa culotte et me la colle au visage. Elle est humide et sent la femme. Étourdi, je m’assois sur le bureau de mon frère, dans l’odeur de cigare froid. Je l’entends, comme dans un mauvais rêve, frapper à la porte de séparation.

— Entrez, claironne M. N.

Elle ouvre la porte, passe de l’autre côté, disparaît. Moi, je suis paralysé par une inexplicable terreur. Je viens de le vérifier, le pouvoir d’Armande sur moi résiste aux humiliations qu’on lui fait subir, qui devraient la ridiculiser... Ma passion pour elle n’en est que renforcée.

— Où ça ? demande M. N. Au ventre ?

J’entends à peine la réponse d’Armande. Je me rapproche. Les seins nus, elle se tient devant M. N. qui a croisé les jambes. Derrière lui, se tiennent debout les deux assistants. Mme N. s’est un peu reculée ; elle regarde tout ça de haut, une cigarette au bec.

— Montrez voir ! Allons, ne soyez pas si pudique...

Armande, après un mouvement de recul quand M. N. a glissé sa main sous sa robe, se domine et se laisse faire. Elle me tourne le dos, mais j’aperçois son visage dans le miroir. Elle se mord la lèvre, les pointes de ses seins sont presque noires. M. N. a maintenant les deux bras sous sa robe, il ferme à demi les yeux. Tous les personnages de cette scène sont immobiles. Quelques longues secondes s’écoulent. Soudain, Armande bat des paupières et soupire ; un soupir rauque, comme si elle manquait de souffle ; M. N. a levé les yeux sur elle. Son épaule semble trembler. Armande gémit. Et brusquement, elle parle...

— Vous me dégoûtez, dit-elle. Vous me dégoûtez tous.

— Mais vous êtes mouillée, lui dit M. N. d’un ton sans réplique. Vous êtes même trempée...

Il tire Armande à lui, l’oblige à chevaucher ses genoux, et la trousse lentement, dévoilant son cul livide. Elle esquisse un mouvement de recul...

— Dites à votre putain de se tenir tranquille, siffle alors M. N. s’adressant à Jérôme. Je ne suis plus d’humeur à plaisanter. Qu’elle me donne ce que je suis venu chercher...

Jérôme ne réagit pas, mais sa femme revient se livrer aux mains de l’invité qui réclame l’assistance de ses aides. Ils viennent débarrasser Armande de sa robe et la tiennent par les bras. Nue, la voici assise à califourchon sur M. N. Il a dégagé son pénis ; il ouvre le sexe d’Armande d’une main et de l’autre, posée au creux des reins, la guide vers lui. Elle l’engloutit et frémit. Elle est superbe, son cul épanoui rejeté en arrière, cambrée, le buste offert à la bouche de M. N. qui lui bave sur les seins.

— Et au cul ? demande M. N. tout en se vissant vicieusement au fond d’elle, les jambes tendues devant lui. Vous n’avez pas mal, au cul ? Laissez-moi vous visiter de ce côté aussi, ma chère...

Armande est donc obligée de se dégager, de lui tourner le dos, de redescendre vers lui, de s’asseoir sur lui. Les assistants la soutiennent, et M. N. lui ouvre les fesses, il vise l’anus, il dérape, recommence... Après plusieurs tentatives, il parvient enfin à s’insérer.

— Voilà, dit-il. Asseyez-vous bien dessus. Vous la sentez entrer ? Aimez-vous ça ? Il ne s’agit plus d’un jeu... aimez-vous ça ?

— J’aime tout ce qui est sale, dit Armande d’une voix sourde. Tout ce qui est laid... Vous êtes donc parfait pour le rôle...

M. N., qui la soutenait par les fesses, la lâche, et la bite entre brutalement au fond du cul d’Armande.

— Je vous encule, ma chère, vous pouvez dire ce que vous voulez, les faits sont là, c’est moi qui tiens le bon bout.

— Et moi, je vous emmerde, murmure Armande.

Sous l’outrage, M. N. s’est raidi. Mais le plaisir lui échappe. Son visage s’empourpre, une veine se gonfle sur sa tempe. Armande s’est assise sur lui, elle se vautre sur lui comme sur un siège de W.-C., elle rit avec une sombre fureur, elle hoquette, et, sous les yeux médusés des deux benêts qui n’osent intervenir, elle se branle. M. N. parvient enfin à la repousser, à se dégager. Debout, Armande crache de sales injures aux deux imbéciles ; elle les défie. C’est alors que mon frère juge opportun d’intervenir...

— Armande, supplie-t-il, n’oublie pas les impôts.

À ces mots, ma belle-sœur se tait. Elle baisse le front. Triomphant, M. N. et les deux idiots, encore furieux des injures qu’ils ont reçues, couchent l’hôtesse sur la table. On ouvre les cuisses d’Armande, la lumière inonde son sillon velu, tous les regards plongent dans son calice béant... Alors, à tour de rôle, les trois hommes explorent le sexe de leur victime. Puis, l’un après l’autre, ils la possèdent. Cela s’opère dans un climat haineux, sans paroles inutiles ; dès que celui qui la baise a éjaculé, il se retire, et le suivant prend sa place.

— On appelle ça de l’abattage, dit M. N. qui succède, pour finir, aux deux adolescents.

Pendant que son mari baise Armande, Mme N. a fait le tour de la table, elle se penche sur le visage de sa rivale et la regarde jouir. Car ce n’est pas le moins étonnant de l’affaire, Armande, malgré la haine qu’elle éprouve, jouit. Cela se manifeste par des soupirs bruyants et par des soubresauts irrépressibles.

— Merci, mon Dieu, de m’avoir faite frigide, ricane Mme N. Je préférerais mourir qu’être à la place de cette putain. Il n’y a rien de plus laid qu’une femme qui ne domine pas ses sens. Allez, toi, crache ton venin, et allons-nous-en.

M. N. obéit. Il crache son venin, les mains crispées sur les seins d’Armande dont Mme N. a saisi les cheveux.

L’instant d’après, M. N. se redresse et se rajuste. Il semble un peu embarrassé. Maintenant que l’excitation est passée, on voit qu’il a hâte de quitter les lieux. Mais un étrange souci de politesse l’en empêche. Les N. semblent se souvenir de l’existence de mon frère et se tournent vers lui. D’un commun accord, on oublie Armande qui, nue, essoufflée, dégoulinante de sperme, se vautre impudiquement sur la table. Même les deux adolescents ne la regardent plus que sournoisement, en cachette des deux adultes.

Les deux hommes parlent affaires ; Mme N. met son grain de sel. On sonne la bonne et Léone apparaît pour servir le café. Ensuite, elle s’occupe de Madame. Elle l’essuie, l’aide à renfiler sa robe. Armande retourne s’asseoir à sa place. Elle boit son café, elle aussi. Sa main tremble légèrement. Il semble que l’instant de folie soit bien terminé, que tout est revenu en ordre... Et c’est à ce moment, alors que tout allait si bien, qu’Armande, pour une raison inexplicable, a tout gâché.

Au moment de prendre congé de ses hôtes, comme M. N. venait de lui baiser la main, elle déclare, d’une voix posée :

— Vous croyez m’avoir possédée ? Vous n’avez rien possédé. Vous croyez m’avoir baisée ? C’est moi qui vous ai baisés. Vous n’avez été que les pantins de ma fantaisie.

Armande ! Comme je t’ai aimée à ce moment ! J’aurais voulu tomber à genoux devant toi, même si je déplorais le ton déclamatoire de cette déclaration ; et les expressions ampoulées que tu jugeais bon d’employer...

Qu’ajouter de plus ? Les N., on s’en doute, ne s’attardèrent pas, et cette soirée si bien remplie s’acheva en queue de poisson.

C’est après le départ des invités que j’ai enfin l’explication de cette scène insensée. Armande se rue sur mon frère et le roue de coups de poing et de coups de pied.

— Tu n’es pas un homme, lui assène-t-elle. Tu n’as rien dans le pantalon.

— Mais chérie ! Ce sont les affaires, objecte mon frère d’une voix bredouillante. Tu sais bien comment ça se passe... Préfères-tu qu’ils aillent voir une autre agence ? Tu étais d’accord, au début... souviens-toi...

— Au début, espèce de salaud, je couchais simplement avec eux. Et ça ne se passait pas ici. Nous allions à l’hôtel. Ou j’allais chez eux. Et ils me baisaient un seul à la fois. Maintenant, il faut que je le fasse devant toi, parce que ça t’excite... et ils amènent leurs femmes, leurs amis, comme chez une pute... Tu dis que c’est pour les affaires , alors que c’est pour amuser ta sensualité malade, pauvre impuissant !

— Chérie, voyons, tu es injuste ! Tu sais très bien que ce sont eux qui l’exigent... Ce sont tous des partouzards, ces bourgeois ! Nous avons eu le tort, j’en conviens, de leur céder une fois... maintenant, le pli est pris, les nouveaux clients ne comprendraient pas que nous leur refusions ce que nous avons accordé à leurs prédécesseurs. Ils auraient l’impression d’être moins bien traités...

— Que nous leur accordons ? Nous ? C’est ton cul que tu leur donnes, ou le mien ?

— C’est une façon de parler. Sérieusement, que veux-tu que je fasse ? Dès qu’ils arrivent à l’agence et demandent à la secrétaire de me parler en privé, je sais à quoi m’en tenir. Est-ce vous, le mari de cette si jolie femme ? me demandent-ils. M. Untel m’a tant parlé de vous. Et d’elle. Peut-être pourrions-nous faire une petite fête dans l’intimité, pour mettre au point notre accord ? Comment pourrais-je refuser, chérie ? Tu sais combien je dois à la banque !

Mais Armande en a assez entendu. Après avoir, de rage, brisé plusieurs bouteilles (après tout, c’est la bonne qui fera le ménage), elle claque la porte et monte à l’étage, accompagnée de Léone qui va lui faire prendre un bain. C’est le prétexte que je choisis pour sortir du bureau de mon frère.

— J’ai entendu du bruit, dis-je, que se passe-t-il, Jérôme ? Vous vous êtes disputés ?

CHAPITRE VI

Dans le désarroi où l’avait mis cette scène, mon frère, que l’ivresse submergeait à nouveau, me prit alors pour son confident. Il me fournit d’une voix avinée mille détails indiscrets sur les penchants d’abord inavoués d’Armande, puis sur leur glissade à tous deux dans la débauche conjugale.

— La première fois... nous étions encore jeunes mariés. Ce fut pour nous divertir... l’échangisme était à la mode. Cela m’excitait, je l’avoue, d’offrir la femme que j’aimais à de parfaits inconnus. Je pensais que cela serait sans lendemain, un caprice sans conséquence. Mais elle y a pris goût, la garce ! Bientôt, ce fut pour elle la seule façon de parvenir à jouir... je ne pouvais plus entrer dans son lit qu’accompagné d’inconnus que j’allais recruter à la gare, entre deux trains, comme un vulgaire maquereau... je les faisais payer car c’était plus excitant pour nous deux... je monnayais les charmes de mon épouse légitime... uniquement avec des gens de passage, veillant à ce que personne, en ville, ne se doute des vices que nous dorlotions. Armande n’acceptait plus de se livrer à moi que baignée du sperme des autres. Pourquoi le nier ? J’y prenais un plaisir extrême... L’homme est un animal bizarre. Ce n’est qu’au bout de plusieurs années, devant les difficultés que je rencontrais dans mon travail, que l’idée se fit jour en moi : pourquoi ne pas joindre l’utile à l’agréable ? Faire de ma propre femme une des clauses du contrat de vente. Armande se montra séduite, mieux que ça, littéralement enchantée de cette trouvaille. Comme j’hésitais à franchir le Rubicon, soucieux du qu’en-dira-t-on, elle m’a forcé la main. Pour mon premier repas d’affaires, elle est entrée nue, le visage couvert d’une cagoule et a annoncé au client : « Je suis la prime du contrat... la clause secrète... celle qu’il faut violer... honorez-moi, monsieur, je suis à votre disposition... »

Le poing de mon frère heurta violemment la table.

— Et maintenant, elle se drape dans sa vertu, m’accuse de tous les péchés d’Israël ! Alors que mon infortune conjugale fait de moi la risée de la ville...

Interrompant ces confidences inconvenantes, mon frère déboucha une bouteille de Moët et la vida en quelques instants...

— Ne crois pas que je sois aveugle, Gérard, me déclara-t-il alors. Mais tu as raison de profiter de cette putain. À ton âge, j’en aurais fait autant, c’est normal. Après tout, elle n’est bonne qu’à ça, se faire enfiler. C’est un démon, Gérard. J’ai épousé un démon ! Et ce visage d’ange qu’elle a... Quand elle lève les yeux sur moi, je suis désarmé... Désarmé !

Un peu plus tard, soutenant mon frère, l’enlaçant, je l’ai aidé à monter à l’étage. Comme je trébuchais sous le fardeau, Léone est descendue me prêter main-forte. Nous avons conduit mon frère jusqu’à sa chambre. À ce moment, Armande est sortie de la salle de bains. Elle était nue. Elle s’était lavé la tête, et soigneusement remaquillée. Le contraste entre ce maquillage étudié et sa nudité avait quelque chose d’étrange. Assis au bord du lit, mon frère lui a tendu les bras. Son visage ruisselait de larmes, un filet de morve s’accrochait à sa moustache...

— À partir de ce soir, lui a déclaré Armande d’une voix glaciale, et jusqu’à nouvel ordre, Léone dormira avec toi. Moi, j’irai coucher avec ton frère. Si ça t’excite de m’entendre crier dans ses bras, tu n’auras qu’à baiser la bonne. Elle est payée pour ça. Une pute, c’est bien assez bon pour toi. Estime-toi heureux que je ne demande pas le divorce...

À ces mots, mon frère a blêmi.

— Non, a-t-il balbutié. Non, Armande, tout ce que tu veux, ma chérie, mais pas le divorce... Je préférerais te tuer, a-t-il ajouté d’une voix sombre, en brandissant furieusement ses mains d’étrangleur.

Je l’avoue, il était impressionnant dans son délire, et nous avons pris peur, tous les trois. Armande s’est empressée de le rassurer, d’une voix qui puait la fausseté.

— Tu n’as rien à craindre, je ne te quitterai jamais... Où trouverais-je un mari aussi commode que toi, mon chéri ? Mais il faut me laisser m’amuser...

— C’est entendu ! Amuse-toi avec cet imbécile ! Avec ce petit enculeur de dortoir...

Une étincelle sinistre s’est alors allumée dans les beaux yeux d’Armande.

— C’est une idée, Gérard, m’a-t-elle dit. Tu ne m’as encore jamais enculée. Viens, mon lapin, nous allons réparer cet oubli.

Nous sommes sortis sur ces mots. Furieux, Jérôme a trouvé la force de se lever et de claquer la porte derrière nous. Peu après, alors que je changeais les draps de mon lit, et qu’Armande, nue, assise sur un fauteuil, jambes croisées, me regardait faire en fumant, le rire étouffé de Léone, les grognements rageurs de mon frère et le grincement du sommier nous apprirent que le cocu se consolait avec les moyens du bord.

— Comment faisais-tu avec le petit Rodolphe ? m’a demandé alors Armande, feignant de ne rien entendre.

— Tu n’aimerais pas ça... Avec ton goût pour la domination. C’est un pleutre. Je le battais...

Une lueur rêveuse adoucit le regard de ma belle-sœur.

— Sais-tu que j’ai bien envie d’essayer ? Supposons que, pour une nuit, je sois le petit Rodolphe ?

— Tu ne te vengeras pas ensuite ?

— Pourquoi ? Puisque ce ne sera pas moi, mais le petit Rodolphe...

Elle m’épiait d’un regard ardent, oubliant sa cigarette qui se consumait entre ses doigts. J’ai fini de faire mon lit. Puis je me suis retourné. Elle baissait les yeux, elle semblait vraiment craintive... quelle comédienne !

— Rodolphe, ai-je dit d’une voix durcie. (Elle a tressailli.) Regarde ce que j’ai pour toi, petit salaud...

J’avais ouvert mon pantalon et sorti mes couilles et ma bite. J’ai décalotté le gland et ma pine s’est redressée. Je me suis approché du fauteuil en la brandissant.

— Non, a fait Armande, d’une voix dégoûtée. Je ne veux pas.

Je lui ai arraché sa cigarette et je l’ai giflée. Elle a hoqueté de surprise. Ne lui laissant pas le temps de se reprendre, je lui ai tordu le poignet sauvagement, l’obligeant à se lever, à pivoter sur elle-même, à me donner le cul. Je lui ai enfoncé un doigt dans l’anus. Elle s’est cabrée dans un sursaut de révolte. Alors je me suis mis à la fesser du plat de la main. Elle sautillait maladroitement en poussant des cris stridents. Dans la chambre voisine, le sommier a cessé de grincer, et j’ai entendu qu’on ouvrait la porte. Sans doute l’ivrogne et la bonne venaient-ils nous épier... Pour mieux jouir de son cul, j’ai jeté Armande en travers de mes genoux après m’être assis dans le fauteuil. Sous mes coups, elle écarquillait la croupe. J’ai claqué, claqué de toutes mes forces. Ses fesses étaient couleur de tomate... En se démenant, elle m’offrait le spectacle de sa fente qui bâillait, toute mouillée entre les poils... Je l’ai poussée sur le lit ; elle a mordu l’oreiller pour étouffer ses gémissements.

— Tu seras sage, maintenant, petite canaille ? Tu seras obéissant ? Alors, à quatre pattes, petit con. À la pipe... et pour commencer, lèche-moi les couilles, j’ai transpiré. Lèche bien...

Quand elle se fut exécutée et m’eut, en prime, tété le gland à le faire tripler de volume :

— Monte sur le lit, maintenant ! Retourne-toi. Accroupis-toi. Mets le cul en l’air. Ouvre-le bien avec tes mains...

Docile, Armande me présenta la cible. Son anus rose avait la forme parfaite du zéro et tout son entrefesse était maculé par les sécrétions que lui avaient arrachées ma brutalité. Je crachai sur mon gland et l’enfournai dans la collerette. Puis je poussai.

— Attrape, chienne...

— Oh, ça fait mal... Très fort. De plus en plus fort !

Le sommier danse. Je vois rouge. J’ai planté mes ongles dans les fesses cramoisies d’Armande. C’est trop. Je crie comme un goret qu’on saigne. Je m’affale sur elle, suant, essoufflé, à demi inconscient. Et j’aperçois une traînée brune sur ma verge...

— Il y a du caca sur ma pine ! Lèche-moi, espèce de sale...

Armande est ravie. Quelle métamorphose ! Elle me suce, me pourlèche, me mordille. Elle a pris mes couilles à deux mains et se goinfre de ma bite. À mon tour, je faufile ma tête entre ses cuisses... Elle est trempée, pâteuse, ça dégouline... J’enfonce ma langue dans le vagin amolli. Cela emplit ma bouche par tièdes giclées... Nous nous suçons en poussant des grognements. Nous nous suçons à mourir... C’est doux, si doux, si mortellement doux... Nous dormons, nous mourons, sans cesser de nous sucer, nous glissons au fond de l’infamie, plus rien n’existe...

Pendant deux semaines, Armande a partagé mon lit et mon frère dormait avec la bonne. De temps en temps, au milieu de la nuit, Armande interrompait nos embrassades. Elle allumait une cigarette et traversait le couloir pour aller tirer un coup avec Jérôme.

— Il faut que je lui en donne un morceau, s’esclaffait-elle, en se frappant la fesse, savourant ma jalousie. Lèche-moi bien le cul. Tu peux venir regarder, si tu veux.

Mais je ne voulais pas. J’étais trop jaloux. Elle revenait au bout d’une heure, toute riante. Elle m’annonçait triomphalement :

— Figure-toi qu’il ne veut plus baiser la bonne. Il préfère se branler en nous écoutant. Il m’aime, cet homme-là ! Regarde tout ce qu’il m’a mis... Je dégouline comme une bouchée à la reine...

Elle écartait son con à deux mains. De l’entaille rouge, la « béchamel » dégorgeait... Le sperme laiteux ruisselait entre les nymphes congestionnées. Son clitoris se redressait, obscène, démesuré... Armande me le montrait du doigt.

— Viens, petit vicieux ; c’est ton tour. Suce-moi bien le clito... (Comme je ne pouvais pas cacher la haine qu’elle m’inspirait alors, Armande éclatait de rire.) Mais c’est qu’il est jaloux, lui aussi ! Serais-tu aussi jaloux que Jérôme ? Sais-tu qu’il tuerait, pour moi ? Tuerais-tu, toi aussi ?

Une nuit, je répondis par l’affirmative. Et je me jetai sur son con béant comme un porc sur une truffe déterrée. C’était vrai, à ce moment, j’aurais tué pour la garder. Elle était dans ma peau comme une sale maladie. Pour elle, j’aurais commis les pires bassesses. C’est la seule chose vraie dans la vie. Le pouvoir absolu qu’exerce sur vous la femme que vous aimez à la passion. Tout le reste paraît insipide en comparaison...

Notre idylle touchait à sa fin. Après m’avoir rendu amoureux d’elle à la folie, Armande retourna vivre chez son mari... et me rendit à ma solitude. Ce fut mon tour de me branler, car par un raffinement de cruauté, elle avait interdit à la bonne de coucher avec moi. Dès que j’essayais de me rapprocher de Léone, elle poussait de hauts cris. Me voilà donc réduit aux tristes consolations de la branlette pendant qu’Armande crie dans les bras de mon frère. J’ai beau me boucher les oreilles, elle s’égosille. Elle ne veut pas que j’en perde une miette.

— Oh ! oui, fourre-moi bien. Enfonce-la bien au fond. Mets-la-moi dans le cul, maintenant. C’est autre chose que la petite bricole de ton cadet. Tu entends, chéri ? Tu entends ? Son lit pleurniche ! Le petit merdeux se branle ! Est-ce amusant !

Armande croyait bien m’avoir fait toucher le fond de l’abjection. Dans un sursaut de dignité, je parvins à me ressaisir. Il faut dire que le hasard me procura un puissant allié. L’Amour... puisqu’il faut le nommer. L’amour des chansons, le pur amour, la romance... Pouvais-je me douter que le destin, en me fournissant cette échappatoire, ne m’offrait qu’une fausse sortie ? Et que cet amour même, par lequel je croyais me libérer d’Armande, allait, au contraire, devenir l’instrument privilégié de ma déchéance ?

CHAPITRE VII

J’en arrive donc à la partie la plus pénible de ce récit, à la profanation de l’amour.

Pour fuir l’atmosphère détestable qui régnait chez nous, les grosses moqueries graveleuses de mon frère, les railleries de la bonne, l’ironie d’Armande, j’étais retourné sur le mail. Je passais tous mes après-midi à la terrasse des cafés ou au bord du fleuve, avec un livre. Un soir où je revenais de la rivière, j’aperçus, solitaire à une table, la jolie poupée blonde que j’avais surprise, deux mois auparavant, au cours de ses ébats nocturnes sur la berge. Me reconnut-elle quand je m’installai à la table voisine, elle n’en laissa rien paraître. Elle était plongée dans la lecture d’un gros volume de la bibliothèque. Ce livre – un code pénal – me fournit une entrée en matière que ma timidité rendit quelque peu bafouillante. Marie-Ange (c’était son prénom ; il lui allait à ravir) ne m’en tint pas rigueur. Elle m’apprit donc qu’elle venait de réussir son bac et qu’elle envisageait de faire son droit. Cela ne l’enchantait pas trop. Son goût naturel l’aurait plutôt portée vers une carrière artistique ou littéraire. Il n’y fallait pas songer, avec ses parents, des gens, à l’entendre, fort rétrogrades. Cette conversation, ces premières confidences, la douceur de l’air, tout se conjuguait pour rendre inoubliable cette première soirée.

Il y en eut bien d’autres. Puis les soirées ne nous suffirent plus. Nous nous donnions rendez-vous l’après-midi, sur la berge... Nous prenions garde à ne pas trop nous montrer ensemble, car R. est une petite ville où chacun épie son voisin, où se colportent les pires ragots. Nous nous promenions le long du fleuve, à l’ombre des arbres, en nous tenant par la main. Nos doigts devenaient moites. Nous échangeâmes nos premiers baisers. Je fus surpris par la maladresse des siens. Au souvenir de la scène que j’avais surprise autrefois, je l’aurais crue plus délurée. Mais je ne tardai pas à comprendre le trait fondamental de son caractère. Marie-Ange, qu’on avait élevée à la dure, était une fille soumise. Quand je fus bien persuadé de cela, je ne tins plus aucun compte de ses timides protestations, et je lui touchai les seins, malgré ses rougeurs et ses molles rebuffades...

Nous prîmes l’habitude de nous asseoir sur cette pente entourée de buissons où je l’avais surprise une fois. C’était un endroit fort commode. Les buissons nous séparaient des promeneurs du mail. On ne pouvait nous voir que de la rivière, à condition d’être sur une barque. Maintenant, Marie-Ange me rendait mes baisers ; sa bouche devenait molle et tiède. Et quand je palpais ses seins, elle se contentait de soupirer. J’ouvrais sa chemisette, je les faisais sortir du soutien-gorge, et tout le temps que nous passions ensemble, elle restait ainsi, les nichons à l’air. Je les suçais, je les pelotais, je ne m’en lassais pas. De fil en aiguille. j’en vins à glisser ma main entre ses jambes.

Cette fois, la lutte fut plus serrée. Mais je ne tardai pas à venir à bout de ces comédies que lui dictait la pudeur. Au bout de plusieurs jours, Marie-Ange écartait les jambes avec complaisance, et je glissais mes doigts dans ses poils, en soulevant le bord du slip qu’elle mouillait à profusion. Je la branlais ainsi, en l’embrassant, en lui léchant les seins. Elle soupirait, les cheveux répandus dans l’herbe, elle miaulait... et elle jouissait.

Un jour, j’obtins qu’elle retire son sage slip de coton rose et qu’elle me montre son con. La honte lui emplit les yeux de larmes, mais elle ne résista pas. Je lui repliai les jambes (elle portait des chaussettes blanches et une jupe plissée) et lui ouvris les cuisses. Sa chatte bâillait largement, entre les poils blonds clairsemés... Le con des blondes est toujours plus impudique que celui des brunes, la maigre végétation ne cache aucun de ses replis... Ses petites lèvres étaient d’une couleur incarnat qui rappelait celle des pétales de rose, et son clitoris était déjà bien prononcé... Sans doute Marie-Ange n’ignorait-elle rien des plaisirs solitaires... Quand je commençai à la branler, elle se contenta de se cacher le visage sous son bras replié. Simultanément, elle ouvrait les cuisses, si largement que les tendons saillirent sur les côtés de l’écusson de chair et que j’aperçus le voile de l’hymen à l’entrée du vagin. Elle était authentiquement vierge, Marie-Ange... et quand je lui vissais un doigt dans le trou, elle frémissait nerveusement...

Je la branlais tous les après-midi pendant des heures. Je la laissais sans force, gémissante, au bord des larmes... au bord de l’hystérie. Je régnais sur elle comme Armande avait régné sur moi. Et par la douceur... la plus infâme douceur.

Rien à voir avec Rodolphe. Maintenant, quand je tardais, c’est elle qui guidait ma main entre ses cuisses. Elle retirait sa culotte avant de me rejoindre pour ne pas l’inonder et la fourrait dans son sac.

Faut-il s’étonner si, devant tant de docilité, je devins de plus en plus exigeant ? Si ma sensualité, blasée de ces monotones caresses, en vint à désirer des aliments plus épicés ? Ne vous y trompez pas, ce n’est pas tant de la baiser que j’avais envie, que de corser les jeux de mains qui étaient les nôtres. Ce qui, à mon insu, faisait sentir l’influence néfaste qu’Armande avait sur moi. J’éprouvais une vague insatisfaction en branlant Marie-Ange, mais je ne comprenais pas pourquoi. Le hasard ne tarda pas à me dessiller les yeux.

Un après-midi, alors que je la masturbais d’une main machinale (il faisait très chaud, Marie-Ange, couchée dans l’herbe, béante et congestionnée, les cuisses écartées, somnolait), j’entrevis un éclair sur la rive opposée. Surpris, je dressai la tête. L’éclair se répéta. Et alors, je découvris sur une barque, là-bas, de l’autre côté du fleuve à l’ombre des branches qui retombaient vers l’eau... deux hommes. Ils pêchaient. Mais, tout en pêchant, ils inspectaient en voyeurs aguerris, la rive où nous nous trouvions à l’aide d’une paire de jumelles de marine qu’ils se passaient à tour de rôle. À leur immobilité, à leur tranquillité, je devinai qu’ils nous épiaient depuis plusieurs jours. Ils étaient installés là comme des spectateurs dans la loge d’un théâtre.

Tout à coup, au raidissement soudain de celui qui nous regardait à ce moment, je sus qu’il venait de comprendre que je l’avais repéré. Sans doute ses jumelles étaient-elles très puissantes. Que faire ? Tout était encore possible... rabattre la robe de Marie-Ange, lui refermer les cuisses, brandir un poing vengeur. D’où vient que je n’en fis rien ? Une excitation trouble s’était emparée de moi, où je retrouvais la saveur interdite des jeux auxquels Armande m’avait initié... C’est donc seulement par jeu, et pour corser mon plaisir malade, que je feignis de baisser la jupe de Marie-Ange. Je me couchai auprès d’elle et j’observai son visage. Son pur visage de madone flamande aux joues roses. Hypocrite douceur des adolescentes ravagées par les exigences de leur sens... Ses narines palpitaient...

J’allumai une cigarette, et très délibérément, tourné vers les deux voyeurs lointains, je relevai à nouveau la jupe de ma compagne et je l’obligeai à ouvrir largement les cuisses...

Puis, après avoir mouillé mon doigt, je le promenai de haut en bas dans la fente gluante, accordant à Marie-Ange la caresse qu’elle préférait. Elle ne tarda pas à soupirer, à gémir, à se trémousser. Je la conduisis ainsi au plaisir. Et tout ce temps, mon visage était tourné vers l’autre rive et mes yeux fixés sur les jumelles du voyeur.

Alors, sans hâte, la barque émergea de l’ombre et glissa sur l’eau lisse. Sans bruit, elle commença à traverser. Moi, sans plus m’occuper d’eux, je me couche sur le dos. J’attrape Marie-Ange, je la fais basculer sur moi, je l’oblige à me chevaucher... La voici à croupetons, elle rit nerveusement devant ce nouveau caprice, je retrousse sa robe et j’offre en spectacle son cul béant. Je surveille l’approche des hommes dans la fourche de la jeune fille. Ses cuisses et son ventre forment un pont au-dessus de moi. Elle se laisse passivement disposer à ma convenance. Je saisis ses fesses, je les sépare. Je présente son anus et son con aux passagers de la barque qui n’est plus maintenant qu’à une dizaine de mètres et s’est immobilisée.

Je distingue parfaitement le visage des voyeurs. Un homme d’un certain âge, efflanqué, barbe grise défraîchie, grosses lunettes de hibou, et un type d’une trentaine d’années, trapu, cheveux paille, visage brutal. Quelque chose dans sa physionomie bestiale et fourbe m’est vaguement familier. Tout en cherchant à me souvenir, j’ai dégagé ma bite, et je promène mon gland dans la fente juteuse de mon amie... Je la badigeonne de haut en bas. Au clapotis qui s’échappe de son con, je devine à quel point le traitement la séduit. C’est elle qui, comme à son corps défendant, fait en sorte que le contact soit plus appuyé. Son visage a rougi, ses yeux sont mi-clos, mais elle m’épie entre ses cils, il y a comme une ruse endormie qui s’en échappe... Serait-ce possible ? Est-elle excitée à ce point ? Je la badigeonne de plus belle, mon gland baigne dans une humidité gluante... Voilà que Marie-Ange se trémousse et qu’une bague chaude m’enveloppe. Son pucelage s’ajuste à ma pine. Nous ne bougeons plus. Elle éprouve sa propre élasticité. Puis, d’une irrésistible poussée, elle se dilate autour de moi et m’absorbe. À peine ai-je touché le fond de son vagin que mon sperme fuse, la faisant crier de surprise.

Profitant de l’émotion où me plonge ce cadeau inespéré, la barque s’est encore rapprochée. Elle est tout contre la berge. Ils n’ont donc rien perdu de ce dépucelage en cinémascope. Les voyeurs sont debout sur leur embarcation et se masturbent sans se gêner. À la grimace fourbe du plus jeune, je l’identifie alors. C’est le complice de Bob, le cafetier ; je reconnais sa puissante musculature de rugbyman, c’est lui qui se faisait sucer par Armande... M’a-t-il reconnu, lui aussi ?

En toute hâte, je me dégage de Marie-Ange. Interloquée, elle se rajuste. Les deux hommes, d’une poussée, viennent d’éloigner leur barque et remontent la rivière dans la direction du pont... Il était temps. Marie-Ange se retourne. Elle n’aperçoit que les rides qui s’éloignent sur l’eau verte, les libellules et la réverbération du soleil couchant.

J’embrasse Marie-Ange, je la remercie pour son cadeau, je la rassure, et nous revenons vers le mail, car il est l’heure pour elle de rentrer.

Comme nous émergeons des aubépines, j’aperçois l’ami de Bob sur la rive, à dix mètres de là. La barque est sous le pont. Lui, sa canne sur le dos, debout, adossé au remblai, nous regarde venir. Son regard est dur, son sourire narquois. Comme je passe près de lui, il se touche la bite à travers son pantalon de velours et me cligne de l’œil. Je détourne les yeux, furieux. Marie-Ange ne s’est aperçue de rien. J’entends un ricanement dans mon dos. Et c’est alors, comme ce premier soir où Armande a collé sa jambe contre la mienne au restaurant, que je sens refleurir les troubles délices de la trahison. Mes joues sont brûlantes, ma bite a durci. L’homme marche derrière nous, les yeux fixés sur la croupe de ma compagne. Il sifflote entre ses dents. À nouveau, sur la place, je croise son regard railleur. Il m’adresse un petit salut.

— Tu le connais ? me demande Marie-Ange suffoquée. Tu connais ce sale type ?

Je balbutie quelques mots.

— Je le déteste, me confie-t-elle alors, c’est un ignoble individu, un malade, un pervers. L’année dernière, il venait faire la sortie du collège. C’est un vicieux, un vrai porc. Il a fait de la prison, tu sais ? Il a violé une petite fille, autrefois. Je suis surprise que tu connaisses un salaud pareil. Rien que de penser à lui, j’ai la chair de poule. Quel personnage répugnant...

Que dirait-elle si elle se doutait que je viens d’offrir le spectacle de son dépucelage à ce satyre ?

CHAPITRE VIII

Le soir même, après dîner, alors que mon frère jouait aux échecs, sous la tonnelle, avec notre voisin, Armande monta me rejoindre dans ma chambre. Assis à mon bureau, face à la fenêtre, je rêvassais en regardant les étoiles.

— Alors ? me fit Armande, en rabattant la porte, on déniaise les pucelles ? Monsieur se donne en spectacle sur la berge ?

Je la regardai avec horreur.

— Je ne veux pas parler d’elle avec toi, lui dis-je. Va retrouver ton mari.

Armande me rit au nez et alla s’asseoir au bord du lit.

— Il faudra pourtant bien, mon joli. Bob vient de me téléphoner. Il a envie de cette fille. C’est toi qui lui en as donné envie. Et s’il la veut, il l’aura. Donc, tu vas être très gentil...

— Jamais ! D’ailleurs, ce type lui fait horreur...

— Quel type ?

Je restai muet. Armande me dévisagea avec un sourire apitoyé.

— Le petit cousin ? Il est moins terrible qu’il en a l’air. C’est elle qui t’a dit ça ? Voyez-vous ça. Quelle sainte-nitouche. Et tu l’as crue ? Petit imbécile ! Nous en reparlerons, de cette horreur-là. Tout ce qu’on te demande...

— Rien du tout. Je ne veux rien avoir à faire avec ces gens-là. Ni avec vous.

— En es-tu sûr ? Regarde ce que j’ai pour toi, petit nigaud...

Armande a relevé sa robe. Elle ne portait rien dessous. La chair rouge débordait de sa fente velue. En souriant d’un sourire très étudié, elle a écarté les cuisses et posé ses pieds sur la barre du lit. Les nymphes ont démasqué le vestibule qui luisait d’humidité, et l’ouverture du vagin. Entre deux doigts, Armande a tiré ses grandes lèvres vers le haut et le clitoris est sorti de son capuchon.

— Tu en veux ou tu n’en veux pas ? Si tu en veux, il faut être gentil... Il faut mériter sa sucette...

La gorge serrée, je regardais sa fente rouge. Malgré son masque impassible, je pouvais voir à quel point elle était excitée. Le jus coulait entre ses poils jusque dans le sillon des fesses. Son doigt a effleuré le pourtour du clitoris et un long frisson a parcouru la chair de ses cuisses. La voix rauque, Armande m’a appelé :

— Ne sois pas idiot... Il n’y a que ça qui compte. Si tu en veux, je veux bien t’en donner. Mais de ton côté, il faut partager ton gâteau...

Sous le bureau, ma bite s’était redressée. Armande continuait à se caresser en me défiant du regard. Une flambée de remords me souleva ; des larmes de rage giclèrent entre mes paupières...

— Vous me dégoûtez. Sortez de ma chambre...

— Tu n’en crois pas un mot. Regarde, regarde bien...

Elle tira sur les lèvres de son con, m’exhibant l’orifice dilaté du vagin. Elle replia une jambe et je vis l’anus.

Du doigt, elle explora ses deux orifices, avec une lenteur mortelle. Elle avait retroussé sa lèvre supérieure, montrant ses dents et ses yeux étaient vitreux. C’était d’une obscénité glaciale. Cette femme superbe profanait délibérément sa beauté...

— Tu les vois bien, mes trous... dit-elle d’une voix hachée. Le gros trou devant... et l’autre, dans le cul. Ils sont à toi, si tu veux. Tu peux y mettre ta langue, tes doigts ou ta bite... quand tu veux. Ne me dis pas que ça ne te fait pas envie, Gérard.

— Je ne veux pas... pas elle...

Je ne pouvais plus parler. Une lueur de triomphe brilla dans les yeux d’Armande.

— Mais tu as mal compris, mon chéri... Qu’est-ce que tu es allé imaginer ? Viens, viens ici, regarde comme j’en ai envie, comme je suis large... comme je bave... Nous reparlerons d’elle plus tard, maintenant, viens me toucher... touche, touche bien... je brûle...

Comme un somnambule, le visage encore baigné de larmes, je m’étais levé de mon bureau. Je me suis agenouillé devant Armande, les yeux fixés sur la déchirure rouge de son ventre.

— Touche... touche, m’a-t-elle dit.

Le souffle lui manquait. Son ventre se nouait. Entre les poils, les crêtes rouges de son sexe se déployaient comme des pétales d’une rose obscène. J’ai avancé un doigt tremblant. Armande l’a attrapé au vol, l’a tiré vers elle, l’a posé sur la protubérance élastique et dure du clitoris. Elle a violemment aspiré de l’air entre ses dents et ses yeux sont devenus blancs, entre ses cils.

— Oui... oui... a-t-elle fait d’une voix caverneuse, une voix de bête.

Elle a abaissé ma main, a enfoncé mon index dans son vagin. Un sanglot l’a soulevée, et elle m’a crié :

— Mais touche, touche... qu’est-ce que tu attends ? Tu ne vois pas que je suis en feu ?

Alors, je l’ai touchée, brutalement, des deux mains. J’écartais les lèvres de viande, je fouillais dans leurs replis ; son jus giclait... J’ai agrandi ses deux orifices, j’ai craché dedans, je l’ai frottée, je l’ai palpée, broyée. Elle haletait, elle sanglotait ; je ne l’avais encore jamais vue dans cet état. J’en étais effrayé... Elle a joui en grinçant des dents, puis a éclaté de rire. Un rire faux, théâtral, j’ai eu l’impression étrange qu’elle avait honte de s’être laissée aller à ce point...

— C’est ce temps, m’a-t-elle dit... ça met les nerfs à vif... Tu veux en tirer un vite fait, Gérard ? Dépêche-toi, il faut que je descende rejoindre ton connard de frère... il va s’étonner. Sors-la, mon chéri, fais voir comme elle est grosse... donne, donne...

Debout, je me suis laissé faire. Elle a attrapé ma bite, l’a décalottée. Je ne m’étais pas lavé en rentrant de la rivière. Du sperme mêlé à la mouille et au sang de Marie-Ange avait séché sur mon gland d’où montait une forte odeur de vase.

— Salaud... cochon ! m’a dit Armande. Viens me la mettre !

Me tenant par la queue, elle a fouillé du gland entre ses lèvres et je suis entré dans le vagin. Armande, toute son excitation retombée, m’épiait d’un regard rusé. Elle m’a caressé la joue...

— Petit imbécile, m’a-t-elle dit... Qu’es-tu allé imaginer ?

— Je n’ai rien imaginé. Vous m’avez bien dit... partager Marie-Ange. Jamais, jamais !

J’entrais et je sortais de son con brûlant en dansant sur place d’avant en arrière, mes mains sur les épaules d’Armande qui me guidait toujours entre ses doigts.

— Jamais je ne ferai une chose pareille, lui dis-je.

— Tu l’aimes, alors ? Dis-moi la vérité... tu l’aimes ?

— Oui.

— Alors, a fait Armande... c’est différent, bien sûr ! Je croyais que c’était une petite aventure sans importance... Si tu l’aimes, il faut l’amener ici.

— Ici ?

Je n’avais plus les idées claires, mon plaisir remontait dans ma pine, je le retenais autant que je pouvais.

— Vous serez mieux que sur la berge, imbécile, où tout le monde peut vous voir. Veux-tu que son père vienne te tirer un coup de fusil de chasse ? C’est un fou furieux, son père ! Elle ne te l’a pas dit ?

Marie-Ange m’en avait vaguement parlé, mais j’avais cru à une exagération.

— Vous vous mettrez sous la tonnelle. On vous laissera tranquilles... et même, tu pourras la faire monter dans ta chambre... plus tard...

— Vous me promettez ?

— Mais bien sûr, mon chéri... puisque tu l’aimes ! Ce n’est plus pareil. Je ne suis pas un monstre, quand même. Je ne te demande qu’une chose, en échange...

— Laquelle ?

Je ne me maîtrisais plus. Armande, qui l’avait deviné, m’a immobilisé, me serrant la bite très fort pour couper l’afflux du sperme. Nous avons attendu tous les deux que mon excitation retombe. J’avais le cœur qui cognait, je ruisselais de sueur. Elle me mentait, je le savais, et pourtant...

— Je ne te demande qu’une chose, a-t-elle répété.

— Quoi ?

Sans répondre, elle retira ma bite luisante de sécrétions de son vagin et posa la pointe du gland au creux de son anus. Son ventre se crispa et son anus béa. Je poussai. En un instant, je fus enserré par son rectum. Je poussai encore, en criant ; j’étais en rut.

— Dans le cul, chéri ! me fit Armande... C’est plus sale, c’est meilleur...

Ces paroles, l’accent de sa voix me fouettèrent les sens.

Pendant que mon sperme jaillissait, je lui mordais l’épaule de toutes mes forces. Elle, elle frémissait d’une extase froide mêlée de rires, en me caressant la nuque.

— Tu me laisseras regarder, me souffla-t-elle dans le creux de l’oreille... simplement regarder ce que tu lui fais... je me cacherai... ensuite, quand tu seras bien excité avec elle, tu viendras me rejoindre et tu me la mettras, tu tireras devant ou derrière... au choix... je serai ta bête... ta putain... ce sera notre secret... promets-moi...

L’idée me séduisait, pourquoi le nier ? Elle éveillait en moi ce goût du mensonge dont je tirais mes plaisirs les plus troubles. Et de cette façon, j’aurais deux femmes à ma disposition. Une pour l’amour, une pour le vice ! Inutile de vous narrer par le menu les sophismes dont j’amusais cette voix qui, au fond de moi, me criait qu’Armande me dupait. C’est à croire qu’au fond, j’avais envie qu’elle me dupe...

CHAPITRE IX

Aux réticences de Marie-Ange, le lendemain, quand je lui proposai de venir chez mon frère, j’ai deviné que la réputation de ma belle-sœur était arrivée jusqu’à ses oreilles. Fallait-il s’en étonner ? L’aura de scandale qui entourait le couple formé par Armande et mon frère ne pouvait échapper à personne dans une ville aussi petite, aussi cancanière. Mais à ses hésitations, se mêlait une trouble curiosité qui se manifesta par des phrases inachevées, entrecoupées de petits rires gênés et de rougeurs.

— C’est un couple moderne... je le sais. Ne crois pas que je leur jette la pierre. Dans ma famille... au contraire... ils sont vieux jeu... ce que je veux dire, c’est que...

Je feignis l’impatience.

— Qu’est-ce que tu veux dire ? Je t’assure que nous serons beaucoup mieux chez mon frère. La tonnelle se trouve derrière la maison... personne ne nous verra. Armande a l’esprit large, elle nous fichera une paix royale.

— Oh ! C’est une femme qui a beaucoup de classe... ta belle-sœur. Je ne voulais pas... Simplement, je suis assez timide... Comprends-moi... Si on apprend que je viens chez vous...

— En début d’après-midi, la rue est déserte, lui dis-je. Tu n’auras qu’à nouer un foulard autour de ta tête, et mettre des lunettes noires, comme Greta Garbo...

Marie-Ange me jeta un regard oblique presque fripon. Je sus que j’avais gagné. Chose étrange, je n’en fus qu’à demi satisfait. Nous convînmes de nous rendre chez mon frère séparément, afin que personne ne nous remarque. J’arrivai le premier car je ne voulais pas laisser Marie-Ange en tête à tête avec Armande. Celle-ci se montra charmante, s’évertuant à mettre la jeune fille à l’aise. Elle avait posé un grand bocal d’orangeade, avec des glaçons, et un assortiment de gâteaux secs sur la table de la véranda. La radio était branchée sur une station qui diffusait les tubes à la mode. Au début, comme Armande jouait les maîtresses de maison, Marie-Ange se montra un peu guindée. Elle suivait les moindres gestes de ma belle-sœur avec de grands yeux effarés et ne lui répondait que par monosyllabes. Ce n’est qu’au deuxième verre d’orangeade, à une allégresse familière qui m’envahit insidieusement, que je découvris qu’on avait mêlé de l’alcool à notre breuvage. De la vodka, sans doute, car on ne sentait aucun goût. Mon regard croisant alors celui d’Armande, celle-ci comprit que j’avais compris et m’adressa un sourire en coin. J’aurais dû empêcher Marie-Ange de boire, ou, tout au moins, la mettre en garde. Je n’en fis rien. Au lieu de ça, je surveillai sournoisement les progrès de son ivresse. Elle riait à tout propos aux plaisanteries de plus en plus corsées que faisait ma belle-sœur, laquelle jouait avec cynisme les femmes affranchies, croisant haut les jambes, découvrant ses cuisses...

— Bon, fit-elle, ce n’est pas tout, j’ai des choses à faire. Et puis, je me doute bien, ma petite chérie, que tu as envie d’être seule avec ce gredin. S’il se montre trop entreprenant, n’hésite pas à crier au viol, j’arriverai à la rescousse...

— À la rescousse de qui ? s’esclaffa Marie-Ange, qui, décidément, était soûle.

— Mais à la sienne, bien sûr ! lui répondit ma belle-sœur sur le même ton. Je te tiendrai les mains... ou les chevilles...

Cette fois, la plaisanterie était un peu forte et Marie-Ange accusa le coup, son rire gela sur ses lèvres. Elle passa une main sur son front, se plaignant de la chaleur... Toujours souriante, Armande se pencha alors vers elle et lui posa un rapide baiser sur la bouche. Puis elle rentra dans la maison. Du bout des doigts, tout étonnée, Marie-Ange se toucha les lèvres, à l’endroit où Armande l’avait embrassée.

— Quelle femme étrange, me fit-elle. Je ne suis pas habituée à tant de liberté de langage... mais elle a tellement de charme, elle est si vivante...

À moi, Armande n’avait jamais donné une impression de vie ; je la trouvais froide et cérébrale, j’avais la certitude que « tout se passait dans sa tête ». Mais je me gardai de contredire mon amie. Je l’attirai à moi. Elle se laissa faire avec un petit rire idiot. Elle était rouge, les cheveux en désordre. Je lui retirai son T-shirt, la dépiautant comme un lapin, avant qu’elle réagisse. Et voilà qu’elle se retrouva les seins nus, tout le haut du corps nu, et à califourchon sur moi, assis sur un siège très bas, sans dossier.

— Mais qu’est-ce que tu fais ? protesta-t-elle à retardement en se cachant les seins de ses paumes... Tu es fou... rends-moi ça...

Je pensais à Armande qui nous épiait, probablement du bureau de mon frère, dont les volets étaient entrebâillés. Je déplaçai mon siège de façon à faire face à la fenêtre et je commençai à embrasser et à peloter Marie-Ange. En un instant, les pointes de ses seins durcirent ; elle renonça à se défendre. Pendant que je lui léchais les seins, elle me caressait les cheveux ; son souffle était court et son bas-ventre, qu’elle pressait contre mes cuisses jointes, était brûlant.

— Enlève ta culotte, lui chuchotai-je... Elle va être trempée...

— Tu es fou... et si elle venait...

— Elle ne viendra pas. Elle me l’a promis.

Marie-Ange eut un haut-le-corps. Cette entente entre Armande et moi ne lui disait rien qui vaille. Devina-t-elle dans quel traquenard elle glissait ? Étourdie par l’alcool, par les sensations qui embrasaient ses seins, elle se laissa mettre debout. C’est moi qui abaissai sa culotte, lui soulevai une cheville, puis l’autre. Elle me l’arracha et la fourra dans son sac. J’en profitai pour emplir à nouveau son verre, me gardant bien de l’imiter pour mon compte, car j’entendais garder les idées claires. Une excitation sauvage s’était emparée de moi. Une odeur de tabac m’apprit qu’Armande se tenait tout près... derrière les persiennes, sans doute. Je sortis ma bite et mes couilles. Marie-Ange, la bouche ronde, la contempla. Elle tenait son verre des deux mains.

— Qu’est-ce qu’il y a là-dedans ? me fit-elle. Je me sens bizarre...

Ses yeux ne quittaient pas ma bite dont j’avais découvert le gland. Je bandais comme un chien en rut.

— Bois, lui dis-je. Et viens t’occuper de lui...

Elle obéit, vida son verre, puis revint vers moi...

— Mais comment, fit-elle...

Elle regarda alternativement ma bite et mon visage. Moi, je mis ma main sous sa jupe et lui fouillai les poils. Elle béait littéralement et sa toison était trempée.

— Non, non, fit-elle...

Mais elle se laissa tirer vers moi. Elle s’agenouilla comme je lui indiquai de le faire. J’écartai les cuisses, et elle vint vers moi, m’interrogeant du regard. Je lui pris les deux mains, elle les referma autour de ma bite comme autour d’un cierge d’apparat, dans une procession. Je lui indiquai comment s’y prendre. Elle me branla des deux mains, en regardant mon visage, toute rouge. Elle avait les larmes aux yeux, une émotion folle la chamboulait.

— C’est dégoûtant, me chuchota-t-elle. Tu es pire...

— Pire que qui ?

Elle ne répondit pas. Alors, je lui tirai doucement sur les cheveux. Elle m’interrogea à nouveau du regard et, quand elle comprit que c’était vraiment ce que je voulais, un afflux de sang lui empourpra les joues, le cou, les épaules et même une partie des seins. Elle suffoqua.

— Mais, fit-elle... mais...

Ses lèvres touchèrent mon gland. Instant délicieux. J’aurais voulu qu’il s’éternise. J’avais un goût de meurtre sur la langue. Le souffle de Marie-Ange courait sur mes poils. À ce moment, les persiennes, en face de moi, s’écartèrent, et j’entrevis Armande qui nous épiait. Un sein dépassa un instant et je compris qu’elle s’était mise nue. De la main, elle me fit un geste impérieux, me foudroyant du regard. Elle était très pâle et ses lèvres étaient pincées. Elle me fit signe de remonter la robe de Marie-Ange puis m’indiqua le poste de radio, sur la table. Je ne comprenais pas ce qu’elle voulait. Le volet s’ouvrit davantage et je vis qu’elle tenait un appareil de photo Polaroïd.

Je ne cherche pas d’excuse. Je n’étais pas ivre au point d’ignorer dans quoi je me fourrais. Mais après une longue hésitation, la bouche chaude et mouillée de Marie-Ange était descendue autour de ma bite et sa langue léchait mon gland, goûtant cette saveur nouvelle... Alors, j’ai augmenté le volume du son, et, pendant que Marie-Ange me suçait comme un gros sucre d’orge, les yeux fermés par pudeur, j’ai relevé sa robe pour découvrir son cul. Tortillant la jupe sur elle-même, j’en ai fait un gros cordon que j’ai ramené par-devant, puis j’ai bien dégagé son visage rabattant ses cheveux. Ma complicité avec Armande m’enivrait plus que la vodka. Attrapant une fesse d’une main, j’ai tiré latéralement pour lui ouvrir le cul...

J’ai vu qu’Armande nous photographiait.

— C’est trop, a dit Marie-Ange... Trop fou...

Elle sortit ma bite de sa bouche ; elle était rouge (ma bite) et elle lui a donné une pichenette pour la faire osciller...

— Que c’est laid, a-t-elle dit. Que c’est dégoûtant, ce que nous faisons...

— Viens, j’ai envie de te baiser...

Sa bouche était toute gonflée et mouillée de salive. Ses yeux me fuyaient. Elle n’ignorait plus maintenant qu’elle était soûle. Et moi, que j’étais en train de l’« assassiner ». Je ne lui ai pas laissé le temps de se reprendre. Il était trop tard pour reculer. J’ai dénoué sa ceinture, j’ai ouvert les pressions qui maintenaient sa jupe sur les côtés. La jupe est tombée. Marie-Ange, nue, stupéfaite, a poussé un cri énervé. Mais elle en avait trop envie, maintenant. Elle est revenue se mettre à califourchon sur moi, et, tout doucement pour ne pas se faire mal, elle a ajusté mon gland dans son vagin pendant que je caressais ses fesses cambrées. Je sentais l’odeur de l’alcool dans son haleine. J’ai empoigné son derrière et je l’ai forcée à s’asseoir. Ma bite est entrée dans son ventre.

— Ne fais pas dedans, m’a-t-elle soufflé... il ne faudrait pas...

J’ai commencé à lui masser le clitoris. Elle n’a plus rien dit. Elle a posé son front contre mon épaule et j’ai joué ainsi avec son clitoris et son trou du cul, pendant un long quart d’heure. Elle m’inondait périodiquement. Je savais qu’elle jouissait à la crispation de ses cuisses. Armande a pu prendre une dizaine de Polaroïds.

Puis la radio a cessé d’émettre de la musique et les informations nous ont appris qu’il était quatre heures. Marie-Ange avait rendez-vous à cinq heures avec sa mère dans une pâtisserie, sur le mail. Elle a miaulé d’énervement. Elle se vautrait sur moi, toute molle, j’avais un doigt au fond de son cul et mon pantalon était trempé. J’ai vidé le fond du jus d’orange-vodka dans le verre de Marie-Ange, et je l’ai bu. Maintenant, je pouvais me soûler, elle allait partir...

— J’ai envie de faire pipi, a balbutié la jeune fille. Où sont les... il faut que je me rhabille...

Je pouvais voir Armande dans le bureau, une partie de son visage, sa main qui s’agitait, un morceau de son sein. Une idée démoniaque a traversé mon esprit.

— Fais ici... ai-je dit. J’ai toujours rêvé de voir une fille pisser...

— Imbécile.

— Mais non, je suis sérieux... Fais là-dedans...

J’ai pris le pichet vide. Elle m’a jeté un regard interloqué, puis a pouffé bêtement. Je l’ai suppliée à voix basse, ça me ferait tellement plaisir...

— Que vous êtes bêtes, les garçons ! a-t-elle fait...

Mais elle a accepté de s’accroupir sur la véranda. Je tenais le pichet sous elle. En riant nerveusement, elle a commencé à uriner. Je m’étais presque couché pour voir le jet sortir de sa fente. J’étais excité comme un démon... Marie-Ange riait de plus en plus mollement, sa voix était veule, elle balbutiait. Moi, j’avais mis un doigt dans son con, au bord du trou d’où sortait la pisse, et celle-ci, très chaude, coulait le long de ma main, remontait le long de mon bras jusqu’à mon coude et s’égouttait par terre... Quand elle a eu fini, j’ai enfoncé mon doigt dans son vagin. Marie-Ange, comme si elle sortait d’une transe, s’est redressée. Elle ne riait plus...

— Mais qu’est-ce que tu me fais faire ? m’a-t-elle dit.

Elle a ramassé son T-shirt et l’a enfilé. À ce moment, Armande est arrivée avec une cafetière électrique. Elle s’était rhabillée. Marie-Ange, toute rouge, tremblant d’énervement, a poussé un cri strident en se cachant le sexe sous la main. Armande ne s’est pas démontée de la trouver le cul à l’air.

— Alors, les amoureux, on s’est bien amusés ? Il serait temps que cette demoiselle se rhabille si elle veut être à l’heure à son rendez-vous... Buvez ce café, il est très fort, il vous dessoûlera. Je crois que mon punch était un peu trop corsé... Et toi, rentre ça, imbécile, et va changer de pantalon, tu es trempé...

Les larmes aux yeux, Marie-Ange, qui ne trouvait plus sa jupe, nous regardait alternativement. J’ai refermé ma braguette.

— Tu sais que tu as un joli cul, Marie-Ange, a dit Armande en lui présentant une tasse de café.

La jeune fille a pris la tasse, gardant son autre main entre les cuisses. L’humiliation la rendait folle.

— Ma jupe, Gérard, rends-moi ma jupe... je suis morte de honte...

Les larmes coulaient sur ses joues. Elle ne savait plus ce qu’elle faisait. Elle a porté la tasse à ses lèvres et a bu une gorgée de café.

— Un très joli cul, a répété Armande. Es-tu une vraie blonde ?

Ahurie, Marie-Ange la contemplait par-dessus sa tasse et cherchait sa jupe des yeux. (Elle était sous mon tabouret.)

— Mais oui, ai-je dit... c’est une vraie blonde... montre à Armande comme tu es jolie, là, en bas...

Marie-Ange était sans force. Réalisait-elle dans quoi elle s’était fourrée ? En riant, je lui enlevai la main qui cachait sa toison. Dans un geste réflexe, elle laissa tomber sa tasse qui se brisa.

— Ce n’est rien, fit Armande... en lui saisissant le poignet.

Nous entraînâmes Marie-Ange vers la chaise longue, elle tomba assise, ouvrant les cuisses. Toujours riant, comme si c’était une plaisanterie sans conséquence, je lui repoussai le front en arrière et, lui saisissant une cheville, je lui relevai la cuisse, ce qui lui ouvrit le con. En riant, elle aussi, Armande y fourra les doigts et sa bouche se posa sur celle de Marie-Ange. Cet attouchement, très profond, par lequel Armande eut tout loisir de vérifier que la jeune fille n’était plus vierge, ne dura qu’un instant. Il eut la froideur clinique d’une exploration de vétérinaire. Il était volontairement très humiliant, destiné à rabaisser la jeune fille qui s’y soumettait. Un cri de rage et de honte échappa à celle-ci. Mais il était trop tard.

Flairant ses doigts avec un rire mauvais, Armande s’empara du pichet plein de pisse et rentra dans la maison en me lançant :

— Laisse-la se rhabiller toute seule... Elle est bouleversée, cette petite... et viens me voir un instant, j’ai deux mots à te dire, Casanova...

Je la suivis donc pendant que Marie-Ange, qui sanglotait de désespoir, se versait une nouvelle tasse de café, comprenant que c’était nécessaire pour dessoûler. Dès que j’entrai dans la cuisine, Armande me tendit un verre.

— Bois, me dit-elle.

Ses yeux luisaient de fureur maniaque.

Avec un sourire de défi, je vidai mon verre. On s’en doute, c’était la pisse de Marie-Ange. L’instant d’après, Armande collait sa bouche à la mienne, sa langue envahissait ma bouche. Elle s’offrit à moi sur la table de la cuisine. Je la possédai avec une brutalité inouïe.

— Je t’aime, me cria Armande... je t’aime quand tu es comme ça... comme moi... on est pareils, pareils... des bêtes...

En lui envoyant toute la sauce, je levai la tête. Dans l’embrasure de la porte, pâle comme une morte, Marie-Ange, une main sur la bouche, nous regardait. Une horreur sans nom emplissait ses yeux bleus. L’instant d’après, elle disparut en poussant un cri et je l’entendis courir sur le gravier de l’allée.

— Laisse donc, me souffla Armande. Nous la tenons.

Elle m’avala en elle, je me remis à limer comme un forcené.

Dans l’emportement du plaisir, elle me déchira le dos à travers ma chemise. Sa passion sexuelle confinait à la pure sauvagerie. Elle était si ouverte que ma bite entrait dans son anus et dans son con, à tour de rôle, sans presque toucher les parois. Je perdis connaissance en jouissant et revins à moi dans la salle de bains, au premier étage, sous la brûlure de l’alcool dont elle arrosait les profondes lacérations que ses ongles avaient tracées le long de mon dos. Léone était avec elle.

— Par moments, j’ai l’impression que je deviens folle, entendis-je.

— Mais non, répondit l’ironie amère de la bonne. Madame s’amuse. C’est de son âge.

CHAPITRE X

Les jours suivants, je guettai inutilement Marie-Ange sur le mail et le long des berges. Se terrait-elle chez elle ? Ses parents la séquestraient-ils ? Peut-être qu’à leur rendez-vous à la pâtisserie, sa mère, ayant réalisé qu’elle était ivre, avait, profitant de son émoi, réussi à la faire parler ? Je bâtissais les pires scénarios. Par un ami commun, un des étudiants en droit que j’avais fréquentés dans les cafés du mail, j’appris qu’on l’avait aperçue en ville, un matin, au bras de sa mère. Elle sortait de chez un gynécologue. Était-elle enceinte ? En si peu de temps ? Par ce même étudiant, je sus qu’elle devait quitter notre ville dans une quinzaine, s’étant inscrite à la faculté de droit d’Aix.

Armande, à qui je répétai ces informations, affectait la plus parfaite indifférence. Depuis cette mémorable séance dans la cuisine où elle m’avait mis en sang, nous n’avions pas repris nos jeux. Mais un soir, à son retour (elle avait passé l’après-midi en ville), elle m’annonça que Bob s’impatientait. Comme je la dévisageais sans comprendre, elle se retourna et remonta sa robe. Des striures violacées labouraient ses fesses nues, et par endroits, l’épiderme avait crevé et saigné...

— Crois-tu que j’ai envie de me faire arracher la peau du cul ? Je te dis que ce salaud veut goûter de la chair fraîche... Regarde, mon chéri, touche !

Elle s’était retournée et avait pris ma main qu’elle plaqua contre son entrejambe. Elle m’obligea à introduire ses doigts en elle... Elle était terriblement ouverte, comme si on l’avait défoncée avec une bouteille, et ruisselait de sperme.

— Cette ordure m’a emmenée au stade et m’a fait baiser par toute l’équipe dans les vestiaires. (Un sanglot de rage la secoua.) Il y a quand même des limites à ce qu’une femme peut endurer... Il m’a menacée de bien pire si je ne lui apporte pas la petite. Veux-tu qu’il me mette sur le trottoir ?

— Mais rien ne t’y oblige ! protestai-je.

Cependant, j’avais toujours mes doigts au fond d’elle. J’étais stupéfait de la fosse qui s’ouvrait dans son ventre... Je ne voyais pas comment elle pourrait se refermer.

— Crois-tu ça ? Bob me tient. Et pas seulement par le cul. Il a de quoi m’expédier aux Baumettes pour dix ans.

Dans un élan, elle se colla à moi et sa bouche chercha la mienne. Ses lèvres étaient sèches et craquelées, il n’y avait presque pas de salive dans sa bouche, elle sentait l’alcool et le tabac.

— Que t’importe cette petite oie ! me fit-elle en s’interrompant pour me pourlécher la bouche. Si tu te ranges dans mon camp, Gérard, je ne l’oublierai pas.

J’avais enfoncé presque toute ma main en elle. Comme il n’y avait vraiment rien à faire de ce côté, elle se retourna et je l’enculai. Elle était assez large par le cul aussi, mais rien de comparable. Elle ne tira aucun plaisir de cet épisode, moi non plus, c’était simplement un pacte que nous signions. Le lendemain matin, je surpris une conversation téléphonique.

— Tu n’as pas le choix, disait Armande. Si tu ne files pas doux, nous enverrons les photos à ton père. Et puis quoi, ce n’est pas la mort du petit cheval, on ne te demande que d’être un peu gentille...

Silence.

— Rien qu’une fois... nous le savons, que tu quittes la ville...

J’étais dans l’escalier. Je courus dans ma chambre pour écouter le reste sur l’extension. Au bout du fil, Marie-Ange sanglotait.

— Pourquoi êtes-vous si méchante ? Qu’est-ce que je vous ai fait ?

— Tu ne comprends rien au plaisir, lui rétorqua Armande. Alors, que décides-tu ?

— Laissez-moi encore un peu de temps...

— Cela fait quinze jours que nous patientons. Demain, à quatre heures pile, trouve-toi à l’entrée du pont. Gérard te rapportera les photos. Nous ne voulons pas te forcer la main. Nous ne sommes pas des monstres. Tu prendras ta décision une fois que tu auras récupéré toutes tes photos.

— Comment saurai-je qu’elles y sont toutes ? Que vous n’en avez pas fait tirer d’autres ?

— Des Polaroïds ? En tirer d’autres ? Il aurait fallu que j’aille chez un photographe. Tu me vois demander un pareil travail en ville ? Soyons sérieux.

— C’est bon, j’y serai. Mais je veux que Gérard soit seul. Je ne veux personne d’autre avec lui.

— C’est promis.

Le lendemain, dès trois heures, j’étais assis à la terrasse d’un des cafés d’où l’on peut surveiller le pont. À trois heures et demie, une 504 que conduisait une femme s’arrêta sur la place et Marie-Ange en descendit. Elle traversa la place et entra dans la Maison de la Presse. Elle en ressortit au bout d’un quart d’heure et se dirigea vers le pont. Je réglai mes consommations et l’y précédai. Je descendis sur la berge. Il faisait un temps lourd, étouffant, et l’endroit était désert. Sur une barque, au milieu du fleuve, j’aperçus le vieux type efflanqué qui nous avait épiés. Il pêchait. Je m’assis sur un banc, le dos tourné à la place. Des cailloux dégringolèrent, annonçant que Marie-Ange descendait l’étroit sentier en pente pour me rejoindre.

— Les photos, me dit-elle d’une voix blanche. Vite.

Je me retournai. Ses lèvres tremblaient. Elle avait mis des lunettes noires et je ne pus voir ses yeux. Je lui tendis l’enveloppe. Elle l’ouvrit et parcourut rapidement les clichés du regard. Une crispation nerveuse déformait sa bouche. Elle s’attarda tout particulièrement sur une des photos où, pendant qu’elle me suçait, je lui ouvrais les fesses à deux mains face à l’objectif. Ma complicité y était criante. Pendant qu’elle contemplait ces preuves de ma duplicité, la lumière, autour de nous, s’assombrit et l’air devint étouffant. Brusquement, Marie-Ange déchira les photos et en jeta les débris dans le fleuve. Un éclair stria le ciel mauve et le tonnerre éclata dans nos oreilles. L’orage était sur nous. Déjà, de grosses gouttes crevaient bruyamment la surface du fleuve. Le visage crayeux, la bouche ouverte, Marie-Ange porta ses mains à ses oreilles, puis elle tourna les talons et s’élança pour gravir le talus. Sans réfléchir, je courus derrière elle.

Comme nous arrivions sur le tablier du pont, un deuxième éclair nous éclaboussa et le fracas qui l’accompagnait nous fit comprendre que la foudre venait de tomber sur un des peupliers qui ombrageaient la rive. J’entendis Marie-Ange crier à l’entrée du pont. Une voiture venait de s’arrêter, une vieille Chevrolet des années cinquante, spacieuse comme un autocar. La portière arrière s’ouvrit et une main qui tenait un bout de papier s’agita. Je voulus empêcher Marie-Ange d’y aller, mais la peur de l’orage la fit s’engouffrer dans la voiture. Je me précipitai derrière elle sans réfléchir. Quelqu’un arrivait derrière moi et la portière claqua alors qu’éclatait la déflagration d’un éclair. La pluie tombait à la verticale, épaisse comme des cordes, martelant la tôle de la voiture.

Un seul essuie-glace fonctionnait ; nous étions coupés du reste du monde.

— Le petit con est ici, dit une voix éraillée dans mon dos.

Un bras osseux me ceinturait. Je me retournai. C’était le pêcheur, il était trempé de pluie et dégageait une fade odeur d’eau croupie.

— Laisse donc, dit Bob, qui tenait le volant. Il a été sage, il aura sa part du gâteau.

Dans un vrombissement, la voiture fonça sous la pluie. Nous traversâmes la place où quelques silhouettes affolées couraient en tout sens. Le vent s’était levé. Un garçon s’élança pour empêcher un parasol de s’envoler. Il courut derrière le parasol qui tentait de s’arracher de terre, en faisant des enjambées prodigieuses. Ce spectacle arracha aux trois hommes un rire nerveux. La voiture tourna devant l’église. Une chaise de paille, aspirée par le vent, descendait l’escalier toute seule et une vieille femme se battait avec ses jupons noirs. La voiture s’engouffra dans une ruelle et s’arrêta dans une encoignure sous une gouttière qui déversait un vrai torrent.

— Tu peux la lâcher, maintenant, dit Bob, en se retournant.

Le cousin, qui avait saisi Marie-Ange à bras-le-corps et lui appliquait sa main sur la bouche, la libéra. Avant qu’elle puisse hurler, Bob, par-dessus le dossier, lui montra une photo. C’était un agrandissement d’un des Polaroïds qu’elle venait de jeter à la rivière. La stupéfaction fit blanchir le visage de Marie-Ange.

— Que croyais-tu, petite conne ? lui fit Bob. Il ne faut pas rêver...

Alors, Marie-Ange fit une chose que je n’oublierai jamais. Elle se tourna vers moi et me cracha au visage. Bob et son cousin éclatèrent de rire. Puis Bob se pencha et retira les lunettes noires de la jeune fille. Ses yeux étaient secs, agrandis par une espèce de folie.

— Sage, lui fit Bob, en lui caressant la joue. Si tu n’es pas sage, nous t’attacherons. Tiens-lui les bras !

Le rugbyman prit les poignets de Marie-Ange et les lui ramena de force derrière le dos, ce qui obligea la jeune fille à se cambrer. Bob, avec un rictus figé, se mit à lui déboutonner le chemisier. Marie-Ange le fixait droit dans les yeux, les dents serrées. Quand ses seins apparurent, elle ferma les paupières. Les trois hommes se penchèrent pour regarder ses pointes roses. Bob prit délicatement un sein dans sa grande main calleuse et se pencha pour lécher le bout. Marie-Ange sursauta et ouvrit la bouche. Alors le cousin se pencha et posa ses lèvres sur les siennes. La jeune fille se cabra furieusement.

— Aide-nous à la tenir, toi, connard ! gronda le pêcheur dans mon dos.

Sans réfléchir, je fis ce qu’on m’ordonnait. J’appuyai sur les épaules de la jeune fille pour l’obliger à rester passive sous les mains de Bob. Elle lutta un instant, je sentais les crispations forcenées de ses muscles, puis elle s’affaissa et à ce moment, le cousin Gilles se détacha d’elle. Sa lèvre saignait, mais il semblait ravi.

— Elle m’a mordu, dit-il. Mais elle va être sage, maintenant... elle a franchi la barrière.

En effet, Marie-Ange ne luttait plus. Son corps était devenu mou comme celui d’une poupée de son. Gilles s’essuya les lèvres du dos de la main et se remit à l’embrasser. Il s’y prit de façon insultante, comme dans une parodie de viol, tirant sa langue qu’il darda et introduisit comme un phallus dans la bouche de Marie-Ange...

— Elle en veut, dit le pêcheur.

Dans les mains de Bob, les seins s’offraient, moelleux, et les pointes étaient braquées dans le vide, toutes raides, couleur brique. Le cafetier allait de l’une à l’autre, leur expédiant de vicieux petits coups de langue qui faisaient frémir les globes de chair et gémir Marie-Ange sous la bouche de Gilles.

— Enlève-lui sa culotte, me dit Bob.

Comme je le regardais, pétrifié d’horreur, il m’expédia le revers de sa main au visage. Ses articulations noueuses frappèrent mes lèvres qui se fendirent.

— La fête commence, hurla le pêcheur, me poussant vers Marie-Ange.

Mais à ce moment, celle-ci, dans un sursaut désespéré, parvint à s’arracher des bras du rugbyman.

— Je dirai que vous m’avez violée, cria-t-elle à Bob. Je porterai plainte. Vous irez tous en taule !

— Mais non, mais non, fit Bob. Nous faisons une petite fête entre amis. Tu as un peu bu. Cela arrive à tout le monde. Et tu as perdu la tête... Tu ne seras pas la première à qui c’est arrivé. Tiens, prends un peu de médicament, tu verras, tout sera plus facile, après...

— Jamais ! cria Marie-Ange que Gilles ceinturait à nouveau.

Bob ne se laissa pas démonter. Du coffre à gants, il tira une bouteille plate et un gobelet d’argent qu’il emplit à ras bord. Je reconnus l’odeur du bourbon.

— Tu boiras, dit-il. Tu boiras, parce que tu ne veux pas que tes photos soient vendues dans tous les sex-shops de Marseille... et qu’une pochette gratuite soit expédiée chez tes parents.

Il présenta le gobelet plein aux lèvres de Marie-Ange. Docilement, elle se laissa verser l’alcool dans la bouche et l’avala d’un coup, comme une purge, ce qui la fit tousser. Les hommes se mirent à ricaner.

— C’est un bon médicament, ça ! Rien de tel pour rendre folles les filles sages. Encore un autre, pour papa maintenant. Le premier était pour maman.

La pluie frappait si fort sur le pare-brise qu’on s’entendait à peine parler. Bob fit avaler quatre verres de bourbon à Marie-Ange. Après le quatrième, elle émit un brusque rire chevrotant... et s’affala entre les bras de Gilles. Celui-ci lui retroussa sa robe jusqu’au ventre. Elle ne réagit pas.

— Elle est à point, dit Bob. Enlève-lui sa culotte.

— Elle va l’enlever elle-même, c’est une grande fille. Regarde ce que j’ai pour toi, petite, regarde comme elle est belle.

Pendant que le pêcheur se penchait sur mon épaule pour palper les seins nus de la jeune fille, Gille avait sorti sa grosse pine de son pantalon et obligeait Marie-Ange à poser la main dessus. Elle tourna la tête pour la regarder, ses yeux étaient grands ouverts et fixes, comme hallucinés. Gille referma les doigts potelés autour de sa hampe et, sa grande main par-dessus celle de Marie-Ange, l’obligea à le décalotter. Le prépuce se retroussa et la chair mauve du gland apparut, dégageant une forte odeur de poisson.

— Tu te rends compte, murmura Gilles, c’est pour toi, tout ça, ma jolie... petite veinarde, va... et Bob en a une presque aussi grosse... tu vas pouvoir t’amuser tout ton soûl.

Les yeux écarquillés, Marie-Ange dodelinait de la tête. Se penchant par-dessus mes jambes, le vieux lui attrapa une jambe par le creux du genou et la souleva. Les trois têtes se penchèrent pour regarder la culotte de coton rose qui moulait la chatte proéminente. En se débattant, la jeune fille l’avait déplacée entre ses fesses, et l’écusson bombé du pubis était partiellement découvert sur un côté. Les poils blonds s’en échappaient. Entre deux doigts, Bob, délicatement, froissa une mèche folle. Puis, du bout de l’index, par-dessus le coton, il parcourut la fente verticale qu’on devinait à travers le tissu.

— Surtout, dit Bob, il ne faut pas qu’elle bouge...

— Elle ne bougera pas, dit Gilles, elle a compris...

Marie-Ange avait entrouvert la bouche ; on voyait ses petites dents de porcelaine et le rose de sa langue... Elle contemplait d’un œil endormi la pluie qui fouettait le pare-brise. À ce moment, une voiture arriva en face ; nous étions dans une de ces rues étroites du quartier moyenâgeux, partie sur la chaussée, partie sur le minuscule trottoir. La voiture fit un appel de phares pour réclamer le passage. Le pêcheur abaissa la vitre et fit un bras d’honneur par la portière. Après deux autres appels de phares qui douchèrent l’intérieur de la Chevrolet d’une froide lumière blanche comme les éclairs d’un flash, l’arrivant se résigna à tenter sa chance. Il passa, nous frôlant presque. Au passage, il jeta un regard curieux à l’intérieur de la voiture, mais le pêcheur s’était disposé de façon à lui cacher Marie-Ange.

Celle-ci avait fermé les yeux et sa tête s’appuyait à l’épaule de Gilles. Un peu de sueur brillait au-dessus de sa lèvre supérieure et elle paraissait endormie, ou tout au moins, assommée par l’alcool. Les doigts de Bob se promenaient toujours de haut en bas entre les lèvres de son sexe, d’un mouvement monotone, de plus en plus appuyé. Maintenant, nous pouvions voir que les lèvres commençaient à bâiller et qu’une légère humidité faisait adhérer l’étoffe du slip aux muqueuses. Le doigt descendit plus bas et se recourba pour faire pénétrer le slip dans l’anus, puis il remonta, ouvrant bien les lèvres amollies et s’attarda à l’emplacement du clitoris... Marie-Ange tressaillit et se cambra légèrement ; la jambe que tenait toujours le pêcheur donna une petite ruade nerveuse... Les trois hommes échangèrent un regard amusé.

— Tu vois, dit Bob à son cousin... c’est plus amusant comme ça... regarde comme elle s’ouvre, cette petite pute hypocrite... comme elle mouille...

Il tira le slip de côté, découvrant la chatte qui, en effet, béait entre les poils blonds ; les nymphes formaient un petit promontoire que Bob fendit du bout de l’index. Adroitement, il dépiauta le clitoris. Cela fit un bruit mouillé et un mince filet de bave coula dans le repli de chair rose. Le doigt de Bob descendit dans l’ouverture du vagin et, très lentement, y pénétra.

— Tu avais raison, le petit connard l’a dépucelée... mais elle est encore très serrée.

Il fit aller son doigt à plusieurs reprises, le retirant et le renfonçant jusqu’à la racine. Gilles, qui avait passé son bras par-dessus l’épaule de la jeune fille, lui pinçait délicatement un mamelon. Je ne pouvais plus voir le visage de Marie-Ange ; elle l’avait enfoui dans le poitrail velu du rugbyman. Pendant un moment, nous regardâmes l’index luisant de Bob qui naviguait en elle avec un clapotement humide. L’odeur de la femme avait maintenant supplanté celle de la bite de Gilles. Contre moi, je pouvais sentir trembler le pêcheur. Les hommes ne parlaient plus, savourant cet instant prodigieux et la pluie avait diminué.

— Il faut y aller, dit le pêcheur. On va nous remarquer.

À regret, Bob retira son doigt et le flaira. Il le fit ensuite flairer à Gilles et au pêcheur. L’humidité coulait le long de sa main... Le sexe de Marie-Ange resta exposé à nos yeux, et l’ouverture du vagin, bordée d’une corolle rouge, s’était arrondie, gardant la forme du doigt de Bob.

— Il faudra l’enculer aussi, dit le pêcheur... Enlève-lui sa robe... Enlève-lui tout.

Bob dégrafa la jupe de Marie-Ange et la fit glisser ; il lui retira ensuite sa culotte. Elle ne fut plus vêtue qu’en haut. Le pêcheur se pencha à nouveau par-dessus et colla sa main entre les cuisses de la jeune fille, fouillant sa fente. Elle était parfaitement inerte, abandonnée dans les bras de Gilles. La voiture remonta la rue, puis regagna la voie qui longe le fleuve et, après un long détour inexplicable, rentra dans la vieille cité. Peu après, nous nous arrêtâmes devant le café de Bob.

Quand le bruit du moteur cessa, Marie-Ange sursauta et ouvrit les yeux. Gilles sortit le premier et, après avoir jeté un coup d’œil dans la rue déserte, tira Marie-Ange dehors. Il l’obligea à courir devant lui, le bas du corps nu, sous la pluie, en lui claquant les fesses. Tout en piaillant, Marie-Ange s’engouffra dans le café et nous l’y suivîmes. Ce n’est que lorsque Bob eut refermé le rideau, avec fracas, que je constatai que le vieux était resté dehors, dans la Chevrolet. Je n’ai jamais compris son rôle exact dans cet épisode, car nous ne le revîmes plus jamais par la suite. Peut-être sa misérable sensualité se contentait-elle des miettes qu’il avait glanées dans la Chevrolet, qu’il allait s’en nourrir à satiété en se branlant sur sa barque...

Marie-Ange, soudain dessoûlée, semblait maintenant très consciente du sort qui l’attendait. Elle observait les deux hommes avec effroi. Gilles avait toujours la bite dehors ; il était en semi-érection ; les yeux de Marie-Ange s’abaissèrent sur l’épais tuyau de chair brune, le gland rosâtre...

— Vous allez me violer ? nous demanda-t-elle, m’englobant dans le clan des agresseurs.

Avec un rire glacé, Bob lui claqua le cul la faisant crier de surprise.

— Mais non, ma poulette. On va juste s’amuser un peu... s’amuser à la poupée.

— On va te faire des beaux souvenirs, ajouta Gilles, en la frappant à son tour sur l’autre fesse, du plat de la main.

Sous les claques des deux hommes, poussant des cris affolés, Marie-Ange nous précéda dans l’arrière-salle. Ici, la lumière était allumée. À une table, Armande, nue, fumait en faisant une réussite. Elle se leva à notre arrivée et vint au-devant de nous. Elle avait bu, elle aussi, et titubait sur ses hauts talons.

— Vous en avez mis, du temps, reprocha-t-elle à Bob. Je m’ennuyais, moi.

Elle se dressa sur la pointe des pieds pour embrasser Bob sur la bouche.

— Alors, votre diagnostic, docteur ? demanda-t-elle.

Abandonnée à son sort, Marie-Ange s’était assise sur la banquette, les cuisses serrées et avait croisé ses bras sur sa poitrine.

— C’est une maso, dit Bob. Un vrai petit joyau... Tu avais raison.

Comment décrire en détail ce qui se passa par la suite ?

C’était la débauche, la vraie débauche, comme dans les livres. Ils m’ont fait boire trois verres de bourbon. Ils ont mis de la musique. Ils ont fait danser les deux femmes. Eux habillés, elles nues. Je me souviens de leurs seins qui sautaient, de leurs fesses qui tremblaient. Marie-Ange se laissait traîner sur la piste, inerte, elle trébuchait. Gilles la serrait contre lui, lui collant sa bite sur le ventre, et la fouillait entre les fesses. Au bout d’un moment, ils se lassèrent de cette sordide parodie de bal-musette ; ils disposèrent quatre chaises au centre de la salle et nous nous assîmes dessus ; Armande me faisait face ; elle écartait les cuisses d’une façon obscène et le rouge de ses nymphes formait une blessure pourpre entre ses poils noirs.

Marie-Ange dut se tenir, au milieu, debout. Le jeu consistait à lui pincer les fesses ou les seins ou à les lui claquer pour l’obliger à fuir celui qui la brutalisait, mais alors elle se précipitait au-devant d’un autre bourreau qui en profitait pour la punir à son tour. Le cul rouge de coups, en larmes, gémissante, elle tournoya, virevolta, trébucha, courut de l’un à l’autre, et nous la battions, nous lui touchions le sexe ou le cul, nous la pincions... Je faisais comme les autres. J’étais ivre, mais ce n’était pas une excuse. J’avais pris goût à la cruauté bestiale de ce jeu. Je bandais, moi aussi, comme Bob et Gilles qui avaient retiré leur pantalon et dont les pines se dressaient comme des cierges. Armande n’était pas la moins cruelle. Je la surpris à plusieurs reprises qui griffait froidement les fesses et l’intérieur des cuisses de la jeune fille. À la fin, Marie-Ange se laissa tomber à genoux, au milieu de la piste, et se mit à hurler : ses nerfs cédaient. Alors, le jeu changea. Tout en buvant, nous la fîmes circuler. Nous l’asseyions sur nos genoux quelques minutes, et celui sur qui elle était avait la liberté entière de lui faire ce qu’il voulait. D’un commun accord, nous la faisions boire et la branlions en lui léchant les seins.

Puis Armande se leva et alla poser un genou sur la banquette. Elle obligea la jeune fille à lui lécher la raie du cul. Ensuite, j’ai eu un passage à vide, j’avais trop bu, je ne supportais pas l’alcool, je suis allé vomir dans les toilettes. J’entendais Marie-Ange qui pleurait et proférait des supplications étranglées qu’accompagnaient les rires de ses bourreaux. Quand je suis rentré, le gros Bob était en train de l’enculer. À plat ventre sur une table, les jambes pendantes, Marie-Ange ne criait plus. Elle suçait son pouce...

— Regarde, me dit Bob, regarde, petit... c’est pas joli, ça ?

Il se retira et je vis le gros cylindre rouge de sa bite qui sortait, tout luisant, du cul de Marie-Ange. L’anus formait un bourrelet rouge autour de la bite. Bob se retira presque entièrement, laissant même apparaître la chair pourpre de son gland... puis se renforça sans difficulté.

— Une maso, me fit-il... une maso et une anale... c’est souple, à cet âge... viens, viens l’essayer à ton tour.

J’hésitais, paralysé par une étrange angoisse. Mon amour pour Marie-Ange n’avait pas disparu. Me joindre à la profanation de son corps me tentait pourtant de façon diabolique. Marie-Ange, la joue sur le marbre de la table, me regardait. Malgré son ivresse, elle était parfaitement lucide. Je fus incapable d’interpréter son regard.

Gilles me poussa par l’épaule vers la table, et Armande, après m’avoir embrassé sur la joue, déboutonna mon pantalon et s’agenouilla pour me le retirer. Je bandais, et cela fit rire les deux hommes. Me tenant par la bite, elle me tira vers la jeune fille dont Bob s’était retiré. Son anus restait ouvert, parfaitement rond, et dessous, écrasé contre la table, la fente rose et humide du sexe s’ovalisait...

— Il faut saigner la brebis du sacrifice, déclama bouffonnement Armande. Il faut signer ton crime. Nous sommes tous complices, mon petit assassin... égorge-la, toi aussi, mon chéri. Baise-la... encule-la...

Tremblant d’angoisse, je posai mes mains sur les fesses moites de la jeune fille. Elle tourna la tête par-dessus son épaule pour me regarder dans les yeux. Son expression restait indéchiffrable.

— C’est la débauche, me dis-je... la vraie débauche... la profanation...

Et je posai mon gland dans l’ouverture de son ventre. Son vagin était brûlant. Je ne fis qu’y entrer et ressortir, la pine luisante de sécrétions. Armande pinça mon gland et le guida vers l’anus. Mes doigts agrippèrent les fesses moites de la jeune fille et j’entrai au fond de son cul avec un soupir de pur délice. Mon émotion était si forte que je ne pris pas garde que les trois autres s’attroupaient autour du couple que nous formions, se penchaient par-dessus mon épaule pour me voir profaner mon amour... J’entrevis le regard démoniaque d’Armande ; une joie sale en rayonnait.

— Maintenant, dit-elle... maintenant, mon petit Rodolphe...

Dans une prémonition fulgurante, ce qui m’attendait me traversa l’esprit. Je voulus m’arracher au cul de ma sœur de débauche, mais une main me serra la nuque, m’immobilisant.

— L’homme est un apprenti, ricana Bob. La douleur est son maître...

Je voulus lui donner un coup de pied, mais Gilles qui me tenait par la nuque me courba sur le corps de ma douce fiancée, et à mon tour, il me traita comme une jeune épouse au soir de ses noces... Je sentais les griffes d’Armande m’ouvrir pour lui frayer un chemin. Il pénétra en moi sans vaines fioritures, à sec ; son intention n’était pas de me faire jouir mais de me punir, de punir en moi une façon trop peu virile à leurs yeux d’être un homme ; de me rabaisser au rang de la femelle (c’est ce qui se passait dans son esprit que je rapporte ici, je n’adhère pas, on s’en doute, à des vues aussi tranchées...).

Quand la déchirure de mon cul me fit crier, je sentis Marie-Ange secouée sous moi d’un tremblement humilié. À vrai dire, sur le moment, j’avais l’impression d’être détruit à jamais – bref, j’étais trop hors de moi du fait qu’un étranger s’y trouvait à ma place pour m’attarder sur les émotions fugitives qui me traversaient...

Mais je n’étais pas sorti de l’auberge du vice. Le cafetier et son cousin, fidèles instruments des ordres de ma perverse belle-sœur, me firent boire jusqu’à la lie le calice de mon ignominie. Et quand, après m’avoir retiré du cul de Marie-Ange, Gilles m’emporta, m’enlaçant de ses bras puissants, toujours planté en moi, pour aller s’asseoir et que le gros Bob, velu comme un singe, s’agenouilla à mes pieds pour me sucer, je sus que j’avais touché le fond. Enlacées, les deux femmes regardaient la scène. Et moi, jouissant dans la bouche du cafetier pendant que son cousin m’enculait jusqu’à la garde, pulvérisant l’idée que je me faisais de moi, je sus enfin ce que le jeune Rodolphe avait éprouvé quand nous le violions.

L’éclair d’un flash immortalisa ce moment historique. Écœuré de dégoût, pendant que je vidais le fond d’une bouteille de cognac, les fesses ruisselantes de sperme et de sang, je vis Marie-Ange qui contemplait le Polaroïd de mon humiliation. C’est le dernier souvenir que j’ai gardé de cette soirée. Quand elle m’en parla par la suite, Armande prétendit que Marie-Ange s’était montrée très docile, se pliant sans rechigner aux caprices de ses bourreaux devenus ses complices. Mais dois-je la croire ?

Le soir même, chez mon frère, j’ai voulu mourir. Je me suis couché dans la baignoire emplie à ras bord d’eau bouillante et, comme un sénateur romain, je me suis ouvert les veines du poignet gauche. C’est Léone, éveillée par le bruit de l’eau, (j’avais oublié de fermer le robinet et la baignoire débordait, formant une cascade rougie dans l’escalier) qui me sauva la mise. On me réexpédia chez mes parents à Limoges, ville sinistre entre toutes. Mais ils s’avérèrent incapables de maîtriser l’énergumène que j’étais devenu, et après six mois de criailleries, je retournai chez mon frère. Et là, les choses étaient bien changées. J’appris par Léone que Bob, le cafetier, avait fait le plongeon dans la rivière avec sa voiture. Une enquête n’avait donné aucun résultat. Mais Gilles, le cousin, avait quitté la ville. Je ne pus m’empêcher d’associer ces événements au renversement de situation qui s’était produit chez mon frère. L’ancien mouton était devenu un tyran ; ma belle-sœur filait doux. Souvent, la nuit, j’entendais mon frère la rosser. Maintenant, quand il y avait des invités pour les repas d’affaires, Armande se maquillait longuement, choisissait les toilettes les plus élégantes... Ces nuits-là, on m’envoyait dormir à l’hôtel.

Trois années passèrent. J’étais devenu l’amant de la bonne. Elle venait me rejoindre une nuit sur deux, et nous faisions notre petite affaire d’une façon strictement hygiénique. Le jour, je travaillais à l’agence avec mon frère ; je répondais au téléphone, je m’occupais des écritures.

Armande et moi, nous ne nous adressions quasiment plus la parole. J’étais en train de devenir un homme normal, une sorte de cadavre.

Je venais d’avoir vingt ans quand je revis Marie-Ange. Elle avait brillamment passé ses examens et travaillait comme stagiaire chez un avocat de la ville, un bon vivant. Un jour, cet avocat, qui était aussi celui de mon frère, fut invité chez nous. Marie-Ange l’accompagnait. Ils restèrent à dîner. Je sentais sur moi le regard de la jeune fille. Elle fumait, se comportait comme une femme affranchie... Sa métamorphose était surprenante. À la fin du repas, incapable de supporter les souvenirs que sa présence me rappelait, je suis monté dans ma chambre. Je n’y étais pas depuis dix minutes quand Marie-Ange frappa à ma porte.

— Nous allons nous revoir, me fit-elle. Nous sommes appelés à le faire par nos métiers. Je trouve absurde que tu me fasses la gueule. Après tout, si quelqu’un doit la faire, ce serait plutôt moi, non ?

J’étais assis au bord de la fenêtre, tournant le dos au jardin. La pièce était plongée dans l’obscurité. Le visage de la jeune fille n’était qu’une tache pâle. Je ne la vis pas traverser la chambre. Mais je sentis son parfum et ses mains, entre mes cuisses. J’avançai les miennes et mes doigts touchèrent ses cheveux. Sa bouche m’enveloppa. Médusé, je la laissai me sucer jusqu’au bout. Quand j’eus éjaculé dans sa bouche, elle recracha le sperme dans un kleenex et m’apprit, en phrases brèves, qu’un an après la scène du café, elle était retournée d’elle-même chez le cafetier, sans que rien ne l’y oblige, et qu’elle était devenue la maîtresse des deux hommes. Elle était même tombée amoureuse de Gilles et celui-ci avait commencé à la prostituer. Il la livrait à des inconnus, les soirs de match... Puis était survenu cet accident et Gilles avait disparu.

Nous étions allés nous étendre sur mon lit. Marie-Ange se serrait contre moi, la tête sur mon épaule. Je n’avais pas dit un mot. Elle jouait avec ma verge, tout en parlant, me faisant durcir.

— Je vais devenir une sale femme, comme ta belle-sœur, me dit-elle. C’est en moi, maintenant. Veux-tu m’épouser ? Mes parents seront d’accord. Ils veulent se débarrasser de moi depuis que je suis devenue la maîtresse de cet abruti d’avocat. Nous formerons un couple moderne, comme ton frère et ta belle-sœur. Mais il faudra me laisser faire tout ce que je voudrai. Regarde comme je suce bien... une vraie putain à domicile, ça ne se refuse pas.

Nous nous sommes mariés en blanc. Après le repas de noces et le départ des invités, comme je rentrais dans la salle à manger, je vis mon frère qui soulevait le jupon de ma femme. Elle se laissait faire en riant, et Armande les contemplait en mâchant un chou à la crème.

Marie-Ange, m’apercevant, a écarté les cuisses, s’ouvrant sous mon regard.

— Je sens, m’a dit Armande, que nous allons bien nous amuser, tous les quatre. Me ferez-vous danser, mon cher beau-frère ?

Cela faisait trois ans que je n’avais pas fait l’amour avec elle. Cette nuit-là, pendant que mon frère couchait avec ma femme, Armande est venue me rejoindre. C’est devenu un arrangement tacite. Je ne vivais plus que dans l’attente de ces nuits, car c’est Armande que j’aimais, pas Marie-Ange.

Mais l’ennui terrible de la province a eu raison de cet arrangement... Marie-Ange et moi avons divorcé sept ans plus tard. Elle a épousé un fils de famille qui lui a fait quatre enfants. Moi, je suis monté à Paris, et je n’ai plus jamais eu de nouvelles du « couple diabolique », comme les appelait ma vieille mère.

J’ai galéré, comme on dit, et j’ai écrit quelques mauvais livres. Mais le cul a toujours été la grande affaire de ma vie. Le cul des femmes, bien entendu. Est-il étonnant que, plus de vingt ans après les événements que je viens de rapporter, je me sois réveillé dans la peau d’un pornographe patenté ? Que je sois devenu ce spécialiste des confessions de femmes et des écrits interdits ?

Moi qui ai confessé tant de jeunes femmes, n’était-il pas temps que je me confesse à mon tour ? Voilà, vous savez tout de ma jeunesse et des événements qui ont fait de moi l’obsédé qui sévit dans les kiosques de gare et les librairies.

J’avais d’abord songé à publier ce texte anonymement, mais il y perdrait une grande partie de son sens, et de son sel. Je le signe donc de mon nom : Esparbec, et qu’on ne me dise pas que c’est un roman.